
o TBMPO - Pressão' atmosférica média:
1012.9 milibares. Temperatura média do dia: 24.9
graus centísrrados com um máximo, na maior inso
lação, de 2'7.4 graus e mínimo de 17.6. à noite (no
planalto, a média mínima será de 09,3 graus). Esta
do médio do céu: curnulus, stratus, de meio a- en

coberto. Nevoeiros noturnos nas margens de rios,
serras. e litoral. Estado médio do tempo: com insta
bilidades no Oeste passageiras e no .rl�alto e está
vel no' litoral, passando a bom. Previsãot A; Seixas
Netto.

INGRESSO À CARREIRA NAVAL - Permane
.

cerâo abertas, até o próximo dia 30, aS Inscrições
para o Qua,dro Complementar de Oficiais da Mari
nha, Escola Naval e Colégio Naval. Para o Quadro
Complementar, poderão candidatar-se jovens já for
madós ou último anistas de faculdades reconheci
das. Para Escola Naval, aqueles que já tenham ou

estejam concluindo a ultima série do 20. Grau, .e,
para o Colégio Naval, os que já tenham concluído a

Última série do 10. Grau. Maiores informações e

inscrições poderão ser obtidas na sede do 50. DN,
Delegacias e Capitanias dos Portos do Paraná, Santa
Catarina e Rio Grande do Sul.

.
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Siderúrgica. tem .projeto até dezembro
Vinte. empresas nacionais se habilitaram ontem à elaboração do estudo de viabilidade técnica e econômico-financeira para a implantação de uma usina siderúrgica em Santa Catarina. (�ágina 3)

.
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Geisel confiscacomAI-5
o presidente Geisel decretou o confisco dos bens do Grupo de J.J. Abdala, voltando a utilizar-se do AI-5� (Página 5)

Bacia carbonífera: rios sob controle
o Governo anunciou ontem sua intenção de exercer maior controle sobre a utitização d�s águas dos rios pelas companhias de mineração. (Pg.9)
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"

.

Cinco guerrilheiros palestinos,"
membros da AI Fatah, que o

cuparam a embaixada egípcia
em Madrid e aprisionaram três

.

.

diplomatas egípcios, negociam
com a polícia a libertação dos re
féns e sua ida à Argélia. (Pg. 2)..

Francelino e

.Marchesan
querem Arena

forte à
partir da bese

Pági,," 5.

Figueirense
não contava
com o empate.
Amanhã é
o São Paulo

.1

Embratel faz
dez anos

•

Inaugurando
. nova esta�ão
rastreadora

Pagina 5.

o Sr: Esperidiãa Amin He!ou Fi
lho manteve ontem contatos de

. cortesia comas bancadas da Are
na e do MDB, depois que a men

sagem governamental indicando
seu nome à Prefeitura deu entrada
na Assembléia Legislativa. (Pg. 3)

A idéia não é nova mas agora
ganha mais força: a criação de
camarões, siris e tainhas em.

tanques e lagos artificiais. O

projeto está sendo desen
volvido' na -Estação . Experi
mental da Lagoa dá Conceição
com bons resultados. (Pg.16)
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Cuba estuda pedido
de e�il�dos que

.

querem voltar
Cidade do México - O Ministro cubano da Defesa,

Raul Castro, irmão do prímeiro-ministro Fidel Castro,
revelou que Cuba estuda a possibilidade de readmitir no

país milhares de cubanos que desejam voltar. Segundo ele,
existem mlhares de pedidos nesse sentido nas embaixadas
e consulados cubanos de pessoas que abandonaram a ilha
depois que a revoluçâo triunfou. :

�

Raul Castro foi entrevistado na Cidade do México onde
participa das festividades comemorativas do 1650. aniver-
sário da independência do Méc ico, .

.

Os jornalistas perguntaram a Castro 'se há possíbílídade
de Cuba aceitar a volta dos exilados cubanos nos Estados
Unidos ou que estes visitem seus parentes na ilha. .

Castro disse então Cuba pode readmitir sem temores os

cubanos qu, abandonaram o país "atraídos pelos cantos
de sereia dos imperialistas". Acrescentou que "o 'ultimo
grupo contra-revolucíonarío foi liquidado e não IX iste a

mais remota possibilidade de se encontrar qualquer coisa
na; montanha; de nosso país, que implique num perigo
para a unidade do povo".

Reiterou que "embora não tenhamos. definido uma

pohtíca a respeito, o govemo estudará cada caso de
. pedido de exilados para voltar, levando em conta que o'

governo cubano já não teme os perigos do exterior", e

que "a revolução cubana já estâ consolidado há algum
tempo". ,

Disse também que Cuba apoiará a, candidatura do

presidente mec icano Luiz Echeverria para o cargo de
secretário geral da ONU e elogiou a posição mec icana de
não aderir ao boicote contra 'Cuba, decretado pela
organização dos Estados Americanos - OEA -, há. mais'
de dez anos.

O México iniciou ontem à noite as festividades de sua

índependencía, O presidente Echeverria presidiu a cerimô
nia em .Dolores Hidalgo, Estado de Guanajuato, cerca de
350 quilómetros ao norte da capital, onde Miguel Hídalgo
iniciou o movimento insu rgen te em 181 O. .

Dentre outros delegado; estrangeiros que foram ao

Mexico para participar das comemorações estão o vice-mi-.
nistro das Forças Armada; da União Sovíetíca, general
Alexander T. Altunin; o general Lowis Wilson, dos
Estados Unidos e Mary Clarke, diretora do corpo femini
ninodoExército norte-americano. .

A proposta de_Banzer
sobre matéria-prima ,

La paz ._- o presidente boliviano Hugo Banzer reiterou sua

proposta para organizar um grupo de nações latino-americanas
produtoras de matérias-primas, alegando que só' assim os países do
continente alcançarão uma verdadeira igualdade.
"A Organização Latino-Americana de Produtores de Matérias

P rimas concentra a intenção de estabelecer entre os países do

continente uma igualdade real, mas além da que existe atualmente,
centralizada apenas no campo da planificação jurídica", afírrriou.

Banzer .pronunciou sua declaração, durante uma prolongada
entrevista concedida a "The Associated Press" no último fim-de-se
mana no palácio do governo. de La Paz.

Pela primeira Vez, Banzer detalhou o alcance de .sua proposta
formulada há um mês por ocasião dos festejos do sesquicentenário
da independência bolívíana,

"Estamos intereJsados em �ixar obj�tivos e criar mec�ismos �ue
realmente unam ás povos latino-americanos, e estes sao os meios

para alcançarmos essa uni&de mais rapidamente", acrescentou.
A organização, segundo Banzer, "serviria para utilizar as maté

rias-primas como ponto de sustentação de nossas moedase para O'

intercâmbio desses produtos em função das necessidades de cada

país-membro ".
Ornandatário sugeriu que a Bolívia pretende conseguir _ ainda

este ano, um consenSo latino-americano a sUa proposta, que deveria

incidir sobre as matérias-primas exportadas pelo continente, e que
em sua maioria atravessam uma etapa de baixos preços.

'0 objetivo de maior significação do proposto organismo é o

esforço conjunto que teriamos de realizar para industrializar os

recursos naturais, a fim de melhorar as relações dos países menores
com os industrializados, acrescentou.

.

., Também poderia pensar-se na pOSSibilidade de realizar

aquisições conjuntas de maquinaria, equipamento e insumos para a

exploração � industrialização das matérias-primas que os nossos

países produzem, acrescentou.
Um dos assuntos· mais debatidos na América Latina nas últimas

décadas tem sido como conseguir que a região substitua a
, importação de matérias-primas por produtos manufaturados.

" Neste momento não temos a fórmula precisa, mas creio .que
com o organismo que propomos vamos consegui-lo mais depressa _

afirmou llanzer.
'

Nesse Sentido, assegurou que com uIPa entidade como a: proposta
"não será fácil que os países industrializados definam unilateralmen
te os preços õu utilizem o mecanismo de suas reservas para influir no

mercado jnternacional." !

r A última parte dessa frase é uma alusão 'aos Estados Unidos que
segundo a Bolívia, conseguiram diminuir os preços do estanho. A
Bolívia garante q_ue grande parte das reservas desse metal foi

conseguida pelos EstadOS Unidos durante a segunda guerra mundial,
quando a Bolivia se declarou contrárias as potências nazistas e

venfleu seu estanho a baixos preços �os países aliados ..

COMPANHIA MELHORAMENTOS DE BLUMENAU
GRANDE HOTEL'
CGCMF- 82.644.642/0001-98

ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÁRIA
Edital de Convocação

São convidados os senhores acionistás, a se

reunirem em àssembléia geral ordinária, a'rea
lizar -se nódia 18 de outubro de 1975, às
09,00 horas, na sede social, à Alameda Rio
Branco 21, para d'eliberarem acerca da seguin
te

Ordem do b ia:
10. - Tomad8 d� contas da diretoria, exame,
discussão e aprovação do balanço geral, de
monstração da conta de .Iucros e perdas, e pa
recer do conselhó fiscal, relativos ao exercício
social findo em 30 de junho de, 1975.
20. - Destinação do resulta€lo (art. 15 dos
Estatutos Sociais).
30. - Eleição dos membros da diretoria e fi

xação da respectiva remuneração.
.

40. - Eleição dos membros do conselho fiscal
e fixação da respectiva remuneração.
50. - Outros assuntos da competência legal e
estatutária da assembl éia geral ordinária.

Blumenau, 10 de setembro de 1975.
DALMO BOSON

Dir. Presidente - CPF - 000338399
DR. J EM ESDI\!' ROO R IG U ES

�Administrativo - CPF -0037'; 149

Guerrilheiros seguem
com reféns da

Espanha para Argélia
Madri e Cairo - O

Egito . concordou com a

solicitação dos guerrilhei
ros palestinos' que ocupa
ram sua missão diploníati
ca em Madri, na Espanha,
de que um avião os levas
se para a Argélia, acompa
nhados de seus reféns, o

embaxador egípc
í

o e

dois assessores.
.

Os cinco guerrilheiros
ocuparam a embak ada
pela manhã, ameaçando
explodir o edifício se o

'governo egípcio não
desistisse de seu

acordo com Israel so·�'

bre o Sinai, ec ígencia que
aparentemente abandona
ram mais tarde. Ningúem
foi ferido. Os embak ado
res da Argélia; do Iraque
e Kuwait imediatamente
se dirigiram ao local e se
ofereceram como medi a-

çIo o líder daOLP, Yasser
dores, para tentar libertar Arafat, como responsâvel :
os tfes . dipl õmatas egíp- 'pe"10-

--,

'ataquecios: o embaxador Mah- e

moud Abdul Gaffar, de dizendo que a se-

gurança de seu embaixa-
55 anos, o essessor de

dor e dos outros dois di
. imprensa Mohammed AI

. Aziti e o consul Mohtar plomaras mantidos como

EI-Mamazawi
reféns eram de sua res-

�
Ao mesmo tempo, uns ponsabilidade. A nota da

OIP: "(...'\AssÍm como re-
'O estudantes árabes oc u- ,)

param as dependencías da pudiamos a

Liga Árabe em Madri, fa- declaração egípcia,
,.� t

. pelos guerilheíros, a poli-
zendo prisioneiros o dIT'e- em seu espinro e eor, e

"'.

1i'�
. -

'd ,,1:- cia espanhola determinou
tor e o secreta'rio da orga-

a c on uo, eu aramos
t idad

' que todas as pessoas que
nização. 'Contudo, duas que, se as au on es egi- estavam nas redondezas se
horas depois abandonaram pcias têm qualquer inten-. U al-

d d t did retirassem m jom ista
os prédios e dexaram em çao e a o ar me as

que conseguiu falar com

liberdade os re.O!e""·. contra o povo palestino, 1 I I firens, ,

•

fa e es pe o te e one ouviu as

'o representante, da Or- nestas ctrcusnt ncias, não . . 4

esnecessarío usar esse as- seguintes exigências: que.
ganzação pela libertação os delegados egípcios
da Palestina - OIP - em

sunto como pretexto. To- b dd ' a an onassem as conversa-

Madri, Faisal Hilimi, disse a a nação arabe, incluin- -
'

d G b
bu d

. do o povo e o governo
çoes e ene ra

que nen m os guern- egípcios, conhecem muito declarações des- O acordo de retirada
lheiros pertence a sua or- ses mesmos delegados no .foí conseguido com a me-

ganização. Entretanto, o
bem nossa permaner aeroporto de Genebra no diação dos embax adores

embaixador do Iraque, te
,. : posição sentido dr que o acordo da Argélia e Iraque, que

Hassan AI-Hakib disse �c ont��r I a a tais atos.. sobre o Sinai fora uma acederam em viajar tam

que éles prbvavehnente
' Tambem queremos garan- traição aos povos, egíp- bem para a Argélia com os

são membros da AI- Fatah tir a vida dos irmãos egíp- cios, em nada contribuin- guerrilheiros e seus reféns.

ACUSA'ÇÃO A ARAEAT �: ::.� embak ada em Ma.
do à causa da paz.' . pouco antes da meia-noite,

Os guerrilheiros dísse-. um avião agelino decolava
ram que manteriam como

. levando os guerrilheiros e

refens o embax ador . e reféns.
.

Os palestinos seguiram para
a Argélià com (, embaíxador

egípcio M<ilimoud Abdel Ghaffar
(foto) e dois assessores

como refés. Dois embaixadores

árabes. os acompanharam.

O Egito, anteriormen
te, divulgara nota acusan-

Seis horas antes de ex

pirar' o prazo concedido

dois assessores atê serem
atendidos em suas deman
das e qúe o governo egíp
cio 'era responsável por
suas vidas. Também adver
tiram a segurariça espa
nhola de que responde
riam a qualquer tentativa
de invasão do prédio dina
mitando-o.

casSOU devido a insistência
das naçOes desenvolvidas, li

patrocinar deradas' pelos Estados Uni-

A •

- dos, de que só deverá ser

conferenCia de debatido o futuro do petró-
•

"

leo, enquanto que outros

ricos e pQbres países, liderados pela Argé
lia, pediram que a nova con

ferência ,trate de todos os

problemas das relações co
.

merciais entre 'aS naçOes ri
cas e Pc>bres.
O anúncio indicou que a

França tinha então afrrmado
que aprovava a lista para
propor "um novo esforço de

entendimento, quando hou
ver condições favoráveis".

Os contatos que o gover
no tem realiz.ado desde essa

data permitiram-lhe concluir
que parece ter-se chegado a

essas condiç,oes acrescentou.

Franç� quer

P..aris - A França enviou
convites para uma nova reu

nião preparatória de uma

importante conferência en

tre naçOes industrializadas e

em desenvolvimento, segun
do anunciou ontem a_ secre

tária, do Presidente Valery
Giscard D'Estaing. Sugeriu
que a reunião' poderia se

iniciar a 13- de outubro em

Paris.
A França foi a sede da

primeira reunião preparató
ria em abril último que fra-

Afam(lj�do
" Engo. OLAVO JOS� MONTEIRO, agradece sensi

bHizada as manifesta;:õelõ de pesar recebidas por oca

sião de seu falecimento e convida os parentes e ami

gos para a missa de 70. dia, que será realizada hoje dia

16/09, às 19 horas na m,atriz de São Josê - Criciúma.

Antecipadamente agradece.

MISSA DE 7 � DIA

'OFE"RTAS DO BARRACÃO
Interruptores e toma:fas a partir de Cr$ 1,20 -Pias tipo éfTl6-'
ricanascom;· 50% Desc. - Fechaduras apartirde Cr$ 5,58- Cal
,Virgem a Cr$ 5,00 asa:aemaisca:fe'lrasparapraia, azulejai,
louças sanit�rias, m anilhas, tint�! ,�l���s� �Ii?!�:'!. etc., ._

PHILlPPI & elA
a casa do construtor

CENTRO - ESTREITO _ BAL. CAMBORIÚ _' TUBARÃO
fONES: 44-.121.1 -,44-1790 - 44-10eO: ,

Artigos para solda

As indefinições
do novo, governo.

peruano
lima - Duas semanas depois da destituição do general

Juan Velasco Alvarado e da investidura do general Francis.
cç Morales Bermudez na presidência, o governo peruano
continua mantendo completo silêncio sobre o futuro de su
ação. Aguardou-se com expectativa a men�gem_que Ber:rn�
dez dirigiu à nação apelando pela unidade e harmonia. Mas
a muitos ela decepcionou, por falta\..de definições lllais
concretas. .

O primeiro impacto decorreu de algumas mudanças no
'

gabinete, como a saída dos ministros da Pesca, Indústriae ,I
'

Çomércío e Economia, do tenente-general reformadp Pedro I

Sala, ex-presidente do sistema nacional de apoio à mobiliza. fção social - Sinamos -, e do general Eduardo Segura'
ex-diretor do sistema nacional de informações, também (f,
renunciou Carlos D�lgado, considerado como o ideólogo da
primeira fase da revolução e grande amigo de Velasco.

Uma determinação concreta do, governo de Bermudez
foi revogar as deportações de jornalistas, Sindicalistas e

políticos. Muitos exilados já voltaram. Dentre as dÚVidas
existentes, figuram a atitude que o governo vai tomar diante
da renúncia de vários embaixadores e como preencher duas
vagas importantes no jornal EI Comércio, cedido logo após
sua expropriação ao sistema nacional de informação. Os
tííretores do jornal, I) ex-candidato a presidente e senador
democrata-cristão Hector Corneio Chavez e o cunhado de
Velasco Guis Gonzalez Posadas, 'renunciaram ao cargo.

Também chama a atenção a ausência do nome de
Velasco nos jornais, rádio e televisão. ,O "hino da revolu.•

ção' que era continuamente transmitido, deixou de ser

ouvido, pois sua letra exalta a figura do ex-presidente. Isso
parece, confirmar que 'um dos motivos para sua deposição,
como. disseram as novas autoridades, foi o personalismo.

Argentina: os planos
.,.

de Italo Luder
Buenos Aires Q, presidente interino da Argentina,

senador Halo Luder, que iniciou ontem suas atividades,
deverá dar prioridade aos problemas ligados à poltíca
interna do movimento peronista. Entre os primeiros proble
mas que terá de enfrentar, destacam-se: 1), urna possível
alteração no gabinete, que seria a quarta nestes últimos três
meses; 2) solícítaçoes de seu partido e de quase toda a

oposição para que seja afastado o interventor federal na

provínai de Cordoba, brigadeiro Raul Lacabanne; 3)-eontro.
vérsía surgida em Santa Fé, entre o movimento peronista e

o governador'; 4) nova legislação para combater a guerrilha.
Em entrevista coletiva à imprensa, no sábade, Luder

deixou entrever a possibilidade de alterações no gabinete.:
Vários dos oito ministros estão com suas posições ameaça
das em virtude dos acontecimentos das últimas semanas. Os
comentaristas indicam' como "afetados" os titulares do
Interior e da Defesa, coronel Vicente Damasco e Jorge L
Garrido. Alguns jornais índícáram também que os ministros ri
do Trabalho, Carlos Ruckauf, e do Bem-Estar Social, Carlos,
Emery, possivelmente apresentarão renúncia. .[

Nos contatos estabeleci
dos em abril e após' Os 'dis
cursos do secretário de Esta
do norte-americano Henry
Kissinger, que moderaram a

posição 'de-Washington, pa
rece ter-Se chegado a uma

tõrrilula de transiçãO.
Considerava-se que no

·marco das reuniões' prepara
tórias funcionarão' quatro
comissOes, que vão. deliberar
sobre energia,"matérias pri
mas, desenvolvimento e pro
blemas financeiros, respecti
vamente, todos de igual
prioridade.

Em abril, os Estados Uni
dos permaneceram reniten
tes' em debater qualquer ou
tro profilema que não fosse
o da energia - em especial o .

assunto do petróleo e seu

financiamento.
' O interventor federal em Cordoba, brigadeiro taca-]

Os prodRtores vão reunir- ,
banne, um direitista, tem sido'muito critica�o pelos setores

I-Se em Viena a 24 de setem- moderados do partido e pela oposição. Sua situação não é

bro para determinar a políti- boa, embora a presiden�e Isabe� Peron aparentemente �e \
ca da Opep. no qUe respeita tenha demonstrado apolo nas vesperas de entrar em fénas.

às cotaçOes do combustível.
_

Finalmente, Luder deverá tentar encaminhar para' formula

Em princípio, parece seguro ções mais moderadas algumas propostas militares para que

que Iuiverá aumentos de pre- seja aprovada uma severa legislação anti-guerrilha.
I

ço. . Se�ndo j�rnais da capitaf, alguns setores militares ,

O governo francês não rncluslve p�esslon� pe�a adoçã?, da pena de morte, não

informou imediatamente a contemplada na legtslaçao argentírta. Contudo, o chanceler

que pases foram enviados Angel �?bledo en�rentou tais e�ig�ncias, dizendo n�o ser

os convites" mas julga-se que necess�r1a tal medida porque a leI Vl�ente, .s� bem aphcada,
são os mesmos que partid- é suficiente para combat.e� a subversao politIca. Comenta-se

param das reunioes de abril: que Luder ála mesma opinIão.
os Estados Unidos, o Merca
do 'Comum Europeu e o

JapãO pelos países industria-
'

lizados; Venezuela, Argélia,
Arábia Saudita pelos produ
tores e Brasil, India e Zaire·,
pelos países em desenvolvi
mento.

DOCUMENTOS- EXTRAVIADOS
COMUNICAMOS QUE AS PROPOSTAS ABAIXO RELA·

.
ClONADAS DO CONSÓRCIO NACIONAL FORD FORAM
EXTRAVIADAS NÃO TENDO AS MESMAS MAIS VALOR
PARA TRANSAÇÃO COMERCIAL:
CATEGORIA '�A"-
1076 à 1078 - 1092 _ 1095 _ 1108 - 25318 - 25337-
25670 - 27590 _ 35746 - 35750 - 35757 - 35761 -

35764 à 35766 - 35769 - 35773 - 35775 - 35776 -

35789 - 35743 - 35749 -

CATEGORIA "C" -

,150889-168103 _ 105 - 110�.

FPOLlS, 11 1()9/75

GERENTE TÉCNICO PARA TIPOGRAFIA'

Empresa estabelecida em Imbituba precisa de elemento acima

para gerenciar sua Tipografia.
I Salário: - parte fixa. mais percentagem sobre o faturamento.

Para maiores esclarecimentos entender-se com EMACOBRAs
- Empreendimento Agroindustriais e Comerc.iais do Brasil

SIA., Praça Henrique Lage, sln, através d� carta ou pelos
telefones 166 e 214, çom o Sr. Ivan Bento Miranda. Apresen·
tar referências.

Líbano: luta prossegue

com 'novas baixas
Beirute - Choques esporadicos e franco-atiradores pro

vocaram ontem o isolamento de vários bairros de Beirute,
enquanto a luta entre cristãos e muçuimanos no norte
estendia-se à facções políticas da capital libanesa.

A polícia disse que o principal mercado perto da praça '

dos Mártires e a rua Riad El-Sol estavamm vazios por causa
dos ataques de franco.Íitiradores postados em veículos.

Uma explosão incendiou uma fábraica do nordeste de
Beirute e um policial morreu durante choques em que se

empregaràm metralhadoras e lança-grlll1adas.' Os bombeiros
não puderão chegar à, fábrica' devido aos tiroteios e a

instalaçãO foi destruída pelas chamas.
Os 'choques entre militantes de várias facçOes políticas

ocorreram apesar dos esquerdistas terem concordado em

cancelar uma greve antigovernamental depois das negocia
çoes mediadoras do dirigente da organização de libertaçãO
da Palestina, OLP, Yasser Arafat.
A tenSão era grande também na cidade de Trípoli, depoiS

que os muculmanos atacaram a sede regional do goyerno e

sequestraram vários policiais, disseram as autoridades.
Este ataque e outro semelhante contra a capitania dos

portos de TrípOli foram cometidos; ao que tudo irldica,
para vingar a morte de milicianos ,num choque' ontem de

manhã com o exército nas imediações da cidade.
Esse é· o primeiro choque conhecido. com tropas do

exército desde que recebeu ordens na quinta-feita de

guarnecer uma 'zona de contenção entre muçulmanos, de
. Trípoli e cristãos da aldeiaa Zagharta, oito quilômetros a

leste da primeira.
Os exérc.itos particul�es vêm semeando o terror na zona

, norte do Líbano desde três de setembro, com choques que
deixaram cerca de 150 mortos e mais ou menos 300 feridoS .

O patriarca Maronita Antoriios Khreish, qualificou oS

choques de "aberta luta religiosa". O exército pe r maneceu
nas imediações de Trípoli' devido as promessas dos muçul
manos de que lutarão se qualquer soldado tentar patrulha!
seu território. Farouk Mokaddem, chefe dáMilícia Muçul
mana Melhor' Armada, 'lCUSOU o exército de fornecer annas
às forças de Zagharta. ,

Os milicianos de Zagharta, cidade natal do presidente
Zuleiman Franjieh, acolheram de bom grado a intervençãO
do exército. As tropas mantêm-se perto de Zagharta e de

aldeias cristãs prÓximas.
'.
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ro ter com os deputados da Arena,
no gabinete da liderança partidária.
A portas fechadas, houve "um diálo
go informal" entre o candidato e os

deputados da Arena.
Em, seguida,' o Sr. Espsridião

Amin Helou Filho subiu mais um

pavimento, e no terceiro andar, no

gabinete da liderança do MOS, con
versou demoradamente com os repre
sentantes oposicionistas. Já passava
das 18 horas quando ele deixou o

local, e os deputados foram para o

plenário, onde se realizava uma ses-

são extraordinária.
.

A previsão era de que a mensagem
governamental seria lida no expe
diente daquela sessão, iniciando-se o

processo legislativo especial, que pre
vê a nomeação de comissão mista
para dar parecer sobre a indicação. A
mensagem entretanto não foi inclu (
da n-o expediente, acreditando-se que
venha a ser lida hoje.

EsperidiãQ temencontro
combancadaspartid.rias

I

---------------------------------------.;;._---------ll-t A mensagem do governador Antô-.
nio Carlos Konder Reis indicando o

Sr. Esperidião A�in Helou Filho
para o cargo de prefeito da Capital
deu entrada ontem na Assembléia
Legislativa, conforme o adiantado
por O ESTADO. O, documento foi
levado pelo secretário da Casa Civil
Paulo da Costa Ramos, e entregue ao
presidente da Assembléia, deputado
Epitácio Bittencourt, por volta das
11 horas.

Após entrega da mensagem ao

Chefe do Legislativo, o secretário da
Casa Civil dirigiu-se aos gabinetes dos
partidos para comunicar a indicação.
Como o Ifder do MOB não se encon

.trava na Assembléia, o contato foi
com o próprio presidente do partido,
deputado Dejandir Dalpasquale, de
quem o Sr. Paulo Costa Ramos rece

beu a informação de que não há
qualquer restrição ao nome de Espe
ridião Amin Filho - ao contrário, ele;
foi elogiado por representar a renova-I
ção de valores na administração mu

nicipal - enquanto' que o aspecto
polrtico será examinado desapaixo
nadamente. O' dirigente, do MDB
deixou mesmo claro que o seu parti
do não criará obstéulos à apreciação
do nome do novo prefeito

As primeiras horas da tarde, infor
mou-se que o Sr. Esperidião Arnin
Filho iria à Assembléia para uma

visita de cortesia às duas bancadas.
Isto ocorreu por volta das 17 horas,
quando o futuro prefeito se dirigiu'
ao Palácio Barriga-Verde e foi primei-

Esperidião manteve um "diálogo informal" com a bancada da Arena e logo depois dirigiu-Se ao gabinete da liderança do partido oposicionista.

o secretário da Casa Civil, Paulo da Costa Ramos, levou às 11 horas a mensagem do governador, entregue ao deputado Epitácio Bíttencourt;

Saúde pública pode ter

US$ 20 milhões em breve
A Ameriean HeaÍtli Facilities, Inc.; instituição norte-americana,

ofereceu financiamento no .valor de 20 milhões de dólares ao

governo do Estad6, para aquisição, nos Estados Unidos, de

equipamentos médico-hospitalares e afins não produzidos pela
indústria nacional.

O governador Antônio Carlos Konder Reis autorizou o secretário
.

de' Saúde a manter as gestões necessárias, recomendando que na
.

elab ração do projeto seja levada em consideração a ação do
governo no setor da medicina preventiva, quantificando e qualifican
do os equipamentos que possam ser adquiridos com o empréstimo.
Paralelainente a Secretaria da Saúde manterá entendimeritos com o

Banco do Estado e a Secretaria da Saúde, para o devido enquadra-
, mento do imprte financeiro da operação.

Segundo o secretário Hélio Ortíz, a operação, se concretizada,
"permite vislumbrar possibilidade de utilização dos recursos em duas
alternativas técnico-políticas: definida a política hospitalar e a

necessária participação do Estado corno agente organizador, conside-
'

rando ainda .o vulto de investimento que tal política representará,
por certo também o Estado deverá -colaborar financeiramente, em

.
forma de, repasse, a fundo perdido 01,1 como avalista dos empreendi
mentos. Para esta ftima é que se poderá utilizar os recursos

oferecidos 'pela Amerícan Health Faeílities, Aoutra alternativa teria
a utílízação do empréstimo com vistas ao equipamento ou reposição
(custo em moeda estrangeira) dos hospitais ou unidades sanitár as

administradas pelo Estado".
'

Delegado do Trabalho diz

que prestigia sindicatos
Em solenidade realizada na tarde de ontem, no auditório da

Celesc, tornou posse o novo delegado regional do Trabalho, Airton
Minógeno do Nascimento, A transmissão de cargo foi feita pela
delegada substituta, Delma Martins de Lemos, na presença de divesas
autoridades estaduais e federais, líderes sindicais e empresariais.

O novo delegado, ao iniciar seu discurso, reportou-se às palavras'
do Presidente funesto Geisel, que disse que "o homem brasileiro,
sem distinção de classe, raça ou região onde viva ou trabalhe, é o

,

objeto supremo de todo o planejamento nacional". Prosseguindo, o
Sr. Airton do Nascimento disse: "Orientarei meu trabalho pelos,'
ensinamentos do insigne Presidente Geisel que, juntamente com o

ilustre Ministro Arnaldo Prieto, lançou a nova' estratégia de atuação
do Ministéio doTrabalho em nosso País. Assumo as funções que o

governo federal me confiou, consciente das elevadas responsabílíãa
eles do meu cargo qUe, mercê de Deus, espero 'cumprir com

dignidade e dedicação". ,
,

, Mais adiante, disse que encaminharáum apelo ao governador
Antônio Carlos Konder Reis, "visando estabelecer a coordenação de
interesses do. Governo Federal. com o Governo Estadual, somando
trabalho e somando forças em benefício do desenvolvimento social
de Santa Catarina". Destacou que pretende dar especial atenção aos

interesses dos trabalhadores, favorecendo a síndícalízação :e presti
giando as entidades sindicais. "Nem poderia ser de outra forma, eis
que venho do exercício constante e permanente da atividade de
advogado sindical. Conheço os problemas dos sindicatos, conheço ii
dedicação e espírito público dQS dirigentes sindicais, reconheço neles
o esforço altruísta e patriótico de servir aos seus representados,
servindo ao Estado e ao País".

.

Em. se�ida, falou o líder sindical Alberto Manenti, representante
dos mineiros da .região carbonífera do Estado, e após, o Secretário

.

Ferna��o. Bastos, represe�tando o Governador do Estado. A mesa
qus dirigiu o� trabalhos era composta ainda pelo vice-líder' do
Governo,?a caI?ar� Federal, deputa�� Adernar Ghisi; presidente da
AssembleIa LegIslatIva, ,deputado Epltacio Bittencourt; representan
te do Comandante ,do 50. Distrito Naval, contra-almirante José
Calvente Aranda; r�presentante do Comandante do Grupamento'
Leste, gene�al de bngada Roberto Alves �valhó Filho;; representante do reItor da, Universidade Federal de Santa Catarina Roberto
Lacerda; e o repre,sentante da classe patronal" Milton Fett;'

,

Airton Nascimento cita Geisel, que orientará Jua atuação. ,

Ortiqari relata na Assembléia

incidente com capitão da PM

Calcula-se que a votação poderá
ocorrer até o final da semana, mas é

provável que seja transferida para a

semana vindoura. O I (der da Arena,
deputado AMônia Pichettl.idlsse re

conhecer que há urgência na aprova
ção do novo prefeito, mas como

I (der não pretende tomar iniciativas
sem primeiro ouvir os companheiros
de bancada e manter, os contatos de

praxe na área polttica. Como há

deputados ausentes da Capital, esses

contatos poderão demorar .dois ou

três dias.
. ,

A.� propostas foram abertas ontem e'a partir' de hoje serão analisadas por equipe técnica

Vinte empresas ,querem fazer I

estudos da usina siderúrgica

'Bonato volta hoje de Curitiba
para.a reunião de secretários

Em cumprimento ao acordo recente
mente firmado entre o Governo do Estado,
a Sudesul e o Brde, foi realizada na tarde
de ontem a abertura das propostas de
pré-qualificação para a elaboração do estu
do de viabilidade técníco-econõmíco-fínan
ceíra para a implantação de uma usina

Siderúrgica em Santa Catarina, conforme o

.
defínído na Resolução 31/75 do Considero .

O ato foi realizado na' sede do Banco
Regional de Desenvolvimento do Extremo
Sul, nesta Capital, na presença do secretá
rio de Tecnologia e Meio Ambiente, Sr.
Augusto Baptista Pereira; do diretor .do
Brde, Sr. Ary Mesquita; do presidente da
C odisc, Sr. Nilson Boeing, e de represen
tantes das Secretarias da Fazenda e da
Indústria e Comércio, da Sudesul e das

empresas concorrentes.
Vinte consultoras nacionais se habilita

ram à pré-qualificação; cujas propostas
ontem abertas serão examinadas por uma

equipe de técnicos. Possivelmente no dia 5

de outubro serão' conhecidas' as empresas
que cumpriram todas as exigências para se

qualificarem à elaboração dos estudos. Nes-

O Secretário da Fazenda, Ivan Bonato,
participa hoje da reunião do secretariado,
tendo chegado ontem à noite à Capital.
'Embora não se saiba quanto tempo irá

durar sua permanência em Florianópolis, o

secretário Ivan Bort.to, segundo se infonna,
c ontinuará mantendo o atual sistema de
'trabalho: uma "ponte" entre Curitiba e

f1orjanópolis, para manter os trabalhos da
Secretaria e, nível normal de execução e

tramitação. '

Além de participar da reunião do secre

tariado, ele despachará na Secretaria da
Fazenda, com assessores diretos e os dir e-

tores do Fundesc.
.

O secretário da· Fazenda tem.conseguido
até aqui manter erri nível satisfatório os

assuntos da Fazenda, aO mesmo tempo em

sa mesma oportunidade deverão ser emiti
das as correspondências solicitando as pro
postas técnicas e seus respectivos preços,
cuja abertura deverá ocorrer no dia 31 do
mesmo mês.

Fonte do Brde informou que as previ
sões indicam que até o final de dezembro
sejam contratados os estudos .fínaís de
viabilidade da usina siderúrgica.

Esclareceu a mesma fonte que os estu

dos técnicos referentes à redução direta
através' da gaseificação do carvão serão

elaborados no exterior, com acompanha
mento direto do Consider e da Fínep,

São as seguintes as empresas consultoras
cujas propostas foram abert-as hoje à tarde:

Sondotécnica, Tecnometal, Cobrapi, Milder
Kaíser SIA, Eísembau Ltda., Projsx, Hidro
service, Consócio Serete Proenstec, Planisul
S/A, Techínt Cia. Técnica Internacional,
Escritório Técnico Figueiredo Ferraz, Álva
ro Alberto Eng. Consultores, Engeneering
SIA, Montreal, Tenenge, Engevíx, Consór
cio MKI-EGK, Consultores Gerais Ltda., .

GEO Minas Ltda. e Berenhauser.

que acompanha a recuperaçãO de seu filho
acidentado émlCuritiba.

Seu retorno à capital do Paraná deverá
ocorrer ainda hoje. Está respondend0 pelo
expediente da Secretaria da Fazenda o

coordenador da Fiscalização, Cláudio Ra-
,

mos. O secretário da Faze\l� está, por
outro lado, defmindo o preenclúmento de
duas vagas no quadro de pessoal da Secreta
tia: chefe de gabinete e superintendente do
Fundesc. Segundo seusçassessores, "os no-

, mes deverãO ser apontados pelo ·Secretário
breveme te.

O filho do secretário, Rodrigo, continua
hospítalizadoçem Curitiba. Seu estado

clínicq.é satisfattio" porém a recuperação
se processa de forma bastante lenta.

Com escoriações no ros- são sofrida em Curitiba- ou três estampidos de re-
'

,to e ao longo da cateça, o nos, com pequenos reparos volver, e. na mesma dire
deputado Wilinar Ortjgari as informações que foram, ção, com o revólver que
regressou ontem de-Curiti- divulgadas pela imprensa. carregava sob o banco do
banas acentuando que, Ele contou que estava com carro, desfechou três tiros.
confia às autoridades a a- amigos no "Café do Rauli-

.

Continuou no trajeto, e

puraçõo e reparação dos no ", colocado'de pé e com depois de procurar tran
fatos relacionados com a as costas para a entrada do quilizar�a mãe (então já em'
sua agressão pelo capitão estabelecimento, quando estado de nervos- baStante
PM Jairo Brás Petters e seu foi seguro com força pelo grave), foi até' o hospital,
sogro Edgar Ferreira de braço. Ao virar-se, recebeu para ser medicado.
Almeida. Mesmo desejan- um golpe na testa e coro- IRREGULARIDADES
do evitar declarações, ten- nhadas de revolver na ca- O deputado Wilmar Or
do em vista o 'inquérito .

beça. Houve uma Sucessão tigart disse que a transfe
instaurado para apurar a de ataques a que procurou rência do capitao Petters
ocorrência, O parlamentar defender-s� com os braços, da 3a. Companhia de PM
relatou para os seus pares até que terceiros intervie- de Curitibanos foi justifi
na Assembléia os detalhes ram e ele conseguiu refu- cada por uma série de irre
da agressão e nelJ)u qUe giar-se no banheiro. Lavou- gularidades praticadas em

ela tivesse conotações poli- -se, [corria-lhe sangue na serviço. 'Há vârios inquéri
ticas.. O motivo único - testa) e ao se retirar, esta- tos instaurados contra atos

segundo reiterou - foi a vam 'ainda os agressores - o do ex-delegado de Curiti
suposição de que ele tives- capitõae o sogro Didi... a banas, segundo afirmou.
se sido o responsável pela esperá-lo à entrada do bar, Entre os fatos citados es
transferência do capitão -desafiando-o para que sais- tão o espancamento de u

João Brás Petters da D!_le- se, se fosse homem. 'Am- ma senhora grávida, em

lJlcia de Curitibanos. Orti-
.
bos estavam armados, ao plena rua, e q prisão, es-

gari confirmou ter declara- contrário de Ortigori. pancamento e tentativa de
do publicamente o seu cortar Os tesUculos de' um
Propósito de pedir a trans- Depois de mais alguns moço da sociedade de Cu-
ferência, "mas não cheguei instantes isolado no ba- ritibanos, pela simples acu
a' falar com o Governador nheiro, o deputado enfim sação de ter roubado um

a respeito, e ela acabou se pãde sair. Dali dirigiu-se boi. •

consumando pela via admi- no sentido da casa de SUa Quanto aa sogro, Diâi,
nistrativa, sem p minha in- mãe, e no percurso passou ele "só deixoou de ter
.terteréncia". Disse ainda 'em frente à casa do eapi- atrito com a Poltcia depois
que foi ameaçado de mor- tão Petters. Quando se a- que a filha casou-se com
te,.o que era voz corrente proximou, viu que ele e o Um militar': Antes disso em
em -Curitibanos.

"

sogro sacaram do revólver, ao homem que dava mais
Na Assembléia-ontem, entrando num corredor. trabalho à Poltcia de (;uri-

o deputado Wilmar Ortiga- (garagem). Ao passar pelo \ tibanos - concluiu o parla
ri recebeu a solidariedade local, Ortigari ouviu dois mentar.
,dos deputados á�s. dois •.

partidos e da Mesa Direto
ra, coma qual se reuniu à
noite, "para analisar as

providências cabtveis":
Não se. informou o resulta
do da reunião. Mas antes
da reanião ele'havia dito
que preferia aguardar o re

sultado dos inquéritos -

'::policial e- administrqtivo -

desaconselhando qualquer
outra medida. Em seu re

tomo, Ortigari' encontrou
o governador Antônio Car
los Konder Reis, que, de
terminou "providências
pelos canais competentes ':
FOram deslocados para Cu
ritibanos o delegado regia"
nal de Lages, e o superin
tendente da Pdlícia avil,
Evaldo Vilela.

�ÂvERSÃO-'
Ortigari relatou em seus

mfnimos detalhes a agres-
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Cartas

POSSE
Senhor diretor, tenho o pre-.

zer de comunicar a V.Sa: que,
designado pela portaria (P) no.

485/DG, de 23 de julho de
1975 do SL Diretor do Departa
-mento Nacional de Porta; e Vias

Navegáveis, assumi a chefia da

Inspetoria Fiscal da; Portos do
Estado de Santa Catarina. "

Em assim sendo, coloco-me a

inteira disposjção de V.Sa.: no

exercícíó da furção para a qual
fui designado. Cordiais sauda

ções: Engenheiro Luiz Carlos
Remor - Inspetor Fjseal da;
Porta; do Es tado de Santa Cata-
rina.

PRATO TJ.1>ICO
Senhor diretor, formulando a

p res ente, queremos expres sar
nossos sinceros Igradecimenta;,
pela generosa colaboração pres
tada por V.Sa.', na promoção da

,II Festa do Prato T{pico, 'realiza
da em beneffcio da APAE, no

dia 16 de agosto-de 1975. :

O grande êxito alcançado nas

festividades deve-se mui 10 à efí
ciente publicidade difundida por
esse conceituado jornal
Queira aceitar nossos respei

tosa; cumprimentos. Jutta Paul
- Pres idente,

MDB

Expediente

Empresa Edítora
eO ESTADO L tda.

Administração,' redação
e oficinas: rua Felipe
Schmidt, 116 - CP
139, CEP 88.000, ende
reço telegráfico ESTA
DO, telefones 22-4139
e 22-1403 (redaçfo),
22-5403 (publicidàae)
e 22-6792 (adrnfuistra
ção), telex 0482177 -

Florianópolis.
Sucursais: Blurnenau,

Joinville, Itajaí, Rio do
S uI, Lages, Joaçaba,
Chapec6, Crici6nia e,

Tubarão.

Representantes: Rio de
Janeiro e São Paulo -

A$. Lara Ltda;, Porto
Alegre � Propal Propa
ganda Representações
Ltda., Curitiba, Reci,re,

, Belo Horizonte, Salva
dor e Fortaleza - Perei
ra de Souza & Cia Ltda.
N9ticiário Nacionl!l:
AJB - Internacional

,

AP, Radlofótos AP e

Telefotos AJB
---,,___j

A Fusão
em confronto com a Capital, as

áreas hoje ocupadas por Bigua
çu, Palhoça e São José exigirão
antes um certo nivelamento, a

fim de que possam acompanhar
o ritmo de Florianópolis e cor

responder ao que dei as se espe
ra, em termos de não apenas de
densidade populacional, mas de
efetivo reforço urbano da Capi
tal do Estado. O Governo Fede
ral volta-Se com especial ênfase
para programas de desenvolvi
mento metropolitano, a fim de
atender a gama de necessidades
crescentes de um País cada vez

mais marcado pela uma nização.

•

. ... . .. .

,

....

;
•

.,

mente, a abandonar a hipo
tese de uma fatura de tres

pontos, Caímo; na defesa,
com tal medo, que o gol fei
to pareceu uma iJ1iustiça e

devíamos pagar pelo atrevi
mento :

Começamos a fazer cera,
desdyo goleiro ao ponta es

querâa, com exceção de To
ninho. As pernas de todos
tremeram, Pinga parecia Fít
tipaldi com defeito na sus-'

pensão Dito Cola continua
va colado na obrigação tri
vial

O momento exigia um

pouco mais de entusiasmo,
ja que ao Náutico não resta
va senão partir' para 'o ata

que. Estava em jogo sua in-
, vencibilidade.

A torcida, em _peso, pi
t ou '�Bota Zé Carlo;'. E,
assim gritava porque a torci
da pressente que em mo

mento de nervos a flor da
pele, Zé Carlo; exerce efeito
terapêutico. Esconde a bola,
fai diabruras e mostra, im
p,licitªmynte.. �ue o ª,dvef�
no nao e bIcno papa0. Ad-
verSario driblado é inimigo
humiThado. Zé Carlo; sabe
fazer isso. Pode não resultar
'em gols mas influi na condi
,ção moral do qu,adro.

Mas o Sr. Laura Búrigo
preferiu Luis Everton, no lu
gar dê Dito Cola. Comenta-'
va, com oNazareno Coelho,
que arregalru um olho deste
tamanho quandQ viu, no lu-,
gar de Ze Carlos, convertido
em Messias pela torcida,
Luis Everton

- Está certo, Nazareno,
o Lauro está �indo correta
mente. Luis Everton se des
locará para a ponta esquerda
e Moacir vira para o meio,
·para. um tripé com Uco e

SerglO Lopes ;
, Mas, sUIJ>reendentemen
te, Moacir ficou onde esta

'va, Lico corr�ndo indecisa
mente e Evertoo foi para o

Vestibular

Crônica'de escanteio
espaço vazio de Vohnir. O
meio, onde o problema (X s
tiu, desde o início, contí-

I

nuou esburacado. Pedro
Omar, Sidcley e companhia
tiveram incfIvel facilidade
de municiar o' ataque do,
Nautico. O empate, em ver

dade, demorou, pois não fal
t aram oportunidades para
tanto. "

Veio, como resposta., ao
comportamento de um tíme

que teve a vitoria nas mãos e

optou pela retranca, p�la
falsa retranca. A verdadeira
retranca começa no meio de
campo e não na cabeça de
área. A nossa ficou, apenas,
na linha de quatro zaguei
ro;. O espaço de arquitetura
de jogadas tornou-se um la
tifUndio, um hnenso cana-

'

vial de senhores de engenho
Dali, com aÇucár, a bola
sala, buscando os pés do;
atacantes. Acabou entrando,
no finalzinho, definindo um

placar que poderia" n� ter
d eix ado em (X cepctonal
condição na tabela.

Agora não se perde mais

ponto;., Ganha-se Neste jo
go, infelizmente" sentim�
que perdemos, pelo menos,
1 ponto

.

,

,O São Paulo esta aí Na
dà tão motivador para utpll
ampla reabilitaç.ão.' .

Há' quem diga que seja
impos§tvel um liom resulta
do contra um grande time,
que sempre joga se rio,'
numa imitação coletiva do
austero Pedro Rocha, um
dos mais _perfeito; craCJ.ues
<pe a geraçao atual tem V1S-

to jogar. '

O São Paulo, aTem da po
fencia habitual de qualquer
grande quadro paulista, tem
a maestria do famo;o joga
dor. S'O ele, vale o ingressa

Jogamos em casa, onde, \

apesar do; pesares, estamos.
invictos. .

O raciocínio da prefeitura é claro:
quem tem, paga, quem não tem, não
paga. Segundo uma fonte da prefeitura,
"estamos fa�ndo justiça social". Isso é
o que pensa a prefeitur. Pois contribuin
tes que ano passado pagaram Cr$
400,00, este, ano viram-se 'obri�dos a

contribuir com a nem tão modesta
quantia de Cr$ 40 mil - aumento de
nada menos que 9.900 por cento.

que se transforme em flagrante injustiça.
Poi, se alguns contribuintes têm condi
ções de pagarem tanto, outros estão na

contingência - atitude extrema, mas
inevitável - de simplesmente venderem o

imóvel, para saldar seu compromisso
com o fisco municipal.
Sessão SuspelJsa
Não houve sessão ontem na Câmara

dos Deputados. Eni nome da liderança
da bancada do MDB, o líder Laerte
Vieira, com o apoio de parlamentares da
Arena, requereu sua suspensão, em ho
menagem ao deputado Petrõnio Figuei
redo, do MDB da Paraíba, que faleceu
sábado em Brasília.

O suplente de Figueiredo, sr. Arnaldo
Lafaiete, deverá assumir a cadeira deixa
da vaga, até.o fim desta semana.

Investigação anulnda
A Câmara dos Vereadores de Lages

resolveu anular a Comissão de Investiga
ção formada para averiguar irregularida
des na administração do prefeito Juarez
Furtado. Não' tendo encontrado tais
'irregularidades e nada que desabonasse o
Executivo lageano, através da Resolução
026/75. fumada pelo'Presidente Ader
bal Antônio Andrade, e secretários' Ari
Peireira Alves e Ivan Rodrigues de Sou
za, a Câmara houve por bem extinguir a
Comissão de Investigação.

Irdormacão geral
COIasenso favorável
Com a indicação do Sr. Esperidido

Amin Helou Filho para a prefeitura da
Capital chega-se a uma equação política
cuja margem de erro é presumivelmente
.reduztda. Em primeiro lugar, porque se

.

trata de um executivo, e não de um

político que pudesse ter áreas de atrito
com os setores partidários. Em segundo,
porque é um jovem credenciado a repre
sentar, por todos os tttulos, uma espe
rança de renovação nos quadros poltti
co-administrativas da cidade.

* l:' *

Dito isto não está dito tudo. O Sr.
Esperidião Amin Filho não é um leig»
em politica. Com a sua formação de
bacharel, teve a acuidade de procurar o
entendimento com as duas bancadas
Partidárias, logo em seguida ao anúncio
do seu nome como candidato. E o fato
de ser jovem não quer dizer que seja
inexperiente, como se poderia pensar.
Na sua bagagem pesa a passagem por
uma secretaria de Estado.

* * ;Co

É pouco provável que a Assembléia,
venha a encontrar dificuldades rationi
persona para referendar a indicação go
vernamental. As primeiras reações, de
parte dos dois partidos, foram de um

acatamento franco. Por certo que é
preciso todo um processo sedimentar
para a decisão polttica, e ela pressupõe o
debate, a ponderação, a divergência. Mas
nunca (ou quase nunca) o contra-senso.

* * *

Quanto à futura administração, não é
Iicito esperar por enquanto mais do que
a conscientização do grande esforço que
está sendo exigido de quem se investe
naquelas funções, para superar o que é

quase um desafio: desemperrar a máqui
na administrativa e voltá-la para a ime
diata solução dos angustiantes proble
mas de uma cidade sem recursos.

O resto será visto depois.

Política conjugal
Essa é do deputado Vinício Tortato e

se refere a um alemão radicado em

Chapecó, a quem foi perguntado como
ia a politica na sua casa:

- Meu mulher é Areina, e eu Manda
Brasil ,

Homenagem
Por deliberação do plenário, o horá

rio dos debates polfticos da sessão de
ontem da Assembléia foi reservado para'
homenagem à Rede Tupi de Televisão,
pelos 25 anos transcorridos da instala
ção de sua primeira estação, a atual
associada de São Paulo.

Ouviram-se discursos dos deputados
Antfiio Pichetti, pela Arena e WaImir
Wagner, pelo MDB. No plenário, além
dos deputados, tomaram assento os re

presentantes da homenageada: arcy Lo
pes, diretor da TV-Cultura e Roberto
Mattar, diretor dos Diários Associados
em Santa Catarina..
Bens confiscados
O confisco dos bens de componentes

do grupo JJ. Abdala, com base no AI-5
(v.pág. 5), foi o resultado, a longo
tempo esperado, de uma novela com

lanceS demorados, no qual JJ. Abdala
empregou - ou tentou .. empregar, um

prestigio politico antes poderoso - mas

completamente sem trânsito atualmente
na esfera do Executivo Federal.

'

* * *

* * *

* * *

A Câmara dos Vereadores de Lages
tem maioria arenista.

'

Rodrigo em São ,Paulo
Rodrigo' ne Haro, desaparecido de

Horianpolis há mais de três meses, foi
finalmente localizado: estava no Rio, em ,

sua casa na rua Alice, Laranjeiras, prepa
rando uma individual, a ser aberta hoje
em São Paulo, na Galeria Seta, uma das
mais importantes galerias dê arte daque
le Estado.
A última individuaI de Rodrigo foi

em setembro do ano passado, no Studio
A-2, Na Seta, agora, ele exporá traba
lhos recentes, preparados especialmente
para a ocasião, além de alguns não tão
recentes, porém da maior ímportâncía,
tendo em vista qUe mostra toda a sua

criatividade, dentro do surrealismo que
tanto o identifica.
O Edital
Começou a circular ontem o jornal

"O Edital", editado pela Andraus Publi
cidade. O semanário, como o próprio
nome indica, caracteriza-se por urna

inovação em termos de jomalísmo cata-
rinense: é voltado exclusivamente para
os annncíos de editais, tanto das empre
sas privadas, como dos õrgãos públicos .

Nele, o edital � chamado de capa. Por
esse motivo, terá sua circulação dirigida,
às empresas participantes e possíveis
interessadas em concorrências públicas,
tomadas de preços, etc,

* * ;c,

o Jornal não é só editais, porém.Hã
também noticias das empresas, e outros .

de interesse empresarial.
Bataclnn nos EVA

'

O carioca Cândido José dos, Santos,
mais conhecido no Brasil inteiro por
Bataclan, foi convídado pelo médico
norte-americano Kenneth Cooper para
apresentar-se nos Estados Unidos e "dar
um exemplo do que os exercícios físicos
podem fazer pela saúde das pessoas".

* *'*

Bataclan, 78 an�s" bastante popular
em todos os Estados. do sul por sua

O que chama mais a atenção éa pregação do regime vegetariano e dos

reincidência do grupo. Em 69, pelo exercícios físicos, viajará para Dallas no

mesmo motivo _ sonegação de vultosos -, final de novembro, custeado pela Clfní-

ibu b
. . ca Cooper de Aptidão Física. Para Co-

trí tos e contrí uíções socíaís - o grupo
oper, Q criador do método mundialrnen-teve confiscados os bens de outras sete
!e famoso, será'uma forma de retribuir

empresas a ele pertencentes. Não apren- às homenagens qUe recebeu do Bataclan:deu. Mostrando mais uma vez que o

AI-5 foi a solução natural, o remédio ele recebeu uma cesta de maçãs do

certo para,os teimosos.
' vegetariano, depois ,deste correr dois mil

, Até Que "uns e outros" aprendam. metros em sUá homenagem.
, Impostopredial, ��Release problem"J"J

'

O IPfU - Imposto Predial e Territo- O problema é velho, e pelo visto,
rial Urbano, em Joinville, já está dando crônico: os "press releases" distribuídos
dor de, cabeça nos contribuintes daquela pelos órgãos públicos de Florianópolis.
cidade. Para a prefeitura, foi o' foo de Em sua maioria, incompletos, sem res

uma tradicional e pacata situação do ponder os clássicos quesitos, "quem,
J'oinvilense: pagar pouco, send,o subsidia- quando, onde, como, o que, e por

,que?
"

, do, praticamente, pelo poder público.
Com o crescimento da cidade, os tene- _

nos valorizararn-se muito, a ponto de
.

praticamente quintuplicarem o preço
nas áreas centrais. Alega a prefeitura que
os proprietári.os, além de pagarem pouco
imposto, ainda joga cOm a especulação
imobiliária.

Ontem, por exemplo, a secretaria da
Agricultura distribuiu o ''release'' -

"Distrito Florestal de Santa Catarina",
tendo respondido acertadamente à cinco
deles � justamente, os cinco primeiros. _

Faltou o último - !) mais importante. e
óbvio que um jornal não deve depender'
dos "releases", devendo, aliás, buscar
'maiores informações através deles. Ao
pautar um repórter, porém, tÍllle surgiu
'o problema: ele teria um conhecimento
apenas superficial, sem condisões de
manter uma entrevista à altura com, nO
caso, o próprio secretário.

* ..,. *

Um telefonema, que poderia resolver
.

o caso, !louco adiantou: o funcionário
encarregado 'de dar a informação, além

* * * de não atender a imprensa por telefone,
A justiça social da prefeitut:3 deve ser, P.Staria ocupado dúrante toda a tarde,

revista urgentemente, pelo visto. Antes até às 18 horas.

* * *

•

A antiga idéia de unir em dade não caberiam numa discus
um só p610 administrativo as são de tal porte, foram os pró

,}
áreas atualmente ocupadas pelos prios Chefes de Executivos mu'
municípios de Florianópolis, Bi- nicipais de Palhoça, Biguaçu e

guaçu, Palhoça e São José volta São José os primeiros a se mani-
'a ser levantada num Instante em festar, e com objetividade e

que, no mundo todo" para não isenção, a respeito da proposta
situarmo-nos apenas no Brasil, do deputado Antônio Pichetti,
mais cresce e se, fortalece os feita da tribuna da Assembléia
princípios das áreas metropolita- �egislativa.
nas e das concentrações urbanas !: evidente que a fusão dos
corno base de uma política inte- quatro municípiOS não se fará

grada de desenvolvimento. Sobre unicnente pelo eco que possa
a estreira-vlnculação entre os ter um apelo: emocional como

quatro municípios, quer do pon- este do deputado, ao' qual soma
to de vista geográfico, econômico, ram-se as ponderações - favorá
social ou político, não parece veis umas, reticentes outras -

sobrexistirem dúvidas que pos- -dos prefeitos daquelas éornunaS
sam deseeorselher o debate da vizinhas./Está é_ uma idéia a ser As metrópoles, já há algumas
questão ora reavivada a nível amadureéida, e cuja concretiza- décadas,. comandam a vida polí
político. !: sintomático que ne· ção corresponde a um grande tico-administrativa e econômica
nhum dos prefeitos dos municl'- desafio, porque está ligada à da Nação. Pela sua pujança in
pios que seriam na prática ane- cosmopolitização de uma área dustrial e seu poderio econômi
à Capital tenha colocado obstá- onde os anseios e os problemas co, Santa Catarina está a recla-
culos dessa ordem, reconhecen- muitas vezes se confundem, mas mar a expansão de sua Capital,
do todos a 'evidência de uma em que nem sempre será possí- de modo a que ela seja, entre
,comunhão de interesses que che-+ vel aplicar a mesma terapia ad- -tas demais, um centro urbano
ga a ser percebida pelo comum ministrativa. Desigualmente si- que possa merecer o tratamento
dos cidadãos. A partir dessa pre- tuadas, em relação aos serviços peculiar que o próprio Governo
.rnssa inquestionável, e sem bair- urbanos essenciais e ao pr6prio dispensa às chamadas metr6po-
rismos e cabotinices que na ver--e stágio de crescimento, vistas-Ies.

'

. "

Senhor diretor, honra-na;
comunicar a V.Sa.' que, em 13
de julho de 1975{ quando da

realização da convenção munici-'
paI de Major Vieira do Movi
mento Democrático Brasileiro, o
Diretório ficou assim constítuf
do: Nereu de Deus Bueno, Se

bastião E. Schlukebier, João Ma
ria Xavier da; Santos, Walfrido
da; Santos Lima, Pedro Damião
de Deus Bueno, Reinaldo Fer
nandes de Souza, João Gonçal
ves de Lima, Alfredo Gonçalves
de Lima, Victor Gonçalves de

Lima, Orestes Ruthes, Sebastião
Ferreira Terres, Luiz Ferreira
Ter res, Luciano Adahczeski,

'

Lauro Adanczeski, Silvestre

Adanczeski, Gabriel Pereira, Al
vino Libério dos Santos, Pedro
Wisiniewski, Nicolau Ruthes,
Natàlio . I Paulitzki, Fabiano
Malicheski Suplentes - Paulo

Granato Filho,Darcy Gonçalves,
Alcides Grein, Etvino Maliehes

ki, João A.M. Almeida, Zezefre-
do Paulitzki, João Cordeiro de •

Paulo. Delegada; - Pedro Da- - Caros leitores, se araru- trou no lugar de Marcos, pa-
mião de Deus Bueno. Suplente ta tem seu dia de mirgau, ra refOrylI ·um flanco que,
- MiguelWoichicoski. raposa tem seu dia de cor- ate entao, não dera muito

Comunicamos, outrossim deiro. trabalho. E, o potencial de
que a c'omissão executiva, deita Nós sentimos, caros leito- ataque do Figueira se redu
pelo Diretório, compõe-se dos res que, contra oNáutico, o ziu a Toninho e Volmir. Es
seguintes membros: Presidente S:r: Lauro Búri� abandonou te, melhor do que nas atua
Pedro Damião de Deus Bueno,

....

suas prerrogativas de habíl çõ es anteriores, continua,
Vice-Presidente Orestes Ruthes, manipulador de esquemas todavia, .muito parado, dei
Secretário Fabiano Malícheskíe tatícos e assinou o atestado x ando a carne de pescoço
Tesoureiro Zezefredo Paulitzki. de enfermidade estrutural para Toninha, o fuzileiro

l Sem outro particular, apre- do time alvinegro : naval do time que briga de
s entamos nossas saudações- Nós respeitamos o Sr. baioneta calada e se ex põe
PedroDamião de Deus Buenos, Lauro Búrigo, como exce- às habituais pancadarias dos

secretário Fabiano Maicheski lente entendedor de futebol, zagueiros. "

como técnico de homens, Lico entrou no lugar de
como fatíóo e como estrate- Marcos, quando este não es

gista. Entretanto, não esca- tava mal Jogava bem, cor-
pa aos impulso; de inventor. ria, e chegou a ameaças U
Sofre, POlS, como todos os co poderia ter entrado, no
mortais,_ do mal da criativi- lugar de Dito Cola, demas�
dade. Não será, por isso, que damente preso, sem mOVI

dek ará de ir- paro c'eu In- mentação. Em seu lugar po-
'

ventar não ê pecado mortal. deria ter entrado, tambem,
Pode ser o uúeio de uma Zê Carlos. Em cancha escor

derrota, de um fracasso ou, regadia, Zé Carlo; desmon- '

de uma vit'oria. O Sr, Laura ta, faz derrapagens de adver
Búrigo corre riscos, calcula- sários, conturoo sistemas de
dos por ele, às vezes incom-

'

fensivos., Zé, Carlos veio do
preendidos por nos.

'

Bangu e não do Olaria. Mas,
Vamos exemplificar, va- gosta de barro. Ê'rnarombei-

mos exempliftcar: Náutico e ro nato. Ficou, no entanto,
no banco.

'

Figueirense jogavam com Fizemo; um gol E, Val
cautela. Jogavam com apru- mir havia sido expulso, após

! ãencia de s'abioSf jogavam ter sido nitidamente agrooi
em busca do go eventual do, caí do, pelo zagueiro do
Nós, com pequena diferen- Náutico. Toninha, Vindo em

ça, esfavámos armados para seu socorro, acabou sendo,
buscar mais claramente a vi- também, agredido, pelo go
toria. Marcos- 'Toninho- leiro Neneca. A agressão em

I ,Vdmir são tres ,goleadores Toninho foi o último capí
e, foram postados em plena tulo da nov�la que começou
zona de tiro. Chegaram a com a �ressão em Volrilir.
prometer, com jogadas arti- Este tena qUe ser eqnlso,
Culadas. '

também, ,I pois não poderia
Mas' erri compensação, o dex. ar de revidár a agressão.

setor, flanco direito dO Nau� Estava caídó, nem sequer
tico, liberto, lWenas açulado' poderia correr. M.as, o za

por Moacir, funcionava co- gueiro, o iniciante, e o galei-
mo leme da embarcação, "

ro, não poderiam, deixar de
orientando as recargas, e O receber cartão vermelho. '

meio-campo do Figueira fi- O jogo, curio;amente, es
cava um tanto aturdido, sem tiva mais lhnpo que rou'pa
condições de manobra.Dito de teste SãoToníe Mas; m
Cola se escondia, perdido, dependentemente disso, fi
sem poder municiar o ata- zemo;]x o. O: hnportante da

que. ' historia começou, pois, a

O problema estava, efe- partir de um resultado favo-
ti vamente, a1i Bem no favel '

'

meio. No entanto, Uco en- C ame çam os, peri�sa-
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Abdalla tem seus

bens confiscados
pelo AI 5

Brasrlia _. Com base no Ato Insti
tucional no. 5, o Presidente Ernesto Geisel
assinou ontem quatro decretosconfiscando
bens de componentes do grupo J.J. Abdal
la, os quais serão incorporados aos patrimô
nios da União, do Estado e do Município
da capital de São Paulo; da Prefeitura de
Americana; do Banco Nacional de Habita

ção e do Instituto Nacional de Previdência
Social. Atingiu a Cr$ 6.446.306,78 o total
de débitos das empresas e pessoa atingidas \
pelos decretos.

�'

Segundo nota da Presidência da Repú
blica, o confisco foi decretado "após o

exame dos relatórios e pareceres da comís-
8[0 geral de investigações que comprovam a

recalcítrâncía do grupo na sonegação do

pagamento de vultosos tributos e contribui
ções sociais, utilizando-se dos anais variados
ardis e manobras procrastícias". Acren-

,

tua que a defesa apresentada pelos compo
nentes do grupo J.J. Abdalla "não ofereceu
nenhum conteúdo que pudesse invalidar a

legitimidade das dívidas, nem documentos
hábeis comprobatórios de quitação dos
impostos devidos".

Os componentes do grupo Abdalla que
tiveram seus bens confiscados foram: Nico-:
lau João Abdalla; S;A Central de Imóveis e

Construções; Fábrica de Tecidos Carioba
S/A e Potassa Adubos Químicos do Brasil
S/A.
A nota da Presidência da República

divulgando a assinatura dos decretos ressal
ta que "em 1969; pelos mesmos motivos, o
grupo J.J. Abdalla teve confiscados bens de
sete outras emprgsas a.ele pertencentes".

J J. AbdaDa: um pouco menos rco,

A decisão presidencial determinou o

confisco de nove quadras do loteamento
Jardim Universidade, no subdistrito da
Lapa, de propriedade da SIA Central de
Imóveis e Construções, sendo todos eles
incorporados ao patrimônio do município
da capital de São Paulo.

Ao patrimônio da União foram incorpo
rados quatro terrenos do espólio de João
Abdalla, situados na rua 25 de Março, na
capital paulista, e mais um imóvel rural na
cidade de Americana, Outros quatro na

mesma. cidade foram revertidos ao BNH,
INPS, à Prefeitura local e ao Estado de São
Paulo.

.

O quarto decreto assinado pelo presi
dente Geisel confisca e incorpora aos patri
mônios da União e do INPS dois imóveis da
cidade de Santos. Todos os confiscos foram
decretados com base no Ato Institucional
no. 5, de 13 de dezembro de 1968, e no

Ato Complementar 'no. 42, <te 27 de
janeiro do mesmo ano, e que regulamenta o

AI-5.

r

O plano arrola todos
os vereadores, deputada;

estaduais, federais e

prefeitos à campanha.
I

francelino e Marchesan vêem
planos ,para eléições de. 76

Ulisses e Montoro decidem a

forma(Go da executiva do MOS

Brasília - Neste fim de semaa; durante a

realização da Convenção Nacional, os depu
tados Francelina Pereira � Nels n MarcheS/m,
novos presidente e secretário-geral do partido,
terão reuniões informais com todos os dirigen
tes regionais que estarão nesta capital, para
estabelecer, desde logo, um plano de ação
Iunto aos vereadores; visando ao fortalecimen
to da agremiação mm vistas às ,eleições mun�
cipa� de 1976,

Pretende a nova direção partidária man

ter contato permanente com as bases municio

pa�, co. m dirigentes e prefeitos, com o objeti
vo de assegurar a plem participação deste
setor na campanha; Segundo os lfderes areni»
tas, a vitória em 1976 representarâ um dado

importante no que tem em mira: mostrar (I

vinhilidtK1e do fJarrido;

_"Nc'fiNTRr-; REGIONAIS
Os contatos que Francelino Perera e Nel

son Marchesa'n terão com os dirigentes regia
'nais; 'sãbado e domingo servirão, também, de
preparativos para encontros que devemo ser

realizar jt! a partir de meados de outubro, nos
estados. Jt: pensamento da �a direção nado
na} promover encot tros regwnais de vereado
res, nas. capitais, com a partic_ipação dos

Brasília (AJB)
.

Com a chegada hoje, de

Ulysses Guimarães e Franco Monto-o, a direção
do MDB deverá decidir sobre a composição da
nova comissão executiva nacional, a ser escolhida
pelo diretório qua será deito na convenção de

domingo. Há ainda algumas dúvidas pendentes e

restrições ao excssso de senadores no órgão,
conforme disse o líder Laerte Vieira.

Ao contrário da Arena, o MDB realizará sua

convenção apenas dias 21, pois pelo atraso de um
dia na pulbicação do edital de convocação,
ocorrida sábado último, não pode o partido
realizar trabalhos no dia' 20. A votação da
reforma dos estatutos, a eleição do diretório e

escolha da executiva ocorrerão domingo, a partir
das ,9 horas, com o encerramento solene' às 21
horas.

SEQUESTRO
Por outro lado, em nome do MDB, os líderes

Roberto Saturnino e Laerte Vieira OCUParão hoje
a tribuna do senado e da câmara "para.denunciar
o sequestro do presidente do diretório municipal
de Londrina", o. advogado Luiz-Gonzaga Ferreira,
ocorrido na noite de sexta-feira,

Ontem, os deputados Tales Ramalho, Alencar
furtado e Olívir Gabardo marcaram audiência .

eorri o Ministro da Justiça, Armando Falcão, a

fim de relatar o ocorrido e pedir providências
sobre o caso, "pois ninguém sabe do paradeiro do
dirigente oposicionista".

'

dirigentes regionais e membros da executiva
nacional Esta será uma das missões do secretâ
rio-geral; que vai coordenar as 'reuniões com os

dirigentes municipais e vereadores, :

A o contrârto do que se informou, a A rem

não pretende mobilizar apenas os deputados
Íi!dem� mais votados nos respectivos estados
para dinamizar a campanha para o pleito do
próximo ano. Entendem os novos dirigentes
que; em se tratando de uma eleição municipal;
nada mais lógico de que assegurar a participo
�o efetiva dos atuais vereadores arenistas
'que mais do que llingu�in conhecem muito
bem a situação do partido no interior".

Ao lado dos vereadores, eontarâ a Arenl
com os' prefeitos, com os deputados estaduais
e fedt!ra� das respectivas ãreas, com o senador
do Estado e todos os instrumentos que uma

agremiação governista poderâ contar, pára, me
lhor se mobilizar numa campanha eleitoral que
poderá ter importância decisiva para o futum
do atual quadro potttico-parttdârio do pais.

Tem-se como certo que já a' partir de
outubro seja realizado o primeiro encontro

regional com vereadores e a direção naciond
- em São Paulo ou em Porto Alegre, sob a

coordenação do deputado NelsonMarchesan,
novo secrefário-genz I do partido maioritâno;

Segundo Tales Ramalho e Laerte Vieira, os

nomes divulgados-no fim de semana para a nova

executiva constam de uma relação preparada pelo
senador Franco Montoro, "mas como urna suges-
tão ao eXame de direção". '

'
.

Os nomes considerados certos para a executiva .

são apenas os de Ulisses' Guimarães (presidente),
Paulo Brossard (lo. vice-presidente), Tancredo
Neves (30. vice-presidente), e Tales Ramalho

(secretário-geral).
Figuram na sugestão em exame os senadores

Roberto Saturníno (20. vice-presidente) Mauro
Benevides (lo. Tesoureiro) e Lázaro Barbosa (lo.
Secretário) e 'o deputado Alfo Fagundes (20.
'Secretario). A 2a. tesouraria iria para um deputa
do do Paraná.

Protestando contra os termos do acordo reali
zado no seu partido, o deputado J.G. de Araújo
Jorge 'disse cintem que "a vitória da cúpula foi
total, ampla; conseguindo o que atéagora parecia
impossível - cindir o grupo autêntico, a única
coisa real,' compacta, ideológica, que havia no

MDB". '1
- Vamos livrar Francisco Pinto deste anti-dire

tório, que' será referendado por uma anti-conven
ção. Recolocá-lo em seu lugar, em condições de
liderar, ao nosso lado, com o n.osso grupo, germe
ineVitável, 'l' m.édio e longo prazos de' um noVo

. partido - disse Ramalho.

-, ,-, 22�6814 - Residencia
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- _do Gerente' .

Geisel 'ala haje sobre
os 10 anos daEmbraiei

Em seu discurso o Presidente da República abordará o desenvolvimento das telecomunicações
no Brasil e em seguida inaugurará a segunda antena de comunicações internacionais via satélite
Rio' _ A Empresa Brasí

leira de Telecomunicações
_ Embratel _ comemora

hoje 10 anos. Entre as sole
nidades, inclui-se a visita do

presidente Geisel à estação
rastreadora de satélite em

Tangúa no Estado do Rio,
pará a inauguração da se

g unda grande antena de 00-

municações.
Com esta antena, que

duplica o numero de canais
para a demanda internacio
nal, começará também ofl
cíalmente a fase de comuni
cações domesticas, via saté
lite. Na solenidade, discur
sarão o ministro das Comu
nicações, comandante Eu
clides Quandt de Oliveira, e

o presidente da EmbrateI,
engenheiro Haroldo Correia
de Matos.
A segunda grande antena

de Tangúa já está operan
do, comercialmente, há tres
meses e não apresentou até

agor a 11 enhum problema
técnico. Serve, como a pri
meira antena _ com 30
metros de diàmetro, dois
metros menor do que
novav- para as comunica
ções internacionais, ao mes

mo tempo que
' atende, no

'pais; a Manaus, Boa Vista e

Cuíabá.
Nestas tfes cidades, a

Ernbratel instalou antenas
de menor porte (10 metros
de diametro). Com elas ,e

via Tangu'a são enviados si
nas de Tv e mensagens pa
ra Manaus e Boa Vista (esta
entrou no sistema semana

p ass ad a), enquanto para
Cuiabá, átendida na telefo-

nia por sistema terrestre,
apenas televisão é enviada
via satélite. :

Para realizar' este tráfego
interno, a Embratel alugou
a um consórcio internacio
nal de comunicações via sa

:élite;
_

do qU!!!.J� 'p�rte.
um "Transponder" _ uma

fax. a de freqiíencía exclusi
va, com capacidade de 972
canais. Desde junho último
esta parcela do satélite está
à disposição da Embratel
pira comunicações domesti-
cas.

.

T

Seu aluguel, junto ao ln
telsat, consórcio do qual o
Brasil á agora o terceiro in

tegrane , em função . do

Jolume �� tráfego,-foi pos
sível devido as nàfuras difi-
culdades de estabelecer co
municações, por via terres
tre, com a Amazonía Para
lá, a Embratel vem utilizan
do um sistema denominado
tropo-difusão, de capacida
de mais reduzida.
A estação de TanglÍa, ho

município de Itaboraí, que
o presidente Geisel visitará,
pode ser dividida, basica
mente, em quatro sstemas:
antena, comunicações, for

ça e terrestre. Os t�_s__p!J:
melros foram duplícados ,

em função da segunda ante- .

na. O terrestre é o mesmo,
unindo a estação, por mi
croondas, ao Rio, de onde
os sinais, de todos os tipos,
são

. distribuídos para o I

país.' '-
A {mica vantagem da se

gunda antena, com relação
à primeira, 'e a maior con

fiabilidade técnica, pois seu

projeto e mais avançado.
Com ela, a confiabilidade 'e
da ordem de 99,950 por
cento, isto e, pode apresen
tar falhas de no níax imo 1 O
minutos, durante' um níes '

de operação, enquanto a

antiga, com índice 99,863
por cento pode sofrer inter
rupções de até duas horas,
num mesmo período,

Quando vistas a disfan
leia, as duas grandes antenas

pare cem voltadas numr

mesma d;".. r�o, mas na rea

lidade operam com satélites
diferentes, uma com o F-1
e outra com o F-7, ambos
da série Intelsat-IV. Isto
signific a, também, uma

maior segurarça nas comu

.nicações internacionais.
pois se falhar um satélite,
há uma antena ajustada
com outro, '

Eni Tangua, o presidente
Geisel verá, também, as

obras de uma terceira ante-

na, de pequeno porte. Esta
não sera empregada nas co

municações comerciais. A
Eiiibrate, verceu uma con

corrência internacional para
operá-la e .sua finalidade é
o controle de qualidade de
.operações do consorcio In
telsat Esta pequena antena
de Tangua servifa para con
trole de um novo e sofístí
cado satélite do consórcio,
a ser colocado em orbíta
ainda este mes,

o crescimento
, da E",brate'

ITEM QUANTIDADE
Fase 72 Fase 75 Fase 80

Canais de voz bidiredo-
nais 10720' . 22800 60800
Troncos para comutação
telefônica (interurbano) 26200 45518 113680
Km de canal de voz

(Canal XKm) 7024920 15910440 55818420
Km de canalRF exclusivo

para Tv (RFXKM) 4893 8317 14259
Km de canalRFPro teção/Tv
(RFXKM)' 10990 12046 22 376
KMde cana/para Tv
(RFXKM) 15883 20363 36635
KMde canalRF exclusivo

telefonia(RFXKM)- 19311 46 732 63608
TOTAL KM deRF(RFXKM) '35194 26'369 100243
Centros de TV(Total) 24 27 30

"
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Planejamento agrícola
,é debatido entre técnicos

dos Estados sulinos

"venda" Ido desenvolvimento
brasileiro, destacando que a ini
ciativa representaria "um novo

marco para o Brasil".
-

A campanha, custeada por
uma verba de 0,025% da receita
anual, seria 'aplicada pelas agên
cias brasileiras de publicidade,
escolhidas em concorrência pú
blica, obedecidos os mais rígidos

Gua%elli pede apoio
de empresários

ao pólo petroquímico

Publicitário

quer Brasil
mais divulgado
-no exterior

com possibilidades reais. Gran
des, médios e pequenos investi
dores seriam atingidos por essa

campanha de conscientização. O
importante é que eles viriam
para Brasil em lugaar de se

dirigirem para o Canadá, a Aus
trália e o Japão"., I

E observou também que o

porcentual sugerido - de 0,025%
da receita federal - "não repre
senta nenhum sacriffcio ao orça
mento nacional e pode signífi
car..a médio prazo, o mais lucra
tivo investimento que um país já
fez para acelerar seu desenvolvi-
mento".

'

ral- Embrater.
O treinamento se proces

sará em três etapas, sendo

que a primeira, iniciada on

tem, se prolongará" até o

próximo dia 19 - quinta
.feira, A segunda será reali-

zada de 24 a 27 deste mês, .

da qual participarão, além
dos elementos da primeira,
todos os coordenadores de

programação, da Acaresc. A
última etapa será realízãda
em nível estadual, com to:

. dos os coordenadores regio
nais ds Empresas de Assis
tência Técnica e Extensão

Rural dos, Estados partici
pantes.

Durante, toda esta sema

na, serão discutidos os pla
nos de trabalho de cada

.

Estado participante, explana
ção sobre a Embrater, SUa

programação 'e seus objeti
vos; palestras sobre planeja
mento agrícola e discussão
sobre o marco de referência
sobre planejamento da agri
cultura, que contém todas
as diretrizes nacionais, pro
jetos passíveis de financia
mento, por Estado e a meca

nízàção de formulação de

projetos.'
.

Foi iniciado ontem, no

Centro de Treinamento da
,

Acaresc, em Itacorubi, um
seminário sobre Treinamen
to e Planejamento da Agri
cultura. Participaram do en

contro 12 técnicos especiali
zados em planejamento agrí-

cola de Santa Catarina, Para
ná, São Paulo e Rio Grande
do Sul. O encontro constará
de várias palestras, que serão
minístradas pelos técnicos
João Vicente Feijão Netto e

Luiz Carlos Novita, da Em

presa Brasileira de Assistên
cia Técnica e Extensão Ru-

Em conferência - debate on

tem na'Escola Superior de Guer
ra, o presidente da Norton Pu
blicidade, Geraldo Alouso, pro
põs ao governo federal, a defla
gração de uma campanha de
publicidade no exterior, de

O governador Sínval Guazellí disse ontem a 34 empresá
rios gaúchos,' representantes das principais empresas do

estado, que o governo está fazendo a sua parte na

implantação do complexo petroquímica do sul (Copesul), e
espera que os empresários também façam a sua.

Durante ·reunião que durou duas horas, adiando o

almoço do governador para às 16h3dm, o Sr. Sinval'
Guàzelli e seus secretáios do Planej amento e da Indústria e

Comércio explicaram aos empresários que há uma primeira
fase, e uma segunda, em que os investimentos serão

basicamente estatais; mas na fase de utilização das matérias

-primas petroqurmícas, o estado espera a iniciativa privada.
Participaram da reunião diretores das federações das indús
trias e das associações comerciais, dos grupos Montepio,
Gerdau, . Springer e Petróleo Ipiranga, e das empresas
Albarus, Olvebra, Micheletto, Luschsínger Madorin, J. H .

Santos e outras.

Os industriais Jorge Gerdau Johanpeter (grupo Gerdau) e

Sérgio Saraiva (Petróleo Ipiranga), fizeram sugestões sobre o

modo de se entrosar o esforço do Estado com o da

iniciativa privada. O Sr ..Elmiro Líndemann (Adubos Trevo)
disse ao governador que o "dinheiro se consegue; o

importante é motivar-nos". O presidente do grupo Monte

pio, Sr. Daniel Monteiro, e o presidente da federação das
.indústrías, Sr. LuísMandellí, também fizeram sugestões.

Antes da reunião, fontes da indústria expressaram
considerar a presente fase "mais delicada que a anterior,
quando se conquistou o polo, porque � o momento de

mostrarmos que temos condições de merecer a conquista.
Não ficaria bem para o Rio Grande se hesitássemos agora".
O secretário da Indústria e Comércio, Sr. Claudio Strassbur
ger, reconheceu que essa é uma fase difícil, daí a necessida
de de reunir seriamente os esforços dos empresários aos do

governo do Estado.·

critérios de seleção".
'

_
"Tal campanha, observou o

presidente da Norton, visaria a

"verida" do seu ptóprio produto
- o Brasil - em cada. centro
mundial onde haja investidores

A Bolsa ontem' (São Paulo)
Dados fornecidos pela Bolsa de Florianópolis

..Foram efetuados 1.297 negócj.oscom 13.9-4-9.832 títulos e volume c:

Cr$ 39.70:.528,13 , inferior ao c.o prlJ�o s,nterj.or.En.tre as aiões ma.ía

nO'_':1aiadas destacou-se PETROBRAS pp COUP 15,� � com Cr� 13.6 6.340,00 ,1',;.2
presentando 29,87 do movimento de operaçoes a vista.

INDICE BOVESPA-F�_ç!JA.J1ÇNTO 50 Ji.Ç1)ES DO IND]CE
Anterior 2.059 17 sub

í

r-an

Hoje 2.061 29 e s t áve ís
mol.Perc. +0,1 25 bni.xaram
.0sc.Pontos + 2 . 00 s/f8cha:nento aa te r-í c.r

09 s/negóciO hoje
MAIORES OSClLAC'OES-FECHPJ1ENTO

AÇ'OES EH ALTA +/OSC. AQtlES EM BAIXA d.9,SC.
SID GUAlRA l;'P .C/09 4,5 PARANJU>ANEMA pp C/07 15,·1
MANAR CIP

C/08
3,5 BENZENEX PP C/ll .5,0

IND VILLARES PPB 2,8 BANESPA PP C/05 3,8
ACESlTA OP 2,0 SID NACIONAL PPB

c/06
3,8'

VARIG PP 2,0 ' COPAS PP 3,5
NEGOCIOS REALIZADOS

NOME DA CO!:1PANHIA '1'11'.2 AJ3ER MIN MAX FECH QUlUTT OSC fl',

ACESITA OI' 1,45 1,45 1,50 1,50 131.000 + 2,0
AÇOS VILLARES PPB C/06 2,02 1,98 2,02 1,98 19.000 1,9
ALPARGATAS OI' C/27 2,68 2,68 2,70 2,70 130.000 + 0,7
ALPARGATAS PP C/27 2,20 2,20 2,23 2,22 43.000 + 0,9
AMAZONIA ON 0,75 .0,75 0,76 0,76 6.000 + 1,3
AND CLAYTON OP C/06 0,78 0,78 0;78 0,78 10.000 2,5
ANTARCTICA OP C/28 1,10 1,10 1,10 1,10 2.000
ARNO pp C/56 1,72 1,72 1,72 1,72 24.000 1,7
ARNO PP C/57 1,60 1,60 1,60 1,60 7.000 a,e
ARTEX PPB C/49 0,61 0,61 0,61 0,61 2.000 3,1
BELGO MINEIRA OP 3,60 3,60 3,70 3,68 153.000 + 0,2
BRAD INVESTIMENTO PN 1,05 1,05' 1,05 1,05 2.000
BRADESCO ON 1,10 �,10 1,10. 1,10 15.000
BRADESCO PN 1,06 1,05 1,07 1,0,7 182.000 1,8
BRAHAMA PP 1,45 1,45' 1,45 1,45 1.000
BRASIL pp C/07 6,65 6,56 6,7.2 6,72 903.000 + 0,4
BRASIL ON 5,30 5,25 5,37 5,37 27.000 + 1,3
CACIQUE PP 0,68 0,68 0,70 0;68 18.000 2,8
CASA ANGLO OI' C/H 1,32' 1,32 1,32 1,32 35.000 =

CASA ANGLO OI' C/15 1,26 1,?6 1,26 1,26 3.000 /
CASA ANGLO PP CI14 1,23 1,23 1,25 1,25 34.000 + 1,6
C.E.S.P. PP C/12 0,61 0,60 '0,61 0,61 95.000 1,6
DOCAS SANTOS 01' C/OI 1,45 1,45 1,45 1,45 13.000
ERICSSON OI' .C/ll 1,47, 1,45 1,47 1,45 31.000 1,3
EST S PAULO PP C/05 1,02 1,00 1,Q2 1,00 229.000 3,8
EST S PAULO ON 0,91 0,91 0,91 0,91 2.000

ESTRELA PP C/69 '

1,20 1,20 1,20 1,20 1.000
FUND TUFY PP c/56 1,40 1,40 1,40 1,40 ll.OOO
IND HERING PPA C/23 0,92 0,92 0,92 0,92 29.000
IND VILLARES ' PP:E c/08 1,38 1,38 1,42 1,42 133.000 + 2,8
ITAUBANC0 pp C/09 1,00 1,ÓO. 1,00 1,00 3.000
ITAUBANCO EN 1,00 1,00 �,OO 1,00 273.000
LOJAS AMERICANAS OI' DIV 3,75 3,75 3,75 3,75 10.000 2,5
MESBLA OI' . 0,96 0,95 0,96 0,95 3.000 1,0
MESBLA pp 0,90 0,90 0,91 0,91 3.000 2,1
MOINHO SANTISTA OI' C/41 1,40 1,37 1,40 1,40 65.000
NORD BRASIL PP C/06 2,30 2,30 2,30 2,30 1.000 =

NORD BRASIL 00- 1,52 1,52 1,52 1,52 1.000 1,9
PETROBRAS pp C/15 4,25 4,20 4,32 4,32· 3.222.000 + 0,6
PETROBRAS ON 2,80 2,75 2,85 2,85 156.000 + 1,0
PETROBRAS PN 4,00 4,00 4,00 4,00 1.000
PIRELLI I OP .C/37 1',80 1,80 1,80 1,80 33.000
PIRELLI pp C/37 1,80 1,80 1,80 1,80 20.000
REAL pp 0,80 0,80 0,80 0,80 52.000
REAL ' ON 0,85 0,e5 0,85 0,85 52.000
REAL PN '0,85 0,85 0,85 0,85 176.000 -

REAL CIA INVEST PP 0,80 0.,8'0 0,80 0,80 74.000
RF..AL CIA INVEST oN 0,85 0,85 0,85 0,85 67.000
REAL .CIA INVEST EN 0,85 0,85 . 0,85 0,85 40.000
REAL DE INVEST ON 0,68 0,68 0,68 0,68 38.000
REAL DE INVEST PN 0",69 0,69 0,69 0,69 26.000
SID NACICNAL PPB 1,02 1,00 1,0? 1,00 13.000' 3,8
SID RIOGRANDENSE OI' C/19 1,20 1,18 1,20 1,18 6.0'00 .=

SID RIOGRANDENSE PP 6/19 1,60 1,60 1,60 1,60 ,16.000 3,0
SOUZA CRUZ OP DIV 2,50 2,50 2,50 '2,50 100.000 - 2,3
IlECHNOS RELOGIOS· OI' C/08, 0,30 0,29 0,3Ó, 0,30 25.000 /
VALE RIO D0CE PP 3,16 3,12 3,20 3,20 271.000 0,3
VARIG Ji'P 0,48 0,46 0,49 0,49 74.000 + 2,0
LIGHT CIP C/18 1,01 1,01 1,01 1,01 7.000 1,9
LIGHT ON 0,95 0,95 0,96, 0,96 5.000 +, 1,0
SID MANNESMANN CIP 3,26 3,26' 3,26 3,26, 2.000

Pecuaristas de SP querem :"os
financiamentos prorrogados

Explicou que "nunca em

toda a história. da agrope
cuária brasileira, o setor re
cebeu tantas instruções para
melhoria e fortalecimento
-do crédito rural cama este
anoêu acho 'que o problema
está ocasionando prejuízos
grandes não só para os mu

tuários que não puderam
ainda utilizar .os créditos
aprovados, mas também pa
ra. os pr.prios bancos -ofi
cíaís".

- A Faesp está atenta ao

problema e' espera solução
para o' caso atéa próxima
semana, já que o problema
pode comprometer total
mente a próxima safra pau
lista que esperamos seja boa,
apesar de todos os proble
mas", afirmou.

A imeciata prorrogação
dos financiamentos do setor

da' pecuária, no mínimo em

12 meses para aliviar a péssi
ma situação em que se en

contram os pecuaristas pau
listas em razão da seca que
atinge o interior do estado

que trouxe prejuízos para o

setor, foi solicitada ontem

pelo presidente da Federa

ção da Agricultura do esta

do, Sr. Fabio Meírelles ao

governo federal.
DiSSe que com esta medi

da poderá ocorrer'a recupe
ração total dos rebanhos no
perQodo das águas. Os seto-

.

res mais prejudicados pela'
seca, de acordo.' com a

-Faesp, são o café, cuja bro

tação está impedida pela se

ca - e a pecuária com o gado

emagrecendo nos pastos
queimados e secos. De acor-

'do com a sociedade rural

brasileira, "CO!D exceção do
milho que tem mercado, fír.

me, "todos os negócios es

tão paralisados inclusive o

mercado da soja".

O Sr. Fábio Meírelles vol
tou ontem a advertir que :'0
crédito rural está sendoretár
dado, pois "a demora ex

cessiva no cumprimento das
determinações oficiais' pelas
agências bancárias do inte
rior pode ser fatal a econo

mia". Informou também

que recebeu inúmeras notifí

caçoes do interior relatando
o problema "que está levan
do a classe produtora ao

desespero" .

Eletrobrás pode assistir
também

iniciativa privada'
Corretoras vão propor que se

crie a caixa de liquidação
O presidente da Assocíaçao Brasileira de Concessionários

de Energia Elétrica, Daniel Machado de Campos, disse

ontem que "as empresas particulares de energia elétrica de

capital aberto, poderão se utilizar de financiamentos da

Eletrobrás, atendendo a palavra de estímulo que foi dada

pelo ministro de Minas e Energia, Shígeaki Uekí".
Lembrou que "o' setor privado de energia elétrica,

somente no Estado de São Paulo, representa uma parcela
ponderável de toda a economia paulista, com � dez

empresas investindo em 1973, Cr$ 20 milhões e em 1974, a
.Cr$ 28 milhões, servindo cerca de 234 mil consumidores".

Salientam as dífículdades das empresas na obtenção de'

empréstimos ou, fínanciamentos, pelas elevadas taxas de

juros acrescidas de êorreção monetária, no mercado interno,
ao que se juntam idênticos obstáculos para obtenção de

recursos de capital. ,

Disse ver "com bons olhos a política do atual governo no

corretoras de câmbio. Entre
elas estão as que sugerem
,elevaçãO nas comissões de

,

corretagem, e possíbílídade
de atuação em locàlidades
onde não existam Bolsas de
Valores.

Quanto ao setor de segu
ros, as teses se referem, es

sencialmente, ao Fundo de

Garantia, destacando-se, a-
quela que prevê sua extin

ção, passando os recolhi
mentos a se constituírem.
em pagamento de prêmios

\ referentes as operações mal
,.-------------------_ sucedidas.

Outras teses visam a pa
dronização contábil das cor
retoras,' a reforrnulação da
custódia geral de ações' e,'
ainda, a de modificações na

sistemática de captação e
"

aplicação do fundo 157.
'Finalmente, a própria

BVRJ está estudando a pos
sibilidade de apresentar uma
tese; a título de reforço das
medidas já adotadas, no sen

tido de se criar o mais cedo
possível um mercado de o

pções. "O assunto, afirrria
uma fonte da BVRJ, já foi
amplamente estudado, do-
cumentado, e se encontra

no momento na área oficial,
ou seja no Banco Central.

- Uma das teses que será
debatida no 10. Encontro
Nacional das Sociedades
Corretoras, a se realizar em
Salvador de 23 a' 26 próxi
mos, é a que se refere à
implantação da "clearing
house", ou seja; caixa de

liquidação para as socieda
des corretoras. Embora ain
da ffão haja condições para a

implantação imediata deste
sistema, seriam admitidas o

perações com os títulos de
renda fixa daquelas institui-

ções, num sistema semelhan
te ao norte-americano. A

"clearing house", como afu
mam corretores cariocas,
uma vez implantada para
valores mobiliários poderia
ser .estendída também a ou

tros setores, corpo por
exemplo, "cómmodítíes",

OUTRAS TESES
Dentre as teses já encami

nhadas à organização do En

contro, incluem-se oito ca-
.

sos de modificações na atual
sistemática de operação das

(

sentido de criar uma nova dimensão as empresas partícula
res, trazendo-lhes a convicção de que poderão continuar

oferecendo as suas zonas de concessão serviços indíspensá-
veis ao desejado desenvolvimento �{IlÔnico".

'

- Se a medida se. concretizar dela advirão bons resulta
dos para as empresas, para os usuário e obviamente para a

Nação -, concluiu Daniel Machado de Campos.

SIA CORRETORA DE VALÔRES MOBILÁRIOSCC/uçÃO DE cAMBIO

O Banco do Brasil ope ou o dolar ontem nas s'ee;uintes taxas:

compra: Cr$8,310 venda: Cr$8,360

Membro no. 8 da Bolsa de Florianópolis
Membro no. ::; da. Bolsa de São Paulo

AÇOES - RENDA FIXA
CUSfODIA - OPEN MARKET

OBRIGAÇOES ELETROBRAS
Rua Felipe Schmidt, 27 - lo, andar, Salal16

Ed. Dias Velho - F�ne 22·4906 - Fpolis
?ça, Antonio Prado, 33 - ,50, ando Salas 1506/12

Fones: 32·4404 - 34-4404 - 32·6598 - 37·3874 - São Paulo,
-

Centrais Elétrica's do Sul do Brasil S.A.
ELETROSUL

.

Subsidiãria da ELETROBRÃS

USINA TERMOELÉTRICA JORGE
LACERDAIII

AVISO DE PRÉ-QUAL! FICAÇÃO PARA
FABRICANTES DE TUBULAÇÃO
DA ÃGUA DE CIRCULAÇÃO

Centrais Elétricas do Sul do Brasil S.A. -

. ELETROSUL realizará, no quarto trimestre
de 1975, licitações limitadas aos fabricantes
selecionados através da Pré-Qualificação a que

.

se refere o presente Aviso, para o fornecimen-
to de:

'

Tubulação da Agua de Circulação, com diâ
metros internos entre 400mm e 18ÜOmm, es
pessuras de 7mm 'e 16mm, respectivamente.
Pressão máxima de projeto: pressão'

.

SHUT
OFF de bomba, não menor que 6,5 Kg/cm2; .

Pressão rnfnima de projeto: pressão de vácuo,
completo.

Temperatura de Projeto: 400.C
Temperatura média de operação: 260.C
A esta Pré-qualificação, somente poderão

se habil itar fabricantes nacionais.
As "Instruções para Pré-Qualificação" esta

rão à disposição dos interessados até às 17:30
horas do dia 27 de setembro de 1975, '10 se

guinte endereço:
CENTRAIS EL!:TRICAS 00 SUL DO

BRASIL S.A. - ELETROSUL
DEPARTAMENTO DE SUPRIMENTOS
Rua da Alfândega, 80 - 20. andar
20.000 - Rio de Janeiro - RJ
Té!ex: 02122971

.,. .....
Saiba investir seus incentivos fiscais.
Temes os melhores projetos da área

do FUNDESC.

• Felipe Schrnidt, 58 . coni, 306
Tel. 22-4870 e 22 - 5871

... FlorianóPolis.
D �.

,

Com a Metrel, você não perde
tempo nem dinheiro esperando
pela sua carroçaria blindada.

Ela tem a carroçaria que você

precisa com entrega imediata para
qualquer tipo de veículo ou carga.

Com todas as vantagens do

padrãos��:r�:.�:��:�ia�la;�o-���rc���n.�DDmDDem alumínio, não enferrujam, '

são 40% mais leves, por isso, .'

permitem carregar mais peso. , . .' _

. ,

Em caso de reposição, você
metahca e refngeraçao Itda.

encontra todas as peças em KITS Escntorio e fábrica:
.

d b titui rt
.

d
Fone: 3976 .'

e po e su s I uir so a pa e avaria a. Rua Graciosa s/n? .

Sua estrutura é fixada com Morro do Ou;ó
rebites e sem solda, o que 'lhe dá Joinville

ainda maior resistência e durabilidade.
Consulte a Metrel e conte com

todas as vantagens de um fabricante
i

L
montador exclusivo Clark - Carqo Van.

l-------

GRANDE OPORTUNIDADE

Empresa detentora de 'exclusividade de vendas de produtos sem concor

rência na praça, necessita de elementos com boas qualificações e conhe-

cim�tos em vendas.
"

Vencimentos altamente compensadores. Os interessados' devem obter

'.
maiores informações à avo Otho� da Gàma D'Eça, 153

Horário Comercial.

coni. 52.

í � � � _
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FUTEBOL

Chapecoense
,

perdeu -para
o Palmitos: 2 a O
Palmitos (Sucursal de, - cente Delai

Chapec6) - A primeira ex i- ,O Palmitos venceu com

bíção da Associação Chape- Norberto; Amo, Beiço, Wil

coense de Futebol, depois' mar e ErlontíHélio); Gíson,
do estadual foi desastrosa, Nãson e Gilberto; Juvenír,

perdendo ,de
-

2x0' para o Cafuringa e Walter(Va1cir).
E C: Palmitos, Os gols foram A Chapecoense perdeu com

marcada>' na cobrança de Wilmar, Astrogíldo, Berrar
falta, à longa distância, aos dino, Silva e Ferreira; Luiz

dois minuta> da prímeira fa- Carlos e Cana>; Zé Cana>,

se, atreves de Wihnar e aos Xaxim (Darci), Sidney e,
26 da segunda fase, por- in- Ivan. A arbitragem esteve a

'

terrríedío de Beiço. cargo de Sandoval dos San-

A Chapecoense esteve ir- tos, com regular atuação,
reconhecível e quek ou-se auxiliado por Geraldo Dae-

-

que o gramado bastante la- ,necke e Oscar Schmítz A

macento foi a causa da der- renda foi de Cr$ 5.515,OU
rota. Ainda sem a presença Nilson do Palmítos e Ivan da

do treinador, Santarém, que 'Jhapecoense foram ec pulsa;
deve assumir sua função no aos 15 do segundo temp.
curso desta semana, o co- Receberam cartões amarela>

mando (atico esteve a cargo os jogadores Beiço,Walter, e
do diretor de futebol, Vi- Wílmar do Palmitos

'

, -

Mundial de 78

causa'divergências
na Confederação
Lima - A constituição rendo-se o risco de que um

das séries para fase elimina- deles, atração em qualquer
tÓfia do Campeonato Mun- país, fique fora do campeo
dial de Futebol de 1978, a nato e seja substitui do por
ser jogado na Argentina, uma seleção de ríivel técnico
revelou profundas dívergen- bem inferior. .

cias na Confederação Sul- Em Cochabamba a cam

Americana de Futebol, a panha em favor do sorteio
tal ponto que poderâpreju- foi iniciada pelaVenezuela,
dicar futuro da entidade. país

.

que recentemente ve
As' seríes foram forma- por adversária> as seleções

das na' recente reunião de do Brasil e da Venezuela e

Cochabamba, Bolívíà, po-
'

tomou 20 gols só corseguín
rêrn o presidente da confe- do marcar dois. O crit'erio
de ração, o peruano Teófilo vencedor, por enquanto, é

SaJinas, esclareêeu que -a da; cabeças de série. Por
decísão não é defínitfva, suas atuações nó Ultimo

pois deve ser analisada pela "mundial foram escdhídos o

Federação Internacional de Brasil,. Uruguai e Chile que,
Fut e boI Association, com 'a Argentina representa.
(Fífa). .

ram o futebol sul-amercano
E sta situação realçou no último mundial da Ale

uma dívergencía no bloco manha.
sul-americano, que sempre O Brasil terá em sua cha
foi mujto unido. Acredita06e ve o Paraguai e a Cofombia;
que estas divergAenCias pode- o Uruguai, Venezuela e Bo
rão gerar outras n!> futuro_ lívià e o Chile, Peru e Equa-

Sugeriu06e a possibilidade dor.
de que na> meses de outu- CLASSIFICAÇÃO
bro ou novembró próxima; Porém para' os vencedo
se realile um congresso ec. - res de seus grupos não signi
traoroiIfarib, possivehnente fica a participação no cam

em Guayaquil, para debater peonato mundial Terão os

-se o problema. Salinas disse, três ganhadores que jogar
CJlJ:e bastam seis federações entre si e os dois pr:irileiros ,

so1kitarem pra que se reali- colocada> já estarão c1assifi
ze o congre&'lo.· . cados. O terceiro terá que
A�m delegada> ac�a- conseguir classifica�o dis

ram Salinas, de parciaidade putando com um país ·da

poque durante a votacão pa- Europa, da mesm a forma
ra defiDir-s� pçta aceItação que no campeonato passado
?U não d� tradção, isto'e 'a quando coube ao Chile deci

continuação dos cabeçás de dir com a União Soviética e

série, ou a realização de sor- ser o vencedor. Empatou em

teios entre toda;, dois dele- Moscou, sem abertura de

gadonão estavam presentes, 'contagem e depois, em ra

,e estas ausêlXias tornariam zão da negativa da; sovi'eti!
sem efeit o qualque r decisão. cos de jogarem em Santiago,

a Fifa classificou o Chile :

BRASIL/URUGUAI Outro argumento em fa
vor dos cabeças de série,
afora o'ultiriromundial, está
no fato de que os tfes são a>

qu� melhór se apresentaram
atê l:!oje em camyeonatos
mundiais de futebol O Bra
sil é tricampeão: 1958, 1962
e 1970' � vice-campeão em

1950; d Uruguai 'e lM-cam - '

peão: 1930 e 1950, e o Chi
le foi terceiro colocadó no

campeo n ato mundial d
1962 que patrocinou. Dos
outra; seis .países a melhor
apresentação foi a do Peru:
sétimo no mundial do

-

México, em 1970.

O sistema de cab(lças de
s'erie sempre foi usado em

prd dos palses que mais se

destacaram em competições
internacionais. O sistema 'e
também usado em outra;'es
portes para evitar que grafi
,des figuras � enfrentem nas

prim eiras partidas. Como
,

ec. emplo pode06e citar o te
�'t,nis. .

A 19u ns acreditam, que
não seria conveniente for
mar uma série com a partici
pação', por ec.emplo, do Bra
sil e Uruguai, duas grandes
potências futebo1{sticas cor-

Torcida culpa »:

Giuliari e Marcílio

processa)América
Itajaf (Sucursal) - o Marétlió Dias, por seu departa

mento [uridico, devera mover uma representação contra o

América de Joinvílle, pelo fato de não ter vindo saldar seu

compromisso ainda pelo Campeonato Estadual, domingo
último. Pretende o clube de Itajaí que a; dirigentes
americanos reembolsem o dinheiro gasto durante a semana

com càmpanha publicífará, pagamento de juiz e bandei-

ras, arem e outros gastos :

O vice-presidente" Almir Truppel, mostrou-se revoltado

pela falta de cumprimento do compromisso por parte do

América, argumentando que p.ossui em mã�' o te!egrama-
da Federação, confirmando o Jogo para domíngo, Vamos

mover uma ação contra o clube de J oinville, e queremos o

dinheiro que gastamos durante a semana, alem de te�os
dek ado de ganhar dinheiro, jogando contra o In.ternaCl0-
nal de Lages, tudo motivado pelo comprormsso que
tínhamos com o América". Almir Truppel ficou surpreso

pela falta de consideração e respeito por parte do clube

de Joínvílle, que não deu nem mesmo �!ll telef?nema
durante a semana para os dírígentes marcihstas, avisando
que não viria iozar.

'

.LIGA SE MANIFESTA
.

O presidente da Liga Itajaiense de Futebol, Francisco
Julio Wippel também mostrava-se muito irritado domingo
porque o América não compareceu para saldar seu

compromísso com o Marcilio Dias. Embora dizendo que a

Liga não tem nada haver com o caso; procurou instruir os

dirigentes marcilistas sobre cormdevem entrar com uma

ação contra o clube de Joinvíll e. '

.

Em sua opinião o que houve realmente foi falta de
.

consideração por parte do l'essoal de Joínvílle, pois eles
bem sabiam do jogo com o Marét1ic:í Afmal de contas o

presidente da Federação mora em Joinville, e eles não

possuem argumento para dizer que não sabiam. O Marci
lia tem o telegrama da Federação anunciando o jogo,
inclusive designando o juiz Alvir Renzi !

,TORCIDA CULPA FEDERAÇÃO
OS pouca> torcedores que compareceram domingo ao

Estadío do Marcílió Dias)não escondiam sua irritação pela
não vinda do América. A maioria aproveitou para criticar
duramente a Federação, e- seu presidente. "lssce úms
verdadeira palhaçada e existe um §o culpado: Giuliari".

Rallyedas
Serras

começa

sábado
Objetivando o desenvol

vimento do esporte auto
mobilístico de 'Regularida
de, o Rallye Clube de Flo
rianópolis promoverá nos

próximos dias 20 e 21 o II
Rallye das Serras, contan
do com o patrocínio das
firmas C. Ramos, Ceisa e, a

colaboração do jornal "O ,

Estado".

O II Ral1ye das Serras
deverá se desenvolver pelas
cidades de Rio do Sul,
Blumenau ê Brusque, com.
início e término em Floria
nópolis. A novidade deste
rallye, acontecimento iné
dito em Santa Catarina,
será o pernoite na cidade
de Blumenau, consíderan
do que o início será no

sábado às 113 horas, na

avenida Rubens de \ Arruda
Ramos; e 'o 'término no

domingo, a partir de 11
horas no mesmo local.

o Rallye Clube de Flo
rianópolis espera a partici
pação de um elevado nn
mero de duplas participan
tes e já conta com nove.

reservas, para inscrições de
competidores do Paraná. O
RCFaceitará no máximo o

número de 70 participan-
tes e a entrega de prêmios
acontecerá no 'domingo,
dia 21; durante o jantar de
confraternização ofereci
do' pelos patrocinadores,'

AMADORISMO

Governo chileno.,
quer seus tenistas
jogando na Suécia

}

'Kart
teve

4a. etapa
em Lages
A quarta etapa do Cam

peonato Catarinense . de
Kart foi disputada no ültí
mo domingo na cidade de
Lages, nas categorias P.C.,
Estreante, Senior e Júnior.
O destaque da competição
ficou com Adalberto Vieí

ra, da equipe Emedaux,de
Florianópolis, quebrando
o récorde, na melhor volta
em Lages.

A próxima etapa (quin
ta), será disputada em Blu.
menau no próximo dia 26,
no .Kartôdromo Motel Pa
raíso dos Pôneis, emBlu
menau. Os resultados de

domingo foram 'os seguin
tes:

,Categoria P.C. (Piloto
de Competição) - 10.
lssac Hílcholf, de Lages;
20. Aderbal Shelter, da e

quipe Probst, de Blume

nau; 30. Jener Silva, de
Blumenau e 40. Di Bernar

di, <la equipe Probst, de
Blumenau. éategoria Es

treante - 10. Oldracír Cu
bas, de Joinville; 20. Jaime
Cunha, de Joinvílle e em

30. Adolfo Zaníquelli, de
Blumenau. Categoria Se
nior e Júnior � 10. Clau
dio Simão, equipe Probst,
de Blumenau; 20. Ricardo
Freitas Arns, de Cricíúma,
e em 30. fu�o Paulo Frei
tas, de Criciúma.

Um rumo completamente oposto ao que se observava-tomou o

caso dos tenistas chilenos que irão à Suécia. O principal jogador do
Chile, Jaime Fillol, seguirá esta semana para' aquele país, � para jogar
as semifinais da Taça Davis. O tenista, que havia relutado até agora,
resolveu viajar, apesar das ameaças contra sua vida, 'segundo a

agência chilena Orbe, que atribui a notfcía da mudança de posíção
do jogador, a fontes governamentais.

A participação chilena, no entanto, é ainda incerta devido às

ameaças. formuladas na Suécia por grupos políticos apar�l)telJle1!.te
I hostis à Junta de Governo do Presidente Augusto Pinochet. 1

Os outros jogadores da equipe chilena anunciaram que irão à
Suéia, O pr e sidente da Federação Nacional do Chile, Herman

Basocoitia, sel!ldU ontem vara Nova .York, onde encontrou-se com

)atrício Corneio e Bellu Prajoux, lois destacados tenistas chilenos,
para convocá-los a participar.'

, '. .

, Fíllol, eCornejo, Venceram amplamente a equipe sul-africana da

Taça Davis, nas quartas-de-final, por cinco a zero, e são os dois

maíores • te.Í]is1ª� chilenos. Os outros três jogadores, esc1ados para
.

substituí-los depois da negativa de seguirem para Hastaad, também

viajarão para a Suécia. Mas. de mil policiais protegerão os chilena;
durante os jogos.

Universitários terão
,

,\

seus jogos dia 20
- A Federação Catarinense de Desportos Univel'Sltána; continua

dando ênfase ao esporte amador universitário, corstando emseu I

calendário, pela primeira vez, uma sêríe de promoções "no' sentido
de uma maior integração entre a! [overs estudantes securdârlos" .

Para o penedo de 20 a 27 próximo, serão disputados pela
primeira vez a; Joga; Uníversitãríos da Capital, promoção da
FCDU, Diretório Central dos Estudantes da UFSC, birefório
Central dos Estudantes da UDESC, Universidade Federal de Santa
Catarina, Universidade para o DesenvoMmento do Estado de
Santa Catarina, Divisão' de Educação F{scia da Secretaria da
Educação da SEE e Comissão Muni:ipal de Esportes de Floríanô-
lis. "

'

IX>
Segundo Audi Vieira, atual presidente da FCDU, responsável

pela dinamização do esporte no meio universitário, os I ruc terão
a participação de 510' atletes, representantes dss Entidades de
Ensino Superior-de Florian6pol& .:-

O Secretário Geral da competição, acadêmica J osé Benedito
Pelachíní, ressaltou a importâzx:ia 'dos Jogos, afirmando que "esta
integração resultará em base para a formação de equipes que
representarão o esporte estadual no meio esportivo universitírio
brasileiro". Enfatizou ainda que a estrutura da; I ·JUC está toda
montada é que certamente irá corresponder à expectativa, tanto
em Olganização como em rnvel técnica. :

.

'

Os I Joga; Universitária! da Capital serão di�utados nes

modal dades oI{mpicas de atletismo, futebol de salão, basquete
bol, xadrez, jud&, handebol, natação, tênis de mesa, e voleibol
masculino e feminina. A competição será disputada na! ginásios
da FAC, SESC, Secretaria da Educação e Catarinense e as

modalidades de atíetísme e
. natação no Campus Univel'Sitrrb da

TJFSC.

A história desta menina e de
centenas de out(OS colegiais que
visitam noss� fábricas poderia ser a
sua história.

(Talvez você não saiba, mas
ao levar Primor para casa

.

você está levando muito mais que,

uma simples lata de óleo.
Já faz um bom tempo que nossos

produtos procuram enriquecer a vida
das pessoas, tomá-la ainda
mais feliz. Operários, técnicos,
executivos trabalham ininterrup
tamente em diversos Estados

para você. Silos, fábricas, laboratórios,
análise, pesquisa.

Por isso, quem conhece nosso
trabalho por dentro sabe por que a

maioria dos brasileiros
fez de Primor 'uma
escolha tão natural.

"Agora eu-sei p'orqueminhamãe
só usaPrimor."

�AMRIG EscolhasNaturais

Srs. ,EMPREITEIROS?
COESA-eQul__TOSSoAo lA·

'Dispõe para Pronta Entrega
Lâmin�s - Ca�tos! Dentes, Má,quinas e Correias para qual
quer tipo de Maquinas Rodoviária. - Filtros, Anéis de Borra-'
'cha para Trator, Motoniveladora e motores mar (timos.
Preços de Fábrica - Rua Cei. Pedro Demoro, 2133 - Fone
44-0947. Próximo ao Detran.

)....__--- ____.;___�=======

....,
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Oatice, sem contrato
com oAva(, fa levado por
Zezé para a Ponte Preta. :

Ontem o jogador estava de
volta ao Adolfo Konder, de
pois de doi; treinos e um

jogo no time de Campinas,
E não quer mak conversa
com ninguém da Ponte, apo
vorado que ficou com o re

gime lã importo: sa( de
Campinas fugido t! não que
TO voltar. O amãente � ho"'_
rtvel, o portão fecha às 23
horas e-quem não estiver na
concentroção fica na rua e

ainda leva multa. O� treinos
soo em dois penoâce edu
rflllimos. Pior que o Guarani
onde estrI o Juti:

* * *

Dos seis gols marcados
pelo Figueirense até agora,
Toninho fez cinco. O'. outro'
foi de Volmír, O lado posi-

.

tívo, evidente, está na carac

terização de Toninho como

goleador, O' perigoso, no en-'
tanto, � a constatação de
que o Fígueírense depende
muito (e s6) dele para mar
car gols. Ele estã sendo sa

crificado demais e nesse ri
tmo de quarta e domingo o

Figueirense corre o risco de
ficar sem o seu goleador, �:
muita pancada para um cen

tro-avante só. '.

* e. *

A li4s, o tema "sacrift:
cio" lembra Slrgio Lopes.
Apás o-jogo de domingo ele
atirmou preocupado em en
trevista à Rádio Guarujá
que a imprensa temcu idado
muito de suas atuações, Pre
ocupação desnecessAril do
meia cancha do FlgueireT1'le
porque ele só ·vai sair do
time quando levar o terceiro
cartão amarela ,:

* * *

Horácio Guttíerrez está
no Oeste catarínense, autori
zado pelo Avaí para conse

guir alguns amistosos, Em
seus primeiros contatos Gut
tierrez acertou a participa
ção do Avaí num quadran
gular em Concórdia, com

Guaicurús, Sadia e Juventu
de. D'ía 28 o j�o sem em

Palmitos, .contra o time lo
cal, emdisputa do troféu
Prefeito Darci Alêssío, Para
jogar em Concórdia, segun
do o empresário, o Aval re
ceberá perto de 40 mil cru
zeiros, e mais 20 quando
enfrentar o Pahn ítos, E exis
te possibilidade de acerto de
ou troo pgos em Chapecô,
Xanxerê e SãO Miguel do
Oeste. Como dirigentes do
Próspera estiveram ontem
na Federação para transferir
o jogo de domingo contra o

Caxias para outro dia, por
que já assumiram compro
misso, neste domingo; parece
que ninguém está· acreditan
do muito no Torneio de In- .

cehtivo promovido pela
FCF.

* * *

Ó parapsicólogo Oseso
Monteiro, brasileiro radica
d o na Colômbia, garante
que p_ell conseguiu maTCar

mais de mil gols graças à
ajuda de extraordin4rios po
deres mentais. "Coda vez

que Pelé entra em camp o

ele se autodetermina a jogar
;,..óem e com isto' aumenta
sua' força fisico, conseguin
do seus gols sob poderes
mental;."· .'

* * *

O presidente da Assem·
bl�ia Legislativa de Alagoas,
deputado Guilhenne Palmei·
ra, da Arena, propôs a J os�
Bandeira, seu colegp., que
foose concedido a cidadania
alagoana ao árbitro Manoel
Serapião, peloo relevantes
s.erViços prestadoo ao Estado
com � marcação do p�nalti
in�te no jogo do CSA
coIÍfi:a o Figueirense. Publi
cado na Gazeta de Alagoas,
enviada ontem ao treinador
do Figueirense.

Almeida: uma idéia diferente sobre o São Paulo, adversária de amanhã

Recuperação do Ceub

'motiva torcedor de Brasília

p�ra jogo com Flamengo
Brasnia - Embora o Flamengo venha

de derrota,.e o torcedor da capital tenha
assistido pela televisão, em transmissão

direta, a previsão de renda; para a partida
de amanhã, à noite, contra o Ceub, é de
Cr $ 400 mil. O time dá capital, que
conseguiu derrotar oCampinense e Vitó-

.

ria, após empatar com o Grêmio, no

Olímpico, e Portuguesa, em São Paulo, já
está sendo visto como "um adversário
difíclI para a equipe carioca".

A torcida. do Flamengo, a maior do
distrito federal, está preparando uma

grande festa para seu time, quarta-feira, e
eis jornais locais inclusive promovem con-:

cursos para ver "quem leva: a camisa d�
Zíco". O Ceub, por sua vez, entusiasmado
pelas últimos rendas conseguidas e, em

. especial com a atuação do time, oride Fio
já éum ídolo, acredita firmemente em

vitória. O zagueiro Fred, filho do técnico

Marinho, poderá estrear, tomando-se uma
nova atração, .

Entretanto, apesar de todo o otimismo
do Ceub.. da expectativa do público e das
previsões da imprensa local, um problema
,pre�cupaç�es! O ingresso paralel,o. .

É que a federação de futebol mando�
confeccionar um número limitado de

ingressos nos dois últimos jogos e, quando
a procura era maior, ela então, colocou à

venda, outros ingressos, não padroniza
dos, onde inclusive, o preço impresso é de
Cr.$ 5,00, quando o preço real é de
Cr$ 15,00.

.

Para a partida de quarta-feira, a federa
ção colpcou 30 mil ingressos à venda,

Fortaleza - O Fluminense chegou
. ontem às 8h3Om a esta capitl\l, proceden
te de São.Luis, onde venceu domingo o

Moto por três a um. Marco Atô_nio e
Toninha estão ligeiramente contundidos, '

mas Jair da Rosa Pinto informou que
ambos jogarão amanhã, à noite, contra�
Fortaleza, no Eestádio governador Plácido
Castelo. Ontem à tarde, .:la praia, houve
exercício física para os que não jogaram

embora a capacidade do estádio seja de
35 mil comodamente instalados.

COAÇÃO
A federação continua também, requisí.

'tando 80 cadeiras especiais para seus

diretores e mais 57 para os alunos da
escola de árbitros.

I
O: Ceub se mostra preocupado com

estas medidas da federação, porque, a

exemplo do ocorrido em 1973, os clubes
visitantes podem alegar· "evasão de ren

da".

Um outro fato que vem causando
discussões e problemas, é com relação à

presença, dentro do campo, do diretor de
arbitres da federação que, se intitulado
"delegado da CBD", pressiona frontal
mente os bandeirinhas, prejudicando suas

atuações, influindo nas decisões.
Para muitos, se a CBD tem de ter um '

delegado dentro do campo, este não pode
ser, de forma alguma, o diretor de árbi
tros da federação local porque ele prejudi
ca os bandeirinhas, que são, diretamente,
seus subordinados.

O próprio Ceub não quer a presença
de Silvio Carvalho, o diretor de árbitros,
dentro do campo, alegando que "ele
coage diretamente os bandeirinhas e o

juiz, em especial os primeiros, tumultuan
do o jogo".

O representante do Flamengo em Bra

sília, Adolfo Cheski, inclusive, vai levar o
caso à direçãO do clube para que impeça,
quart!l-feira, a presença do diretor de

árbit�os da federação, em campo.

em São Luis. Rivelino, que entrou no

segundo tempo e fez um dos três gols do
Fluminense, tem presença certa amanhã,
devendo ser escalado de saída. Ele nada
sentiu ontem e Jair da, ROSa Pinto acha

1 ,

que, com ele, a equipe pode render mais e

obter outra vitvria, empora considere .0
Fortaleza uma equipe de alto valor técni
co. O Fluminense está hospedado' no
Hotel Savaná, na praça do Ferreira.

Consequência do empate:
cartas eurnaprelecõo

A note de' domingo para segunda-feira deve ter sido

uma das mais cansativas deste ano para Jose Mauro

Ortiga. � o que se pode deduzir de sua atitude ontem

logo pela manhã: ao passar pelo clube, deixou com

Cláudio Wagner mais de vinte cartas, Todas destinadas ao

plantel, supervisor, treinador, tecnico, e entregues com a

recomendação de que eram de "caráter particular e

confidencial".
.

À tarde, às 17 horas, o presidente do Figueirense
reuniu os destinatários dessas cartas, e durante hora e

. ,

meia, também' em caráter privado, conversou com todos

A reunião foi no restaurante, num ambiente à "média
luz" e, para quem pode observar, de fora e por uma

janela logo fechada, pareceú trarscorrer num clima cor
dial. Sentados à mesa, acompanharam Jose Mauro Ortiga
o supervisor Cláudio Wagner, o tecníco, e Ibefe Rosa. Os

jogadores se espalharam em volta da mesa, e ao que se

pôde notar, apenas ouviram Próximo ao final da reunião,
foi pago o bicho pelo empate: Cr$ 250,00.
SIGILO x PROBLEMAS

Esse clima de sigilo que revestiu as principais atividades
de ontem no Figueirense bva a crer que, se não há

problemas, uma tomada de posição dos dirigentes para
com os jogadores deve ter ficado bem clara Qual,
infelizmente, não se sabe. Mas se pode deduzir do que
ecclamou um deles, ao ser chamado para a reunião: "ai,
agora vamo; levar uma dura.. '�.:

.

Quanto a esses, mostravam-se aparentemente bastante:
bem

Tonjnho e Marco; foram atendidos. por Legra O

primeiro sentia pontadas no calcanhar direito - onde já se

contundira dias atias - e o ponta-direita recebeu trata

mento na perna esquerda. Segundo ele, no jogo de

domingo, ao sair de campo, "não sentia nada na perna,

que estav a completamente "dormente", E seu calcanhar

•

direito ostentava umabotinha de esparadrapo.
Para quem não jogou domingo, Ibere Rosa haVia

reservado um treino leve, O preparador visivelmente
chateado, mostrava-se ontem 6( tremamente cauteloso em
suas declarações, ainda que conservasse sua sempre presen.
te atenção. As co tíces feitas ao preparo flsico dos
jogadores, cujo ritmo de jogo caiu no segundo-tempo,
domingo, parecem fe-l.o abalado bastante, que tem- encara.
do com seriedade - e propriedade - seu trabalho.
Valmir, Nilson, Casagrande, Almeida e Lico 'também.
treinaram- apesar de terem jogado domingo - por
vontade propría, _

. Os comentários sobre o jogo, acompanhados qUa<;e
sempre por meneio; da cabeça, e olhares desolada;
mcstravsm que o resultado não agradou a nenhum d�
atletas.

.

Alegres com a presença de Adaílton, que ontem
\ apareceu "para uma visita", comprida, todos discutiam o

jogo contra o São Paulo. Almeida, a certa altura,
sintetizou bom o que pensaram seus colegas, e declarou
(com visível aprovação do; que o ouviam):
Acreditó que contra o São Paulo possamos' fazer uma b�
atuação. Vamos jogar com um time grande, que não
acredita em nós, Aí vamo; Ia, e faturamos, Isso não foi
possível com o Náutico, porque é um time como o 00;80,
precisando de víforías como nos - e esse é o tipo de jogo
díficíl,

O técnico, que apareceu pouco antes da reunião, estava
bastante abatido, Ao receber a earta de O'rtiga, comentou:
"Muito bom, eu precisava desse apoio do Major•. ",: mas
continuou desolado.

E ainda ontem, apareceram os têcnícos da Philips, que
hoje deverão regular a iluminação do Orlando Scarpelli '

Hoje, aos jogadores, está reservado um treino de 30
minutos, e um bate-bola. Essas atividades começam às
14h30min, e os jogadores estão concentrados desde
ontem. à<; 22 horas :

Fluminense completo em Fortaleza

t.

VAVIBRAR,TORCER EGRITAR
'COMO FIGUEIRENSENONACIONAL

Falta de iogadores
·impede que Avaí
faça coletivo

As atividades do plantel '" estava programado para a

do Avaí não tiveram sua tarde por falta de joga
rotina quebrada durante dores. Sem Rubens e com

todo o dia de ontem. Pela a ausência do preparador
manhã .os jogadores fize- físico Dacica, o técnio viu

. ram recreativo no Adolfo -se na obrigação de orientar
Konder e à tarde voltaram primeiro um treino de a

ao estádio para novos trei- quecimento e depois uma

namentos, Áureo,' como "pelada" com os jogadores
nos últimos dias, queixou-. .díspontveís na momento.
-se bastante da situação. Juti está no Guarani de
atuai do clube, tanto rio Campinas, Carlos sem con

que Se refere à ínatívíade trato e muitos sem amoti
do time como quanto a vação necessária para os

, falta de condições pará treinamentos programados
realizar treinamentos ou por Áureo,' e Dacica, A
mesmo para colocar em solução encontrada ontem
ordem o plantel, desfalca- reuniu Veneza como golei

.

do desde o término do ro do time que tinha Sou

campeonato. za, Maneca, Orivaldo, Lou-
As queixas do treinador rival, Zenon, Balduíno, Va

'fundamentam-se numa sé- do e João Carlos. Na outra
rie de acontecimentos, co- equipe estavam o goleiro'
muns no dia a dia do Avaí, Danílo, mais Jaíco, Ari
a: partir do momento em Prudente, Beta, Sabará e

que conquistou' o título alguns amadores que dia
deste ano. Ontem, por e- ríamente comparecem ao

xemplo, não foi possível estádio durante os treina

realizar o coletivo que es- mentos.

(
Aureo está chateado e vei pedir providências à direção

CADE.RNETA DE POUPANÇA

Caixa Econômica Federal

Loteria Esportiva·
Teste no, 250 (ratificação de reSultado),

A Caixa Econômica Federal Comunica que não houve re

damação relativa ao resultado do Concurso-Teste no. 250. :

Assim, na forma do que deterrri na o artigo 16, da norrpa
geral d.os concursosceproqnêstjcos esportivos, fica ratificallo
em carãter definitivo o resultado pubRcado no dia 02/09/75,
cujo valor para cada aposta vercedora é de Cr$ 619.211,99.
(seiscentos e dezenove mil, duzentos e onze cruzeiros e no-

venta e nove centavoo).
-

"Faça h oje suas �ostas na Loteria Espo rtiva.
� benmelhor ser apreSsado e mlionário do que

perder a chance por esquedmento."·
.

Caixa Econômica'Federal'

Loteria Espo,tiva
Resultado provis6rlo do. Corcurso Teste no. 252, apurado

em 1 5/09/75.
'

Totall(quido a ratear, Cr$ 22.186,152,36.L414apos1asg&
nhedoras com 13 pontos cabendo a cada uma Cr$ 53,589,74,
Discriminação de apostas ganhadoras por estado:
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De acôr,do com o .Artigo 17 da norma geral dos concursos

prognósticos esportivos, haverA um prazo para apresentar re

clamação de 10 dias, 'a contar de hoje a qual deverá ser apre
sentada na Caixa Econômica Federal, Agência !:strelto. Não
serão !!Ceitas reclamações por via pOstai.

.

Os números dos bilhetes vencedores no Estado de Santá
Catarina são os segui ntes:.
COD_REV. No. CARTAO
20--00003 600784
20-10006 1351225
20--10023 605502
20-10045 302712
20-10049 248790

COD.REV.
20-10053
20-10063
20--;10076
20...,10077
20-10084

No. CARTÃ(.
248984
245326.
225544
175440
1158Q

OBS.:( Para recebimento dos prêmios; os ganhadores deverão
aguardar a ratificação, OÚ retificação, deste ·resultado neste

mesmo�m� .

.

"Faça hoje suas �ostas na Loteria Esportiva.
.

� bem melhor ser apressado e milioriãrio do que perder
a charcepor esquecimento." '.

••

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Itajaí(sucursa1) - A Cobec anunciou para novembro
vindouro o funcionamento do entreposto comercial que
está sendo implantado junto ao' porto de Itajaí. O

empreendimento deverá abanger uma área de 11.970,18
metros quadrados, dos quais 2.254,37 de área coberto

,

Empresários apontam o .entrepostot corno solução
para os problemas que dificultam as ex�rtações a�rav�s
do porto de Itajaf e vêem nesse empreendimento o ímcío

do processo' de desenvolvimento do terminal "que
poderá se transformar no maior meio de escoamento da

produção de Santa Catarina".

Em seu relatório referente às atividades de 1974, a

Companhia Brasileira de Entrepostos Comerciais. revela

que o fato mais importante na comercíalízgção foi a

utíhzaçao píoneira aos mecarusmos ue "neaglng" da

Bolsa de Chicago, que protegem operações de valor

superior a Cr$ 203 milhões realizadas exclusivamente

com cooperativas agrícolas.
Durante o exercício de 74 foram registados US$

496.337,50 de lucro efetivo do hedging que irão acrescer

ao preço final da venda do físico. A operação em bolsa

Será para a Cobec um ponto de apoio a fim de poder
iniciar-se nas vendas CIF ou C. & F. no próximo
exer�ício. Estabeleceu-se em Chicago uma filial da

Cobec-U.S., a' fim de. tomar viável a execução do

programa do mercado de futuros, com um operador já
atuando naquela Cidade a partir de 19 de novembro. A

consolidação e expansão da rede externa - segundo o

relatório - continua merecendo toda a atenção da

diretoria, como forma de obter melhor cobertura para os

negócios de comercialização. No período foram criados
no exterior, além de Chicago, as unidades de Hamburgo,
Beirute e Londres, as quais, somadas às já existentes -

Las Palmas, Paris, Rotterdam, Panamá, Nova Iorque e

São Francisco - perfazem um total de dez. Dentre essas,

Rotterdam, LOndres, Nova Iorque � Hamburgo revestem

a forma jurídica de subsidiárias, com capital próprio,
subordinadas à sede da Cobec no Brasil pelo controle
acionário total. À Cobec de Nova Iorque estão ligadas,
na qualidade de filiais, as representações de Chicago' e
São Francisco.

Contando COm uma rede nacional de 21 entrepostos e

cinco representações, de dez unidades no exterior, e com
'a ampliação da estrutura administrativa, na sede, da

Gerência de Comercialização (Gecorn), da Gerência de

Transportes e Seguros (Getse) e da Assessoria da

Presidência (Aspre), a Cobec espera poder cumprir as

metas previstas para este ano. Como resultado de todas
as providências, o órgão terminou o ano de 1974 como

um registro de importações realizadas e contratadas de

US$ 74.200 mil e de US$ 1.269 mil; de exportações
realizadas e contratadas de US$ 41.329 mil e de US$
6.600 mil, respectivamente.

Como medida de caráter administrativo, a Cobec

destaca em seu relatório a obtenção de linhas de crédito

para o desconto de duplicatas, num total de Cr$ 46

milhões; aluguel e reforma de grupos de salas (500 m2),
no edifício onde já funciona a sede, ampliando suas

instalações para 1.500 m2; implantação do sistema de

processamento de dados; ampliação da rede de telex CO!!!. _

a instalação de aparelhos, em Belém e Belo Horizonte.

.

Entreposto de

Itajaífica pronto
em novembro

Porto terá entreposto comercial em novembro.

Segurados do Inps sem

hospital em Araranguá
Araranguá (Correspondente) - o Hospital Bom Pastor,

órgão autônomo do município que recentemente se afastou
do Inps devido à baixas diárias pagas pelo Instituto, poderá

. funcionar exclusivamente para o atendimento de partícula
'res, � informação é do Presidente daquele órgão, acrescen
tando que já se encontra na cidade um inspetor que fará um
levantamento no estabelecímento a fim de analisar o pedido
de reconsideração por parte de sua diretoria.

Antes dessa decisão, o Hospital Bom Pastor recebia
Cr$ 50,00 por diárias, passando a perceber apenas
Cr$ 29,00, após o ato, sofrendo assimçum grande prejuízo

, em seu funcionamento.
PROJETO DE LEI

.

O Presidente da Câmara de Vereadores de Araranguá,
Edward Avancíni Mendoza, apresentou projeto de lei
concedendo título de honorabilidade ao Dr. Sabino de
Barros Lemas" médico-chefe do Posto de Saúde, pelos
tra balhos prestados ao município no setor de medicina.

O Projeto obteve votação unânime, esperando-se apenas
a sanção final do chefe do Executivo, para marcar a data de
entrega do título.

Fucri amplia' a área do

campus universitárioe
CriciClma (Sucursal) - A Fundação Educacional de

Críciúma adquiriu mais cinco hectares de 'terra no Campus
Universitário e serão destinados à construção de quadras de
atletismo, esporte e piscina pa Ia os alunos da Escola
Superior de Educação Física e Desport os. '

Atualmente os alunos de educação física utilizam as
quadras de esportes do estádio do Comerciário onde
também são ministradas.as aulas sobre .as modalidades que
constam no currículo do curso.

Itajaí promove este mês
a Festa da Primavera

Itajaf (Sucursal) - O Departamento de Cultura, Turismo
e Esportes da Prefeitura Municipal de Itajaí estará promo
vendo no período de 19 de setembro a 11 de outubro a
la. Festa dá Primavera." ,

'

Farão parte da programação, exposição de artesanato

pint�ras e cães, apresentaç ões de peças teatrais, exposiçãode livros de poetas do município, festival de fanfarras,
programas educativos, além da realização do 10. Festival de
Interpretação da Música Popular.

'

O DepaI!amento de Cultura, Esporte e Turismo ínfor.
m�u que a mtenção do órgão em promover a la. Festa daPrimavera em Itajaí está relacionada com 'a abertura oficial
da �e_:nporada de veraneio nos balneários vizinhos, onde
afluírão para estes locais grande número de visitantes.

�ar_alelame�te à. promoção, estará sendo mostrado no
Pavilhão de Sao Cristovão no Rio de Janeiro "Itájaí de
�oje", com o objetivo de divulgar os pontos t�rísticos da'
CIdade através de palestras e exibição de slídes e também os

�centivos que o município ofereco para a implantação de
índústrías.

"

'MISSA DE 7�' DIA

A FAMfLlADE
PAULlNO JÚLIO DE SOUZA

Agradece, sensibilizada a todos os que a conforta
ram no doloroso transe por que passou e convida os

parentes e amigos para assistirem à Missa de 70. Dia

que será celebrada QUINTA-FEIRA (18 /09175), àsi
19:00 horas, na IgrAja Nossa S�nhora de Fãtima (Es
treito).

Por mais esse ato de religião e amizade, antecipada
mente agradece.

AGRADECIMENTO

AFAMIUAOE
PAUlINO JÚLIO DE SOUZA

Agradece, sensibilizada a direção Geral do
Hospital dos Servidores Públicos do Estado de
Santa Catarina (Hospital Celso Ramos) em es

pecial aos médicos Dr. Carlos Garcia e Jauro
Collaço, pela atenção e dedicaçãO dada ao

nosso saudoso Pai, sogro e irmão, quando da
sua permanência naquele nosocômio.

COMUNICADO

A Centrais Elétricas de Santa Catarina sIA
- CELESC - Agência de Itajaí, comunica a

seus consumidores em geral os números de
seus novos telefo nes:
No. TELEFONE HORÃRIO
44-1857 07:30 - 11,30

13:30 -17:30 - Reclamações
de 2a. à 6a. feira

44-0490 Em qualquer horáriO- emerqências
durante toda a semana

Administração Regional

o carvão é o agente poluidor dos rios no Sul.

Governo vai controlar

poluição nas neseentes dos'

rios do Sul do Estado
CriciClma (Sucursal) - O Governo do

Estado deverá exercer maior controle sobre
a utilização .águas dos rios pelas compa- I

nhias de mineração, visando garantir o

abastecimento das cidades do Sul.' Este,
controle ocorrerá, principalmente, nas

áreas de nascente dos rios, de onde as águas
são canalizadas para os reservatórios. A

informação foi prestada pelo titular da
filial da Casan em Criciúma,' Sr. Aderleí
Porto, ,acrescentando que os' problemas
decorrentes da' exploração do carvão na

região Sul e que afetam diretamente as

águas fluviais preocupam seriamente o Go

verno, principalmente a Secretaria do Meio
Ambiente que já está tomando as providên
cias necessárias.

O controle, segundo observação do titu-,

lar da Casan em Criciúma, é decorrente da
necessidade de ser executado em tempo
hábil o projeto de ampliação do sistema de

abastecimento de água, elaborado pela
Companhia Catarinense de Água e Sanea
mento através de um convênio firmado
com o Banco Nacional de Habitação.

SIDERÓPOLlS, O PROBLEMA
- Siderópolís enfrenta o maior proble

ma de abastecimento de água. B a pior água __

que existe na região. A olho l!u vê-se sujeira
na água, .que não recebe nenhum tratamen

to", frisou Aderlei Porto.
Garantiu que a água de Crícíúma, apesar

da incidência acentuada do carvão, é uma

das melhores do Sul do País em face do

tratamento a que é submetida.
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Governo anuncia o

reinício das obras
da HD. Francisca".

Ghisi destaca apoio
a projeto prioritário

o lIo. Encontro Estadual de Conse
lho de MOra dores dos Conjuntos Habi
tacionais da Cohab/SC será realizado no

periodo de 18 a 21 do corrente no Cen
tro Comunitário do Conjunto Habitado
nal Cidade Mineira em Criclúma, nu1112

promoção conjunta da Secretaria do Tra
balho e Promoção Social e Banco Nacio
naL da Habitaçõo:

O conclave reunira 120 dirigentes
de conselho de moradores de 19 munict
pios doEstado,
A promoçõo pretende proporcionar

aos participantes, oportunidades de aper
feiçoamento 'e troca de experiências do
trabalho comunitário e avdiar os resulta
dos do lo. encontro.

Constam no programa palestras sobre
relações humanas, centros comunitârios,
desenvolvimento e organização de comu

nidade e apresentação pelos conselhos de
moradores das experiências dos canjun-

. tos habitaaiorats de Chapecô, Bela Vista,
São José, Criciúma, São Bento do Sul e
Pdhoça

.

Os contribuintes ainda não visitados,
estão sendo alertados para procurarem as

Inspetorias Regionais de Tributos Esta
duais a fim de receberem a devida orien
tação. .

. As Inspetorias continuarão, até o fi
m/ da campanha, mantendo um plantão
permanente com esse objetivo.

***

O Prefeito municipal de A raranguá
Lino Jovelino Costa; esteve de licença
no periodo de 3 a 15 de setembro para
tratamento de saúde, assumindo em seu

lugar o vice-prefeito Celso Bertorcini
O Chefe do executivo apenas quis

.

aproveitar o espaço que lhe permite a

legislação que é de 20 dias, sem a devida
licença da Câmara de Vereadores para se

ausentar.
lNDfÍSTRIA

A firma Amiglicosul que industrializa
rá a mandioca in natura para a produção
de glicose destinada à alimentação e ou

tras findidades, deverá se instalar no.

munictpio de Soo João do Sul com um

investimento de Cr$ 1.000.000,00. A.
reivindicaçõa é uma velha aspiraçiio do
muntdpio que vê na industrialização da
mandioca a salvação do munictplo que é
grande podutor.

porque terá entre outra; efeitos colaterai!
o de substituir importações de produt�
daqueles setores beneficiados.
POLUIÇÃO
Citando os cases específica; da fábrica

de celulose Borregaard, de Porto Alegre:
da Fábrica de Cimento Perus, de São Pau:
10, e o próprio caso da fabrica de cimenfIJ

.
Itau, que, fechada pelo Prefeito de Conta.
gem, Minas Gerais, deflagrou a edição do
referido Decreto-Lei no. 1 413, destacou
Adhemar Ghisi que anteriormente, pelo
fato de o problema da poluição estar afe.
to às au toridades munícip ais, os grupos
industriais envolvidos, "se não ganhavaJn

.

sempre na disputa com as autoridades lo.
cais, tinham sempre força para protela!
indefinidamente umasolução final", .

O decreto-lei editado reitera a coI11pe.
fencia das autoridades locais e estaduab
para punir com fechamento, quando ne
cessarío, as industries poluidoras, e ena
·limites pará essa ação, ordenando-a na
obedíenéía a certa; preceitos federais.

Joinvüle (Sucursal) - Durante um banquete que lhe foi
oferecido na' Sociedade Desportiva e Cultura Guarany no

distrito de Pirabeiraba, o governador Antônio Carla; Kon
der Reis disse que o memorial que lhe foi entregue na"

semana passada por membros do Diretorío Municipal da
Arena será estudado o atendido dentro das possibilidades,
acrescentando que foram contratada; os serviços de im

plantação da estrada Dona Francisca atêe a serra de Cam

po Alegre.
Disse também que o ultimo trecho da Estrada Dona

Francisca no distrito de Pirabeiraba até o início da serra

de Campo Alegre e uma das metas do seu governo e que
o Estado já investiu na obra cerca de Cr$ 2.000.000,00,
para a realização de um corte no pico da montanha e que
facilitara o trafego de veículos ao longo da estrada.

Sobre o abastecimento d'água para Joinville disse o

governador que esta é uma obra necessária ao desenvol
. vímento da cidade e o projeto já foi contratado e está em

ec ecução.
Af�ou que no orçamento Plurianual de Investimentos

que' entrará em vigor na; anos de 1976 aíe.l978, consta
rão dotações para a construção de um hospital materno
infantil junto à maternidade Dona Darcy Vargas que aten

derá crianças de famíliás carentes de recursos,

Sobre a ampliação da Escola Básica Olavo Bilac, afir
mou o governador que ira dentro em breve adquirir,
através : da Secretaria de Educação, um terreno para a

construção de três salas de aulas para atender a demanda
de alunos na região.

O governador chegou a Joinville procedente de Guara
mirim e foi recepcionado na Sociedade Tiro ao Alvo Dona

Francisca, sendo homenageado na ocasião por escolares,
seguindo depoiss para Pirabeiraba onde inspecionou obras

de melhoramentos da estrada Dona Francisco até a serra

de Campo Alegre.

O deputado Adhemar Ghisi, da Arena
de Santa Catarina, aplaudiu da tribuna da
Câmara Federal, em discurso pronunciado
recentemente, a iniciativa do governo em

conceder incentivo fiscal a projetos priori
tária; para a economia nacional no ano

em curso. Em outro pronunciamento o

deputado Adhemar Ghisi voltou a elogiar
o governo federal. Desta vez, pela edição
do Decreto-Lei no. 1.41:3, no

:

qual a

União avoca para si a responsabilidade
maior na política de controle da poluição
do meio ambiente, provocada por ativida
des industriais
INCENTIVO FISCAL

Segundo o deputado, devido ao aumen

to dos preços do petróleo e de outras

maferias-primas importadas, "empresários
brasileiros em numero bem significativo
estavam receosos de tomar novos emprés
timos com cláusulas de correção monetá
ria, principalmente em setores basícos de
nossa economia. Dessa forma estava sendo
adiada a realização de nova; empreendi
mentos, muita; doo quais imprescindíveis
ao fortalecimento da estrutura industrial
do País'�
Ao problema, acorreu o governo fede

ral com Decreto-Lei no. 1;410, de 31 de
julho de 1975, estabelecnedo que nos

contrata; de fnanciamento a longo prazo,
celebrada; neste ano, por empresas doo
setores básicos que devem ser feitos den
tro de programas de instituições financei
ras sob controle de capital do governo
federal, o mutuarío poderá abater do im
posto de renda devido em cada exercício,
o valor da correção monetária anual que·
ex ceder a 20%.

Para o caso de o montante do imposto
devido pela emjesa mutuária ser menor

do que o necessário para absorver todo o

eccesso de correção monetária, a diferen
ça constituirá credito fiscal para utilização
em exerci cios seguintes. E se o contrato
for cumprido rigorosamente, a faculdade
conferida aos mutiíarios podefa ser ec erci
da durante todo o prazo do contrato.

Segundo o deputado Adhemar Ghisi a
medida governamental merece elogios,

***

O presidente da Organização dos Ad
vogados do Brasil, secção de Santa Cata
rim, Professor Telmo Vieira Ribeiro, es

teve proferindo palestra na Faculdade de
Direito de Itajal sobre o tema "O exer

cício da Advogacia e a reforma do judi
ctãrio", atendendo convite do Professor
Volnei Ivo Caiiin; titular da cadeira de
Direito Processud Civü daquela faculda
de

Estiveram presentes na ocasião, pro
fessores, juizes de Direito, promotores
públicos e o presiden e da OAB de Ita-
jaz:

.

Para o representante de Santa Catarina
na Camara Federal, muito embora o De.
creto-Leí 1.41'3 seja uma medida de UI.
gencia, "e de largo alcance no momento
poh tido brasileiro" Na sua opinião, "ten
do em vista as eleições municipais do pt!).
x imo ano,'e facíl hnaginar, quanta; prefs.
ta; seriam tentados a seguir o caminho
mais fácil e popular de ordenar o feclla'
mente de industries poluentes, só para
ganhar popularidade polí tica". E acrescen
tou que tal conduta seria desastrosa, in
clusive, para os que 'pensassem se benefi.
ciar da medida, pois haveria desemprego
redução da arrecadação e queda da ,prOdu:
ção industrial. "Ao ganho poli tíéo � aftr.
mou ele - se seguiriam a insegurança e a

intranquilidade sociais, de efeítos: negaj.
vos imprevisiveis".

O Decreto-l.ei no 1.413, do senhor
Presidente da Republíca - salientou ao
frnal de seu discurso - embora medida
temporária, deve ser aplaudido porque
constitui. a melhor solução emergente para
o problema"

***

O Superintendente da Fundação Hos
pitalar de Santa Catarina, aóvis Dias de
Lima que esteve emSão Paulo onde

. manteve contatos com o professor Oâair
Pacheco Pedroso, uma das maiores auto
ridades do pais em projeto de estabeleci
mentos hospitalares, anunciou que deve
rá ser encaminhada nos próximos dias
para apreciação da Comissão Especial
nomeada pelo governador Konder Reis,
os primeiros estudos para a definição do
projeto do novo HospitOl Infantil de
Florianópolis, a ser construido em terre
no defronte à Associação Santa Catarina
de Reabilitação, em Agronômica.

Durante a sua permanên ia em São
Paulo, o médico Clóvis Dias Lima provi
denciou a aquisição de material hospita
lar no valor de Cr$ 200.000,00.

Segundo informações do Setor de Tri
butação e Fiscalização da Secretaria da
Fazenda, em 45 dias de atuação da Cam
panha de Orientação Fiscal, foi visitado
o mesmo número de contribuintes fisca
lizadores durante o ano de 1974, um

resultado considerado positivo, tendo em.
vista que restam ainda 15 dias para o

término da campanha.

Durante o banquete na Sociedade Desportiva e Cul

tura Guarany, o governador presidiu a instalação oficial

do sub-diretório da Arena no distrito de Pírabeiraba
No Bairro de Nova Braálía e Itaun, Konder Reis em-

possou a nova diretoria do movimento feminino da a

Arena e instalou o seu sub-diretório.

CORRETORES DE IMÓVEISCOMPANHIA MELHORAME�TOS DE BLUMENAU
GRANDE HOTEL NECESSITAMOS 10

OFERECEMOS:
- A maior Comissão da Praça
- Ajuda de Custo
- Excelente Ambiente de trabalho

EXIGIMOS:·
- EXPERIÊNCIA NO RAMO

CGCMF - 82.644.64210001-98

RELATORIO DA DIRETORIA

Senhores Acionistas:

Em cumprimento aos dispositivos legais, e .atendendo ao que prescrevem nossos Estatutos Sociais, temos a satisfação de apresentar-lhes, a conta de "Lucros e

'perdas", e Q parecer do "Conselho Fiscal", bem como o "Balanço Gerai", referentes ao exercfcio social encerrado em 30 de junho de 1975•.

As cifras por si demonstram claramente a situação da sociedade, no entanto, estamos 11 disposição dos senhores acionistas para quaisquer informações que j':llgarem
necessárias.

GEmEDAUX,
Informações pelo telefone·22-4340
Entrevistas com o Sr. Reis à Praça Pereira Oliveira, 14Blumenau, 14'de julho de 1975

DALMO BOSON

Dir. Presidente - CPF-OOO.338.399
DR. JEMESON RODRIGUES

Dir. Administrativo - CPF-003.711.149

BALANÇO GERAL ENCERRADO EM 30 DE JUNfiO DE 1975

ATIVO PASSIVO

EXIGfVEL
Dividendos a Pagar
Obrigações Fiscais
Eventuais 130. salário

Imposto Renda Fonte
Salários e Ord, a Pagar

, Gratrticações da Diretoria

C/C - Credores

Fornecedores

DISPONfVEL
384.663,89
85.053,79
7.129,00
3.192,32.

4,55
1.704,50

15.409,39
59.044,93

Bancos e/Dividendos 377.505,41
2.501,08

535.992,49
Caixa

COMPANHIA· CRICIUMENSE DE TELEFONES - CéTBancos c/Dispon rvel
REALIZÁVEL A CURTO PRAZO

915.998,98

BB - Cheques em Cobrança 500,00.
54.872,00.

462,92 ..
2.494,67
11.133,95
7.509,50

58.548,67
690,17

CGC/MF No. 83.649.608/0001-79Almoxarifado
Gêneros Alimentkios
Bebidas

Devedores p/tftulos
Adiantamentos

C/C - Devedores Diversos

Imposto Renda na Fonte

REALIZÁVEL A LONGO PRAZO

Depósito Judicial

C/C - Devedores Judiciais

IMOBILIZAÇÕES FINANCEIRAS

O.R.T.N., Obrigo Betrobrás, BB c/FIT., Em
braer, Sudam, Capitais em Sociedades

IMOBILIZADO T�CNICO
Imóveis, Móveis e Utensrliós, e Semelhantes,
e outros Equipamentos e Instalações
+ Correção Monetária
- Depreciações Acumul.

PENDENTES ATIVAS

Despesas Diferidas

Obras em Andamento

B Brasil S/A. c/Espeçial
COMPENSADAS ATIVAS.

Bancos o/cobrança
Ações em Caução
Seguros Contratados

I ,

ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA556.202,37

NÃO EXIGIVEL
Capital
F. Reserva Legal
F. Reserva Especial
F.A. Capital Lucros
F.A. Capital Correção
Provisão Imposto Renda

F� Indéniz, Trabalhista

F .. Bonif. Ações em Participo
. Correção O.R.T.Nacional

Edital de C·onvocação3.619.000,00
123.304,93
611.069,24
310.030,10
807.307,90
75.000,00
1.207,40.

16.37:2,00
161.731,30

136.211,88

Ficam os Senhores'Acionistas da Companbía Criciumense de Telefones - CCT,
convidados, 'la forma da lei, :I se reunirem em Assembléia Geral Extraordinária, 'la
Sede da Sociedade, à Rua Marechal Floriano Peixoto no. ?5, Criciúm&-SC, no dia
20/10/75, próximo vindouro, às 10:00 horas, a fim de deliberarem sobre a seguinte

ORDEM DO DIA
.

a) Apreciação e deliberação sobre Relatório da diretoria, Balanço Geral, Demonstra
tivo de Conta de Lucros e Perdas, relativos aos exercícios findos/de 1973 e 1974,
bem como parecer do Conselho Fiscal;
b) Aumento de Capital mediante incorporação pelo aproveitamento de fundos de
reserva legal e reservas diversas e de correção monetária do ativo imobilizado, '! a
consequente alteração estatutária;
c) Outros assuntos de. interesse Social.

Criciúma, 10 de setembro de 1975
A Diretoria

1.133;15
506.7�0,56 507.913,71

408.921,22
5.725.022,87

1.311.022,84
4.061.149,16.
673..236,33

PENDENTE PASSIVA

Venda de Quotas (GA.) 23.704,034.698.935,67

COMPENSADAS PASSIVAS

Títulos em Cobrança
Caução da Diretoria

Contrato de Seguros

14.323,40
13.766,26
23.704,03.

8.586,CiO
3.525,00

4,500.000,00
51.793,69

4.512.111,50
�----------------------------------------------------II

8.586,50
3.525,00

4.500.000,00 4.512.111,50

RESULTADO PENDENTE

A Disposição Assembléia Geral 414.845,88
. -

TOTAL •......•..........•..•.......•.... ;......•...... , ·11.231.886,65 TOTAL .......•.......•.•.•... ; .••.••.••••.••..•..••.....•. 11.231.886,65.

DEMONSTRAÇÃO DA CONTA DE LUCROS E PERDAS
"

CRÉDITODÉBI10
COMPANHIA CRICIUMENSE DE TELEfONES - CCl2.356.075,96281.283,39 Receitas Diversas

1.358.183,67
128.922,84 1.768.389,90
75.000,00
76.007,18
21.833,00

414.845,88 587.686,06

Despesas de Impostos
Despesas de'Diversos'
Despesas Bar e Copa
Provisão Imposto Renda

Fundo Depreciação
Fundo Reserva Legal
A Disposição A.Geral

CGC/MF No. 83.648.608/0001-79

ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA
TOTAL ••..•....•.•...•..••••........••.•......• �... 2.356.075,96 TOTAL................. ..• •.•...•.•......•••••....•.. 2.356.075,96

Edital de Convocação
Blumenaú, 30 de. junho de 1975

Ficam' os Senhores Acionistas da Companhia Criciumense de Telefones - CCT,
convidados, 'la forma da lei, l se reunirem em Assembléia Geral Extraordinária, na
sede da Sociedade, ,] Rua ·Marechal Floriano Peixoto no. 25, Criciúma-SC; no dia
21/10/75, próximo vindouro, às 10:00 horas, a fim de deliberarem sobre a seguinte

ORDEM DO DIA
\

a) Apreciação e deliberação sobre o laudo de avaliação do patrimônio líquido da

Sociedade, proposto pela Telecomunicações de Santa Catarina S/A - TELESC, para
fins de íneorporação.
b) Declaração de extinção da Sociedade.
c) Outros assuntos de interesse social.

Criciúma, 10 de setembro de 1975
A Diretoria

. LAERCIO JACOB MORITZ

Técnico em Contabilidade

CPF-103.145.559-00
CRCSC -4345

DR. JEMESON RODRIGUES

Diretor Administrativo
CPF-003.71 •.149-34

DALMO BOSON

Diretor Presidente

CPF-OOO.338.399

PAJ;i,ECER DOCONSELHO FISCAL

os abaixo-assinados, em sua efetividade, membros do Conselho Fiscal, da Companhia Melhorâmentos de Blumenau - Grande Hotel, tendo procedido a minucioso

exame do Balanço Geral, Demonstração da Conta de Lucros e Perdas e demais documentos relativos ao exercfcio findo e[l130 de junho de 1975, são de parecer que os

mesmos, dada a sua perfeita exatidão, merecem plena aprovação da assembléia geral dos acionistas, a-ser convocada para esse fim.
.

Blumenau, 04 de julho de 1975

Igno Noel da Silva
CP F-OOO.640. 759

Dr. Henrique Reis Bergan
CPF-003.769.069

Dr. Osmar Souza Nunes
CPF-005.321.349
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Capotagem causa

danos materiais e

fere 4 em Itaiaí ,

Itaja( sacursal - guatro pessoas feridas � danas matérias
de elevada monta fOI o resultado de um acidente automobi
lístico registrado por volta das 17 h�ras de domingo .1!a
rodovia Antonio Heil, que liga Brusque a BR-101, em ItaJal.
O Simca Esplanada de placas IJ�7369, dirigido por Valdecir

de Mello, des&Overnou-se depois de ter um pneu furado,
'capotando varias vezes na pista.

'

,

.

, Em co�eguencia, resultaram feridos todos os ocupantes
do autoníove� dos quais três dá farrâliaMello residente em

Itajaí. Além domotorista Valdecir de Mello, resultararnfe
ridos Volnei de Mello, Ana nascímento de Mello e Avelino

Aprigio, todo; ocupantes do veículo acidentado, .

Com ferimento; graves foram todos removidos e s�orn
do; no Hospital Maríeta Konder Bornhausen, .Em virtude
dos ferimentos, de natureza grave, todas as VItima perma- .

necem internadas.

Colisão
" Outro acidente foi registrado pela delegacia de polícia
de Itajai quando, na madrugada de domingo, o Corcel de
placas IJ -5902, foi de encontro ao muro de uma residência
A colisão segundo o motorsta Sebastião Anfonio Coelho,
aconteceu por falta de freios, quando tentou parar o carro e

não conseguiu
, o Corcel, que trafegava va rua .

AlbertoWemex:, colidiu
vüíentamenre comra a residêncía SItuada ao lado da :SOCIe-

dade Cultural Vila, A casa sofreu dano; de relativa monta e

o automóvel ficou bastante avariado.

Roubada em Paris tela

de Picasso feita em 40

Motorista colide
Kombi com Volks, fere três

.pcssoas e se evade
O motorista 'Bento Ger

mano Alves, quando trafega
va na estrada geral de Itaco
rubi, dirigindo aKombi, pla
cas AA-l 946, de sua propri
edade, colidiu com o Volks

de chap as AB -5851, e apos
o acidente evadiu-se do lo

cal, sendo mais tarde locali
zado em sua residência. Três

pessoas resultaram feridas e '

foram medicadas no Hospi
tal Celso Ramos.

A colisão aconteceu na

madrugada de domingo, na
estrada geral de Itacorubi e
envolveu além da Kombi, o

Volkswagen de chapas
AB-5851, pertencente .a Sra.

Olívia Alves; que era condu

zido na ocasião por Renato

Rodrigues Alves (roa Este

ves Junior, 22). O Volks te-

ve sua frente bastante avari

ada. Logo apos:a colisão o

motorista da Kombi, Bento
Germano Alves (estrada ge

ral de Córrego Grande), se

evadiu em alta velocidade,
sendo que o veículo foi lo
calizado horas depois, por

agentes da delegacia de segu

rança pessoal, ao lado de sua

resídencía
Do acidente resultaram

feridos, arem do motorista

do Volks, os passageiros Fran
ciscos Gutemberg (rua J ose

Maykotj .e Dacyr Bilek Fi
lho -(Praça XV de Novem

bro, 15), que foram socorri
dos por terceiros e conduzi
d0S ao Hospital Celso Ra

mas, onde foram medicados
com ferimentos generaliza
da;,

ATROPELAMENTO

Já na rua Heriberto Hul

se, prfx imo à coletoria esta

dual, em Barreiros, o moto

rista Osmar Jorge MOraes
não conseguiu evitar que seu

veiculo de placas AA-8246
colhesse o ciclista Víncío
C arpes de Carvalho. O aci

dente ocorreu às 18 horas
de sabádo e minutas apbs a

vi tima, com ferimento; ge

neralizados, foi medicada no
Hospital de Caridade, não fi
cando internada. Tanto o

motorista como à vitima re

sidem na rua Heriberto Hul

se, prrx ímidades do ocorri

do, sendo que o primeiro
'

habita, a casa 69, e o segun
do mora no numero 284 da

quela via pública

Sequestradores falham na ação
e FBI mata um durante tiroteio

Enquanto emAmsterdam, as autorjdades determinavam o

reforço da guarda no Museu de Rijks, onde se 'encontra a

obra-primado século 17, a ,"Ronda Noturna", de Rembrandt, em Agentes do FBI canse

Paris, a políciá local informava que fei furtada ontem uma tela de guiram evitar ontem o

Picasso avaliada em 295 mi dólares - cerca de 2,44 milhões de sequestro de um avião

cruzeiros. Segundo a polícili parsíerse, desconhecidos invadiram pertencente à empresa Con

no fim-de-semana o apartamento do indus1rial François tinental Air-Lines, travando
Delamoussaye, levando o "Retrato de Dora Mar", pintado em um tiroteio com a dupla
abril de 1940. Os ladroes arrombaram uma porta lateral do que pretendia se apossar do

apartamento, quando o imóvel encontrava-se desabitado, pois o jato. Um deles foi morto

proprietário estava fora da cidade.
.

durante a ação e o segundo
De outra parte, a notfcia de que um ex-professor holandês fICOU ferido, segundo infor

investira 'contra a tela "A' Ronda Noturna" de Rembrandt maram as autoridades fede

proporcionou maior afluência ao Museu' de Kijks, obrigando as rais de San Jo; e; Calif'ornia.
autoridades locais a reforçar a guarda no local, deixando 5 guardas A tentativa ue sequestro
próximos a obra-prima do século 17. ocorreu ontem, quando

Ontem mesmo, a equipe de restauração 'do museu iniciou dois desconhecidos, cujos
estudos visando a recuperação da obra mutilada. A'restaumção, nomes a policia não reve

que demorará cerca de 4 meses, sem feita no interior do próprio 100, obrigaram um medico
museu de Amsterdam.

. a acompanhá-las ate' subi-
rem no avião. Durante a

Promotor acusa 8 por
reorganização d� PCB
O promotor Osirs J osephson, da qa, Auditoria do Exército,

pediu a condenação de oito acusados de atividades subversfvas .

atravês do partido comuns ta do Brasil e enquadrados nas penas
do artigo 43 da lei de segurança nacional.

São eles: José Bento da Silva, Lizete Maria de Paula, Sôna
Maria Batista da Silva, Ricardo Santos, Paulo Cesar deCas1ro,
Gilda Dantas de Sousa, Seíla Martins de Oliveira e Silva e Douglas
Alberto Mines J ones.

Revela a denúncia que os acusados organizaram "células" do

PCB, participaram de pixamentos epanfletagern, e ainda aliciaram
novos 'membros para o organismo, para o qual contribuíam
financeiramente, Na fase do inquérito, os' denunciados confessaram
a prãtíca do crime, mas ao serem interrogados na justiça militar

alegaram que assim haviam procedido por terem sofrido coação.

Uma das acusadas - SelmaMartim de Oliveira e Silva - já fei pro
cessada pela 6a. Circurs ctição Judiciária Militar de Salvador, sendo
condenada a dois anos de reclusão; Com a entrega das alegaçôes finais
do representante do ministério público, p juiz Mílton Fiuza abriu
.vsta do processo aos advogados Sobral Pinto, Lino 'Machado
Filho, Eni Moreira, Augusto Sussekind de Morai; Rego, Alcione
Pinto Barreto, Antônio Modesto da Silveira e Manuel de Jesus
as contra-razões. Conduída essa parte, o magistrado des ígrarã a

data para o julgamento.

ação, O; marginais se de
frontaram e renderam um

guarda de segurança, q�e
foi obrigado a acompanlía-
100. .

Os funcioríarios do aero

porto de San Jose comuni
caram o fato à policia
local, que transferiu o

problema ao FBI. Agentes
federais foram destacados
para atender a ocorrência e

numa ação refampago con

seguiram dominar os dois
sequestradores, com quem
travaram intenso tiroteio.
Aó final, um deles estava
morto e o oütro ferido.

Um dos reféns foi iden-

tifícado corm sendo o
médico radiologista Frank
L Weifels, que foi levado
sob ameaça do hospítal
onde se encontrava de
plantão, por volta da meia
noite de anteontem O
médico foi obrigado a

conduzir a dupla até o

a e .r aporto R eid-Hillvíew
onde os sequestradores ren

deram o guarda e espera
ram o amanhecer para
tentar levar o jato.' O
aeroporto foi cercado ime
diatamente e o avião impe
dido de decolar, apesar das
ameeças doo sequestradores
em eliminar os dois refém.

'.

- OPORTUN IDADE -

IStamos vendendo uma residência, com excelente projeto, no Jardim Santa Mônica,
em terreno medindo 360m2, todo murado, contendo amplo living, sala de jantar, 3

quartos, sendo um suite, todos ecarpetados; banheiros, toilette e copa-cozima com

azulejos decorados até o teto; abrigo, garagem, dependência completa de emprega

da, ãrea de serviçoS e coo rrasqueira, aquecimento central a gás.
Pode ser financiada pelo Sistema Financeira Habitacional, com entrega da; chaves

em 5'meses.

Consulte-nos sem compromisso:
G.H.IM6vEIS LTDA. (Creci 63)
Fone: 22-5495

Praça Pereira-Oliveira - Ed Visconde de Ouro Preto. Conjunto 6 - sobreloja -

Florianópol isSC.

CELESC

CONCORRt::NCIA PÚBLICA No. 032/75
ALIENAÇÃO DE IMOVEL

•
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Recapturado em

Joinville fugitivo
da ca,deia local

Joinville (Sucursal) - A�entes da Delegacia de Polida de
Joinville conseguiram localizar e recapturar o marginal De
jair da Luz, que na cerca de um mês evadiu-se da cadeia
local onde cumpria pena por furto e tfafiéo de tóxicos e

entorpecentes. A prsão ocorreu na noite de domingo, no
bairro do Itaum, quando o marginal encontrava-se no ínte
rior de um bar. '

O traficante e ladrão, que 'e conhecido por "Deja".. foi
detido de surpresa e não teve terrpo para reagir, emoora
estivesse portando dois revólveres, um calibre 32 e outro
38. Namanhã de ontem o delegado Paulo Mendonça íncíou
um interrogatório, a fim de apurar responsabilidade de De
jair em delito; registrado; no municipio durante o te11'lJZ.o
em que esteve livre. Acredita-se que tenha al�ma ligl!Çao
com alguns furto; ocorrídosj� ci�dJl_!!__o;_ ú1�os 20 dias.

FLAGRANTE .

Durante uma ronda de rotina, agentes policiais prende
ram em flagrante namadrugada de ontem o individuo Eliale
Alves de Oliveira (31 anos, natural do Rio de Janeiro e

atualmente residindo em Joinville) Em seu poder foi en

contrada pequena quantidadyde maconha, que estava acon
dicionada dentro de ummaço de cígarros, -:

,

A prisão aconteceu no mterior de uma loja na roa 14 de
novembro e o marginal, depois de au tuado em, flagrante,
por porte de tóxicos, foi recolhido aoxadrez, aguardando a

conclusão do inqúerito policial
'

'

,

,

Livro explode
nas mãos de
condessa em

Londres

léncidos os sequestradores, um corpo e retirado do jato.

Uma bomba escondida
num livro de Walt Disney
explodiu ontem; em Lon
dres, nss mãos aa condessa
Pamela de Onslow, quando
esta abria sua correspon
dencía A condessa de 60
anos; cujo nome viu-se
envolvido numa suposta
ação de espiomgem contra,
o ec'ercíto republicano ir
landes ,- IRA - afirmou
pouco depois : ."Sinto-Ire
grata por éstarvíva",

Um segundo artefato
ecplosvo, camuflado num
outro livro, ec.plodiu ao ser
aberto por uma secretária
do gigantesco monopólio
canadense de alunúmo, a

Alcan. A jovem não rece

beu ferimento; graves. A
Alcan pretende invest
urna grande soma de dóla
res numa indústria no

condado de Limerlck, na

I rlanda.
A S cotland Yard infor

mou que � bombas postais
pesavam aproximadamente
56 �amas em ec: plosívos
plàstlcos. Ambas foram en

viadas de Dublin, e segundo
as autoridades, eram seme

lhantes às utilizadas pelo
IRA em 1973 e 1974, e

�e feriram uma dezena de
CIdadãos ingleses. A policia
reiterou suas advertencías à
população, no Sentido de
que devem comunicar às
autoridades qualquer objeti
vo suspeito nos correios.

A condessa de Onslow
serviu de mediadora nas

negociações clandestíras em

1973 entre um mínísferío
brifanieo e os irmãos Ken
neth e Keith Littlejohn,
presos em Dublin por assal
to a banco

Posteriormente, os ir
mãos disseram que os servi

ços de íntelígencía da Ingla
terra propuseram-lhe que
informassem a respeito das
atividades do IRA :

FEDERACÃO DO COMÉRCIO DO E,STADO DE SANTA CATARINA

SERViÇO SOCIAL DO COMÉRCIO' - SESC

DEPARTAMENTO REGIONAL DO ESTADO DE SANTA CATARiNA

EDITAL

BOLSAS DE ESTÁGIO
O SERViÇO SOCIAL DO COMÉRCIO, eoleborando com o Plano Governamen

'tal de Desenvolvimento de Recursos Humanos, e coerente com seus objetivos de

promoção do comerciário e sua famrlia, oferece "Bolsas de Estágio"- para universi- '

tários carentes de' recursos, com créditos a partir da 3a, fase do curso seriado de

MEDICINA. Poderão candidatar-se universitários não comerciarios. Seu aproveita
mento dependerá do não preenchimento das vagas pelos candidatos preferenciais

Informações no Departamento Regional do SESC- à rua Felipe Schmidt, 117,
- 10. andar, dieriamente das 12,1)0 às 18,30 horas.

Florianópolis, setembro de 1975.

CHARLES EDGAR MORITZ

Presidente do Conselho Regional do SESC

!

Reviflex nylon dispensa tapetes
porcima e pisos por baixo. ..

.

Revifle�nylon não é taco nem piso ném ladritho nem carpete nem tapete: é uma invenção que substitui
todas essas da maneira mais bonita, macia e resistente. De colocação rápida e fácil, Reviflex nylon '

pode ser aplicado sobre qualquer piso já existente. Você não imagina o quanto Reviflex nylon pode fazer
pela sua casa ou escritório. E por um precinho de nada. Venha comprovar 'num dos nossos revendedores�

/

E também dispensa�L!evocê perca te�_Po procurando.
Olha como é fácil encontrar Revlffex nylon:

CENTRAIS EL�TRICAS DE SANTA'CATARINA
- .

A CENTRAIS ELnRICAS DE, SANTA CATARINA S/A -

'CELESC, torna público aos interessados, que realizará em sua

� sede, à rua José da Costa Moellmann, 129, em Florianópolis
- SC, a Concorrência Pública no. 032/75, com vencimento mar

eado para as 11 :30 (onze e trinta) horas do dia 22 de outubro de
1975.
OBJETO:
A presente Concorrência, destina-se ao recebimento de propostas,
para a alienação de um (1) terreno de sua propriedade, com uma

área total de 1.579m2 (hum mil, quinhentos setenta e nove metros

quadrados), situado na cidade de B rusque, neste Estado de Santa

Catarina, à rua Hercl1io Luz, confrontando-se à esquerda numa

extensão de 37,50m (trinta e sete metros e cinquenta centúnetros)
com imóvel de Luiz Otto Schaefer; à direita numa extensão de

40,30m (quarenta metros e trinta cent{metros), com iméNel dos
herdeims Pruner e aos fundos, numa extensão de 36,50m (trinta e

seis metros e cinquenta centímetros), coIl) imóvel da Vva Antônia
Lorenci, pelo preço m(nimo de Cr$ 18.948,00 (dezoito mil, nove
centos quarenta e oito cruzeiros), ou seja, Cr$ 12,00/m2 (doze'
cruzeiroo por metro quadrado), devendo o pagamento ser efetuado
'na data da assinatura ,da réspectiva escriturá de compra e venda,
correndo os tributos e demais despesas relativas à transação por'
conta do. Comprador.
DAPR�STA:
A proposta, a ser entregue em env,elope fechado ou lacrado, no
endereço acima, até o dia e hora aprazadoo, devidamente datilogra
fada e assinada em 3 (três) vias, conterá:

a) o nome completo do proponente;
b) o endereço (rua, no., localidade, CEP);
c) o C.P,F., se Pessoa Física; oC.G,C., se Pessoa Jurídica; ,

d) o preço ofertado, em algarismos, ou em algarismoo e por,
extenso.

1J\'FORlIJIAÇÕES DIVERSAS:
Maiores detalhes sobt'e o imóvel, poderão ser obtidos pelos interes
sados, junto do Escritório desta Companhia, em Brusque,
A CELESC, se reserva o. direito de não' levar em consideração a

proposta com preço inferior ao estipulado neste Edital, bem como,
d,e ;anular a presente Concorrência Pública, casos em que, não assis
tira ao: pro?o�entes direito algum à reei ama;ão ou inden ização.
A se;�o publica de abertura das propostas apresentadas; será reali.
z�da,as 14:00 ,(�u.atorze) horas do dia do vencimento, nas depeno
denclas do edlflclQ sede da CElESC, à rua José da Coota Moell
mann, 129 em Flo,rianópol is, SC, na presença dos interessados.

Florianópolis, 08 de setembro de 1975.
'

Dr . .A:ldo Belarmino da Silva
Diretor Admi nistrativo

Aeviflex
nylon

..,

A mesma que fabrica o, Paviflex.

Durieux SIA Comércio e Representação
Ruà Felipe Schmidt, 51 - Lj.l4 "

Fones: 2182 /4187 /6617

•

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Cinema Horóscopo
Dare] Costa Omar Cardoso

seja, cuide da sáudé e não

aja com precipitação. Neu

tro � viagens.
ESfiRPIÃO - Dia dos mais

propícios para tratar de as

suntos industriais e comer

ciais. IX celente para novos

empreendimentos e para tra
tar compessoas inteligentes
e de conhecimentos eleva
dos, Todavia, tome cuidado

.

com ncivas amizades.
SAGITÁRIO - Dia em que
farâ boas relações com pa
troes, chefes ou emprega
dos, o que contribuirá;mais
ainda, para a sua elevação
profissíonal, tão almejada e

esperada Todavia, nãoe um
dia propicio aos casos e as

sumos amorosos.

CAPRIOORNIO - Dia em

que seu esforço' pessoal e

sua imaginação trarão ati-

TRAGAM-ME A CABEÇA DE ALFREDO GARCIA ÁRIES - Trate de seus inte

(Bring Me the Head of Alfredo Garcia) Novo filme de Sam rsses sociais. Estude suas

Peckinpah; filme que expõe e'h clima de tragédia, candente p ossibílidades de êxito e

crí tica ao poder do dinheiro. Hisforia situadavno México de ponha-as em prática Boas

hoje, onde os protagonistas são dois marginais, Warren oportunidades financeiras e

Oates e Izela Vega, agarrando-se com unhas e dentes a uma profissionais, também, deve
chance que lhes aparece, porém condicionados, a fatores rão se apresentar. Boa sáude
incontornáveis. Fihne com narrativa que alcarça bom nível sucesso amoroso,

de cinema, embora o realizador utilize modismos atuais, lOURO - Dia em que have
como o nudísmo dos' personagem em cenas de alcova e ia muitas alegrias e surpresas
mortes em câmera lenta Participam ainda Robert Webb. felizes Indicies de novas e

Gig Young e Helmut Dantine, este em sua volta ao cinema, a fortunadas amizades, prin-
funcionandotambém comoprodutor executivo.Censura 18 cipalmente com nativa; de

ana;;Cecomtur2-4,15-7,45-10horas. PeiXes e Cancero Elevação
AS' MULHERES SEMPRE QUEREM MAIS - nacional profissional e chances fínan-
com Isabel de Lisandra, Censura 18 anos. São JCise 3 _ 7,45 ceiras Pode amar.

- 9,45 horas G�MEOS- Chances de real i-
FUTEBOL TOTAL - A Copa de 1974 em cores, vista pela z ar bons negoeíos, relaciona
equipe do Canal' 100. Censura 5 anos. Ritz 5 - 7,45 _ 9,45 da; com metais e madeiras,
horas de um modo geral, deverão
CADA UM DÁ O QUE TEM - nacional, com John Herbert, se apresentar, hoje. Terâ su

Ewa Vílma, censura 18 anos. Coral 3 - 8 -10 horas. cesso profissional e sera bas
DR. JIVAGO - De David Lean, com Omar Sharif, Rod tante notado, onde corrp a-

S teíger, Julie Chrístíe, Censura 14 anos. Jalisco 8 horas. recer. Todavia, evite atrites,
O CLÃ DA MORTE, com Jack Palance no setor amoroso. ,

. BULLIT, com Steve McQuenn - cersura 18 anos Glória 8 CÂNCER - As viagens lhe
horas. prometem; hoje, surpresas
O DIÁRIO SECRETO DE UMA PRISÃO DE MULHERES a graãaveis e aumento de
- 18 �na;. Rajá 8 horas. seus conhecimento, Terá su-

IMOVEIS
SERRARIA: - Biguaçu - Área de 120.000m2. Zona urbana,
9700 metros da BR-l0l. Bom preço.
TIJUQUlNHAS: - Área de 600.QOOm2 a 400 metros da
BR-l0l. Preço: Cr$ 300.000,00
LAGOA DA CONCEIÇÃO: - Area de 18.732,50m2 de fren
te para a Lagea, ao lado do LlC. Preço: Cr$ 1.000.000,00
SÃO MIGUEL: - Área de 105.000m2 com casa de madeira
120m2. Praia particular COm 65 metros. Bom preço.
BOM ABRIGO: Bela residência com 400m2 de construção e

14 peças com todo conforto.'
.

BOM ABRIGO: - Lote com 390m2. Boa vizinhança. Preço
de ocasião.
SÃ.O rosa - Casa nova com 240m2. Boa localização. Terre
no grande. Preço Cr$ 550.000,00
·COQUEIROS: - Lote com 600m2. Bom preço. Õtirna locali

zação
CENTRO: Area de 7.000m2. Frente para o asfalto. Fundos
com a Bafa Sul. . _

CANÁSVIEIRAS: - Lote 12x26 a 200 metros do mar. Pron
to para construir.
CANASVIEIRAS: Terreno de 10.000m2, com 53 metros de
frente para a rua geral. Bom preço.
COQUEIROS: Área de 420m2'de frente para o asfalto. Bom
preço.

'mo; resultados, quer no tra
balhó, quer no setor fínan
ceiro e social. Conte com os

bons amig�s! na solução
de problemas difíceis. Bom

para o amor evíagens
AQUÁRIO - Dia írcerto

para viagens. Somente as

realize 'se for de muita ne

cessidade Cuide da saude,
recavenha-se 'contra aciden
tes, relacionada; com a-ele
tricidade'e o fogo, e não se

indisponha com ningúem.
Neutro ao amor.

PEIXES - As questões ex

tra-conjugais' neste dia, po
derão lhe acarretar aborreci
mentos. Evite-as, pois estafa

.

multo predisposto a' isso
Bom, contudo, para o traba
lho, a; negócios e para tra
tar de seu casamento, união
ou noivado.

cesso, tamlíem', no campo
profissional e sera bem suce

dido, .no setor dos negócios.
Êxito amoroso, sentimental
e paz familiar.
LEÃO - Ótima ínfhíencía as

tral para tratar com pessoas
inteligentes e objetivas, com
superiores e com autorida
des' militares. Excelente,
também, para elevar-Se ma

terialmente e para lucrar,
jnto a nativos de Virgem
Pode amar.

VIRGEM - Dia em que terã

amplas oportunidades de se

revelar, social e pessoalmen
te, dev:ido ao seu magnetis
mo, que esta ec:. altado, A

elevação da saúde será evi

dente, prímipalmente se já ,I'aniversariou. Pode amar e

viajar; • I
LffiRA - As investigações; �........""""'.............__..........",.,.__.,,..._, ..........._""""'..-__..

particularmente as relacio
nadas com os seus inimigos
ocultos, serão bem sucedi

das, neste dia Todavia, evite
atritos, com quem quer que

Extintores -Mangueiras
Vendas - Reéargas ';_'Instála:t:ões

44-1377
Fon'es:

44- 1537
SUL PEÇAS
Rua: Fúlvio Aducci.978 - Estreito

SUINOS
COMPRAMOS SUINOS TIPO C:ARNE, �AGAMOS A

VISTA. TRATAR: IND_E COM..DE CARNES DAR

FRIGO LTDA., Av. Monteiro Lobato, 1.607 - Gua
rulhos - Est. de S. Paulo. Telefones: 209-0074 -�

209-1553 - 209-4851.
�CGC 49.1)69.198/0001-59 - Inser.: 336.004.694.

CCT

COMPANHIA 'CRICIUMENSE

DE TELEFONES

AVISO

I ,

. E�IFíCIO CENTRAL,
DESOCUPADO

Vende-se imóvel com três pavimentos, área'
de 1.400m2, frente para as ruas Saldanha Ma-

. rinho, Tiradentes e João Pinto. Localizado a'
SO metros da praça XV de Novembro.

.

'Entr:ega imediata. Tratar: fones 22-0192 e

22-1392.

o

leiteé"-�raleU nlho.
lIIenno�ueele tenha
30aninl1ol.

Beba leite.éleite faz bem.
PRODUTORES DE LEITE DE SANTACATARINA

•

..

DIGA ALO· E FACA
-

AMIGOS.
.

.

.

COMPREO SEU
·TELEFONE.

•

I nútil a sabedoria à beira do despenhadeiro.

As moças (belas) que frequentam (em carne e

ossol o nosso mesmo rincão,muito tem pertur
bado (ao vivo) a nossa visão.

A falta de humor é o começo de todos os. - .

(concluam)

Ratil

Caldas F<!

;'
Assim

razão?
Será o homem um louco ser por excésso de

,

Amoda, muitas vezes, desfavorece. Muitos se

n hores, por exemplo, não ficam bem de cabe-

100 conpridos. Mas insistem em usá-los.

, .

Uns vão, outros vêm. Uns andam de ônibus

(ou a pé), outros andan de automóvel (com
motoristas). Uns comem demais, outros pas
sam fome.'

Só se epressa quem tem pressa. Quem tem·

pressa só se ap ressa.

L evamos quase sempre muito tempo para se

gu ir os nossos próprios conselhos.

Trat'r à rua Marechal Guilherme, no. 5
Fones 22-5777 22-1036

. CRECI·1B -----''''_;..--'----'',�',,-

Acham-se à disposição dos Senhores acionistas, na
sede social, à Rua Marechal Floriano Peixoto, no. 25,
Criciúma-SC, os documentos a que se refere o artigo
99, do Decreto Lei no. 2.627, rle 26 de setembro de

1'940.

Criciúma, 10 de setembro de 1975

A Diretoria

.

!: sempre muito conveniente deixarmos espa

ços abertos (nos dias) às surpresas, às. aventu
ras (da carne e do esp(rito).

. .. de repente a adolescente de minutos atrás

explode aos nossos olhos já multier comple
ta.. "

assado

Aprimorar-se é também conseguir se' livrar dos .}
mil canalhas que a educação burguesa impin
giu e incutiu em nossas cucas.

.

.

\

Criticar é fácil. Dif(cil é gargalhar.

Cada um é o que é. E pronto.

Só a utopia pode salvar a humanidade?

De segundo a segundo muda o mundo.

Tudo é desatino no desafinado destino.

De repente novamente entra-se na corrente vi

gente.

o ·que vale é o mito. Mas muito poucos essi

mem, aceitam (ou reconhecem) o próprio mi
to.

. Os atos sem 'significado morrem no momento

seguinte.

o tempo é como as marés. Não-deixa rastros.

•

Apenas um alô pode aproximar você dos outros.
Desfrute das facilidades que o telefone lhe oferece.
Faça amigos comprando agora o'seu telefone.
A TELESC está oferecendo mais 7 mil novos
telefones em Florianópolis (3 mil para o Centro,
� mil para o Estreito e 2 mil para a Trindade) que
estarão em funcionamento no início do ano que vem.
Compre o seu com o prazo que lhe convier - até 24
meses para telefones comerciais e· até 36 meses para
os residenciais. Vendas e informações na Rua
Victor Meirelles, 11, ou pelo telefone 22-1133

�.

� Ministério dasComunicações
TELESC! telecomunicações de santa catarina s/a

Subsidiária da Telebrás II
.
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Segurança no país
não pode combater

. ,

comumsmo SOe

Quem
diz é a TFP./�S
Porto Alegre -r- O presi

dente regi-onal da TFP, St
João de Menezes COIta, afir-

,
� .. -

mou ontem, que os orgaos
de segurança do Brasil não
(em condições de, por si €O,

,-

combater o comunismo, e
necessitam da colaboração
de' entidades, como a sua,

para lutar contras as tendeu

cías, a doutrina e li ideologia
max ista que objetivam re-

-

for m!6 esquerdizantes no

país.

A afírmeçã o foi feita du

rante a segunda e'tãtíma eta-:

pa do seu depoimento -

suspenso sexta-feira 'ultima

por cansaço do depoente,
perante a CPI da Assembleia'

Legislativa gáucha que inves

tiga as a tividades da TFP
no Rio Grande do Sul Co
mo exemplo de tendeneías

.

de reformes esquerdizantes,
o Sr. João de Menezes Costa
apontou o reconhecimento
diploníatico da China, Rús
sia, Cuba e de outrós países
socialistas, "que ê, até certo
ponto, esquerdizante", e a

participação dos emprega
dos na; lucra; das empresas

.

como imposição estatal
O Sn João de Menezes

Costa também critícou algu
mas seitas protestantes que
favorecema aceitação do

comunismo, ao eliminarem
toda a hierarquia. Damesma

.

mane ira, afirmou que a so

ciedade brasileira de defesa
à Tradição, Familia e Pro

priedade ê contra grande'
parte dos cursílhos no Bra

sil, porque são congressistas,
e por pretenderem índazír
a; cursílhístas a aceitar idêi-'
a s que não são as tradicio
nais da Igreja Catblíca no

campo social e religioso.
Depois de reafirmar que

a TFP. é contrária ao divor
cio e a novas uniões de ca

sais separados, o presidente
regional da entidade disse

que as portas da TFP estão
fechadas aos jovens, cujas
famílias discorrem do seu

ingresso na sociedade bresí
leira de defesa à· tradição, fa
mflía e propriedade. "O ca

so do menor Luiz Antonio,.
cuja; pais reclamaram do
seu ingresso na TI:P, foi o
único no Estado, e ele so tt>

ve acesso a nossa sociedade

depois que estava sob a

guarda legal do Sr. Idelfonso

Barradas, více-presidente re

gional da TFP".

Autênticos do MDB
.

querem agilizar'
o partido com

\

sua participação
São Paulo - Embora não. pragrríatíca, e;,a .instj�iç ão de

este j aro representada; na uma fundação inteiramente'
executiva nacional do parti- -voltada para o estudo dos

do, os autenticos do MoÊ problemas nacionais", cuja
"estão firmemente dispostos direção provavelmente sefa
a utilizar sua partícípação entregue aos "renovadores"
no diretório para agilizar o . Isto, no entanto, será objeto
partido dentro das teses que de novas discussões nos prê
foram o .centro da nossa IDnO> dias, segundo o parla-

'

campanha para as eleições mentar paulista.
do ano passado", segundo Quanto à disputa e à mo

afirmou o deputado paulista virnentação que, antecede
Freitas Nobre, acrescentan- ram a estruturação da chapa
do que "nessa significativa única, o deputado Freitas

participação de 1/3 na com- Nobre diz que "revelaram a

posição do diretório na; vivencia democrática do par
abre a possibilidade de COIr tido, onde os nomes não são

voca-lo para a defesa daque- impostos e os debates se

las teses". .

processam até o encontro de-
O deputado Freitas No- . uma fórmula comum, com a

bre também informou que, partícípação das varias ten

nos entendimentos para for- derreias que coabitam no

maçã" da chapa 'unica, a cu- MDB. Uma solução que rea

pula partidária assumiu o firmou à unidade partidária
compromisso formal de pro-' e que foi antecedida por um
mover "uma atualízaçãc debate sadio e democrático.

ACM realiza curso.
de Auxiliar do

Trabalho. Será em
outubro , na Capital
A Associação Catarnense - formado em Auxiliar ou

de Medicina,' em convênio Técnico de Enfermagem :

Com a Fundação Centro A formação desse profís
Educacicnal de Segurança e .sional visa dar. condições às
Medicina do Trabalho - empresas de formar seus. ser-

-

Fundacentro, realizará um víços de Segurança Higiene e

Curso de Auxiliar do Traba- Medicina do Trabalho de
lho com início no préocimo acordo com a Portaria 3237
dia 20 de outubro em Ro- do Ministério do Trabalho,
riaríopólís, de 27/07/72

O curso tera a duração de
seis semanas, de 2a. a 63.
feira, no horarío de 20 às 24
horas s .

sendo condição para
inscrição que o aluno seja

O curso se' desenvolve rã ,

na sede' da A CM' com as·

inscrições abertas a partir do
dia IOde outubro pfodmo
das 10 às 12 e das 13,30 às
19 ;30 horas.

MONTEVID'EU E BUENOS AIRES

E'XCURSÃO
ônibus especial - hotéis de 1a. - passeios e guia.saída di� 3/out. - volta 12/out. !'reço: Cr$ 2.000,OÓ'
- com financiamento - ILHATUR - Empresa de
Turismo Ltda. Ed. Dias'Velho - SObreloja 7 - fone
22-685� - embratur 4/SC/67-A

' -

o Jantar
doADo

Maria e Stavros Kotzias em sua residência re

ceberam amigos para um grande jantar. Lá estava

Uma. invejável coleção de mulheres, bonitas e ele

gantes não só da socieClade catarinense, como
também da sociedade carioca, isto, sem se falar
na classe e bom gosto da; cavalheiros. Um co

quetel foi servido às 22 horas e o jantar em büft
.

especial de Manolo'S, lá por volta de uma hora

estava circulando entre os convidados Sacha, o
internacional pianista com seu conjunto da bO!3-
te Balaio do Rio de Janelro, com aquele seu es

petacular repertório foi o 'ponto alto da noite,
fazendo �om que os convidados do casal Kotzias
em volta da plsclna -dançassem até as cinco da

manhã. A Sra. Maria Kotizias, considerada a an

fitriã do ano, estava muito elegante usando um

longo em crepe cor café, bordado e pedrarias no

mesmo ton, era um modelo assinado por Lenzi.
Entre os convidados anotamos: Dr. Jorge Bor
nhausen e sra., Secretário e Sra. Victor Fontana,
industrial e Sra. Dr. José Matusalém Comelli,
Jornalista e Sra. José Rodolpho Câmara da socie
dade carioca, Dr. Theodócio Atherino e Sra., da
sociedade: carioca, Marcl1io Medeiros Filho e

Sra. Secretário Paulo da Costa Ramos e Sra.,
Eduardo Santos Lins e Sra., Hercrlla Catarina
Luz Uma beleza comentada na festa, Dr. Benja
mim Faria e Sra, Dr. Roldão Consini e Sra., Dr.
Newton D'Avila e Sra., Secretário e Sra. Zany
Gonzaga, Dr. Vania Colaço de Oliveira e Sra.,
Dr. Muriló Capella e Sra, Oscar Cardoso Filho e

Sra Nice Faria, elegância comentada: Dr. Amil
car 'Cruz Lima e Sra., Sr. e Sra. Galdino José

Lenzi, Dr. Wilson Camargo da sociedade de Curl

tiba, Sr. e Sra. Dr. Constantino Atherino da sa

ciedade paulista, Sra. Atherino usando modelo
de Clodovil, Dr. Nereu Ramos Filho e Sra., Dr.
Paulo Bauer Filho e Sra., professor Nelson Tel
x eira Nunes, Sr. e Sra. Fernando Viegas, Dr

Luiz Alberto Cerqueira Cintra e Sra., comandan
te e Sra. Carlos Evandro A. Muniz, jornalista e

Sra. Lázaro Bartolomeu, a linda Leninha acom

panhada -de Anastácio Kotzias, iridus.trial Sre
Sra. Ney Ferreira, Sr. e Sra. Roberto Silva, Sr. e
Sra. Michel .. Daura, Ary Mesquita e Sra., Sr. e

Sra. Miguel Herrm'nio Daux, Dr. Mário Meyer �
Sra. (Maria OUvia Meyer) uma beleza que fOI
assu'nto durante -â festa, Maria Tereza Faria em

companhia de Ciriaco Kotztas, jornalista Carlos
Müller, Dr. Rodrigo D'Eça Neves e Sra., Sr. e.
Sra . Hrnar Heinech, Dr. Nereu Correa e Sra., in
dustriai e Sra. Maria Helena Ramos, Sra. Ramos
uma elegência classe e beleza comentada pelos
convidados do casal Kotzias, comandante e Sra
José Joaquim Souza, Dr. Francisco Assis e Sra.,

," .-

D'r. Carlos Passoni Júnior e Sja , Sr. é Sra.
Nilton Spoganicz, Luiz Daux e Sra !Tereza
Daux), usando um longo em crepe rosa assinado
por Lenzi, Dr. João José Schaeffer, Dr. Hermí
nio Daux e Sra., as elegantesSras. Lúcia Câmara
e Nair Tavares Atherino da sociedade do Rio,
usando modelo de Ghilherme Guimarães e Ney
Angelica. Comentavam a festa que estava linda,
nada deixando a desejar com referência às festas
do Aio. Sra. Almira Tavares Goeldner, Sr. e Sra
Fulvio Luiz Vieira, Osni Damiani e Sra. Miriam e

Marc(lio'Medeira; Filho, num grupo de amigos
onde estava o costureiro Lenzi, comentava sua

casa de veraneio em Csnasvelras, Dr. Hercrllo
Ivo Varela muito bem acompanhado. Raquel e

Douglas Mesquita, um casal elegante de nossa

sociedade também foi assunto, durante o grande
jantar. Dr. Orlando Bertoli e Sra., TV CU'T�I�a,
TV Co ligadas, J orna is, "O [.,tô· o", Santa C:' ..ari
na e Diários Catarinenses e revista Fatos e Fotos
estiveram presente dando total cobertura ao jan
tar do ano na bela residência do casal Kotzias,

Zury

Machado

Os casais Starros Kotzias, Jos' Rodolpho Câmara e Theedcre Atherino.
SenhOra Atherino usara um modelo em crepe amarelo bordado em pràta.

•

Sertloras Ivone D'Avila. Thereza Fialtlo Daux
e E nelzir Bertoli na' recepção do casal Kotzias

ó

O casal Kdzias em companhia das
Sras. Constantino Atherino. Nilton
Spoganicz, Be';amin
Faria e Roldão Consoni

Alicinha Damiani, lYIaria Olivia Meyer; �.

Hercílla Catarina da Luz e Heloisa Helena C'ni� Lima
Sacha e seu conjunto foi o Ponto

al10 da movimentada noite

Jornal ista Jose Rodolpha Cânara e Sra., Miriam Nóbrega Bauer e este colunista

Tomar" todoIOIcJkvéo .

grande,....doIluper.heróll.

Beba...te.rfI.ele f'az b.....
PRODUTORES DE LEITE DE SANTACATARINA
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or;'

REVENDEDOR
..

AUTORIZADO

Variant - Bege Alabastro . . . . . . . . . . . . . . .. . 1974·
Kombi - Amarelo Imperial � 1974

· Fuscão - Branco Lotus .: .' .1974
'Cneverte - Vermelho , . . . .., , .1974

Opala Cupê - Amarelo .. , ' ,.: 1973
TL - Verde Guarujá . . . , . . . .. . 1972
Fuscão - Azul :. , , 1971
Fuscão - Vermel ho Cereja , . , , 1970
Karmann Ghia - Amarelo ,'., , , ,1968

Possuirnos toda a linha Vw à disposição.

..

POSSUIMOS TODA A LINHA VW 1975'EM EXPOSIÇÃO
,

VEICULOS USADOS DE QUALQUERMARCA.
.

R,-GAS'PÁR DUTRA - 90 ESTREITO
.

,Fone:44-0522.
.

Florianópolis.

COMERCIAL BEIRA MAR VEICULO� t- RlPRf S��TAÇOES l' DA

Av. Rubens de Arruda Ramos (Beira Mar Norte), 210
.

FONE - 22-57!i7

Volkswagen 1300 - Larànja Outono. , .••. :.'•.•
'

•. .". 1975
Volkswagen 1500 - Bege Alabastro ••. '.'•• '.'.�'•• :.:.�'.' 1975
Volkswagen 1500 - Azul Diamante ' , . , '.' , , . , .' 1971
Volkswagen Brasflia - Verme! ho

••.•.•••• :..... ',". 1974
Volkswagen Bras(lia' - Ocre ...• : : : : : : :: : :'::: : : :: 1974
Doctle 1800-Branco ...•.. '

....••• '.',.'.'••••••.• '.'.• : 1974
Corcel Cupê-Verme!hoc/vinll .••••••• � .•••.• :

••••• 1972
Corcel Cupl! - Amarelo ••..

'

.•.. "o •••••
'

•••••••••
'

•••• 1972
COrcel-BegeTer-ra •... , ..... , I •••••.••••••• 1970
Corcel - Bege Terra. , ...•

'

•. '. , �
.• '.1969 .

Opala - Cinza Prata .... , ........•...•.•
:
.•

'

•.•... 1971
Variant - BegeCJaro:...........•.••• '

.••• � .•.•.• :. .• '.' 1970

CARIONI COM. AUTOMOVEIS LTDA.
. ..'

Av. Rio Branco,' 53'
.

,Fones: 22-6591 e 22-1042 (a ser ligadoi .

1 Chevette Branco - OK ,.' 76
1 Corcel Branco - OK .. , . , . , . , .. ','

' , . , ,

1COrceIAzul , .. : : ·.;·.73

1 Corcel Verde Luxo ,." ", ,.,,72
,. Opala Vermelho , 70
1 Galaxie LTD """ .69
1 Karrnanqhia Super Jóia : , ,. ..., 70.

� JENOIR,OBA ��AUTOMÓVEIS LTOA.�
CHEVROLET CARAVAN OK VARIAS CORES, 19751�
CHEVROLET O�ALA CUPÊ OK VARIAS CORES 1975"
CHEVROLET OPALA QUATRO PORTAS OK , .1975'
CHEVETTE OK VARIAS CORES .:., .. ,.,. ,. , 1975;
DODGE 1800 OK VARIAS CORES. ,., ' '" ,1975,

, DODGE PERSONALIZADO NOVO LANÇAMENTO. ,1975,
CORCEL LUXO OK VARIAS CORES 1975'
MAVERICK OK SUPER LUXO .. , , .. ,., .. 1975'

'MAVERICK ' 1974
·

PASSAT OK ,.. , .. ,., , .. ,., 1975"
·

SEDAN 1300 OK , , .. 197·5,
KOMBIOK ; 1975
.SP-2 ,., , 1974

,V.O..l.t<S.J 500 ., , ,197.3,
.

RUA: ALMIRANTE LAMEGO 170, e JOÃO PINTO ES
QUINA SALDANHA MARINHO - FONES: 22-0192 -

22-1392 e 22-2952 ,,'.�

C. RAMOS S.A. ENTENDE DE VOLKSWAGEN
"MANTEMOS EM ESTOQUE TpDA LINHA

DE VOLKSWAGEN OK"

VEICULOS USADOS.
TIPO COR ANO

1500 Amarelo cajú 1973'
'TL 4 portas Amarelo Safari 1973

Variant Branco Lotus 1970

Variant Azul Niagara 1973

1300 Azul Caiçara 1974

1300 Vermelho Nobre 1975

1300 Amarelo 1972

.1300 Azul Diamante 1971

Dispomos de motores 1300, 1500 e 1600
novos ou recondicionados à base de troca

COMPRA-SE VOLKS-l.300
,Ano 71, 72 ou 73. Paga-se à vista. Tratar: pelo fone

22-0798.

ESCRITORIO DE 'CONTABILIDADE

'Escritas fi�cais e contábei�
Contratos, distratos e alterações
Requerimentos e emplacamentos
'ICM e Imposto de Renda

IOlANDO E. RODRIGUES
Assessoria Jurldica: Drs. Eimard Pires e Milton P. Borges Leal

Praça Paulo Schlemper, 1 - 10. andar - Estreito.

JATO DE AREIA
Fundição Sapé StA'
Max Schramm 1279

.Estreito - Florianópolis

CAR_LOS BOABAID FILHO�
SERGIO CARLOS BOABAID'

ADV.OGADOS
Rua -'Saldanha Marinho no. 1 - esquina com: .

Tiradentes - 10. andar. Fone 22-0449 ......
'

Fpqlis,

APTO. PEQUENO
NO EDF. SÃO FRANCISCO (rua Arno Hoeschel) 20. AN

DAR, TENDO 1 QUARTO COM ARMÁRIO EMB.UTIDO +

SALA COM ARMÁRIO GRANOE + BANHEIRO + COZI
NHA. SINTEKO NA SALA E NO QUARTO;
PREÇO Cr$ 130.000,00
TRATAR NA RUA FELIPE SCHMIDT No. 27, EDIFICIO
DIAS VELHO - SOBRELOJA - SALAS 15/16/17 OU PE
LO TELEFONE 223537 - REGIS IMÓVEIS - CRECI No.
58

1·
I

.

'EIMA�D PII��S'
MILTON BORGES LEAL

-ADVOGADOS-

t
.

� �,(
I

�
'I (-24 - TA arlsfere-se ponto comerciai sltuado à 'RuaTtei::

\ I Silveira., Constltu(dd"de loja e sobre-tola com aproximada: . ,�

b I mente 200,OOm2. NAO INFORMAMOS POR TELEFONE.

I : IMÓVEIS À VENDA

\ ! DIVERSOS

\.1'"
'D-10- srne locRzado em SE RRARIA, I munlc(pló de São:
I José, com 7a.000m2 Contém casa de alvenaria com 80m2

·

nova churrasqueira, estábulo, amplo pomar, parreira com
� ,-700,o0m2•• diversas culturas. POde ser transformado erníotes

"menta. Base de terrenos na região: 12000,00/15.0QO,00-
� PR EÇO - Cr$ 600.000,00 - 50% de entrada, saldo .!tI combk
nar.

.

CASASC9br<!llças, administração �e Imóveis, Causas trabalhistas e"
criminais

Pça, Paulo Schlemper, n. I - 10. andar - Estreito - Floria-

.nópolis - SC. r

APTO. BAíA NORTE (EDF. ANTARES)

DE FRENTE PARA A BAIA NORTE E PRAÇA CELSO

RAMOS, CONTENDO 3 QUARTOS, SALA, BANHEIRO,
COZINHA, ÁREA DE SERViÇO, DEPENDÊNCIA DE EM

PREGADA, GARAGEM, CARPET.
PREÇO Cr$ 439.000,00
TRATAR NA RUA FELIPE SCHMIDT No. 27, EDF. DIAS
VELHO - SOBRELOJA - SALAS 15/16/170U PELO FO

NE 223537 - REGIS IMÓVEIS - CRECI No. 58

C-76 - Casal de alvenaria situada à Rua do UNIVERSITÁ
RIO .; JARDIM SANTA MÔNICA- contendo amplo livlng,
lavabo, suite, dois quartos, hall de entrada em mármore, sala

, de jantar, cozinha, BWC. Parte externa dep. de empregada,
<lrea de serviço, sala de recreação, churrasqueira, garagem p/2
car�os.

.

I
t ,

DR. -OSVALDO VIEIRA,
DR. PAULO MOTTA

Clínica e Cirurgia do APARElHO-GENITO-URI·
NARIO.

, CONSULTAS DIARIAMENTE
Consultório: Av. Othon Gama D'Eça, 153 - conjunto
31. fones: 22-1523 e 22-1633
Credenciados pela MEDSAN, SASSE E COOP. DOS
RODOVIARIOS.

Vende-se apto. em Itaguaçu frente para o mar, três

quartos varanda, ampla sala, banheiro, cozinha, área

de serviço e dependência de empregada, com gar&.,
gemo Total izando 129m2. Com dois armários embuti

dos e telefone. Tratar m ed. ltapuã, apto. 104.

_.I'

I

1
, 1
I

C-75 - Casa de madeira sito à Rua Francisco Evaristo
'BARREIROS - Corendo 2 quartos, sala de visita e jantar,
cozinha. banheira.

C-74 - Casa de alvenaria localizada à Rua Belarnino Correa .

- TRINDADE - dois pisos, contendo 4 quartos com banho
privativo, hall, lI"'ng. vestrbulo, .escritbrio, copa, cozinha,
área de serviço, dep. de empregada, terraço, garagemp/dols
carros,-Iavanderla; Area crnstru(da!398,00m2.

" .

C-72 - Casa do alvenaria situada à RuaJuanGanzo Feman

,des - SACO DOS L1MÕ ES - contendo 2 quartos. sala, copa
-cozi nha; BWC. Parte extema cIuma cozin t-e e dep. de: empre-
gada cormlets,

. .

(

C-71 - Casa de alvenaria situada na TRINDADE - Rua "E"
- contendo uma suite, 3 quertos, livlng, larabo, BWC, cozi
nha, dep. ,de empregada, ârea de serviço, jardi m de Inverno,
'garagem rJ2 carros, Área corstrulda 200,OOm2.J.J. 'PUSCH

ARQUITETOS
APARTAMENTO· ITAGUAÇU

CASA :3 QUARTOS
NA RUA PAULA RAMOS, BAIRRO DE COQUEIROS,
CONTENDO 3 QUARTOS, SALA, COZINHA, BANHEIRO,
ÁREA DE SERViÇO, GARAGEM FECHADA E LAVAN
DERIA.
TODA CARPETADA, ARMÁRIO DE fÓRMICA NACO

ZHIHA E BO X DE ACRt'L1CO NO BANI1EI RO. AZULEJOS
DECORADOS.
PREÇO CRr$ 280.000,00 ,

TRATAR NA RUA FELIPE SCHMIDT No. 27, EDIFlélO
DIAS VELHO, SOBRE LOJA SALPS 15/16/17 OU PELO
TELEFONE 22-3537 - REGIS IMÓVEIS - CRECI No.58.

,C-68 - Casa de alvenaria sltuadaà Rua Santa Tereza. con
tendo IIving, uma sulte,3 quartos, BWC, copa-cozlnha, área

..
de serviço, garagem. Átea construrda 202,00m2.',

-

C-66 - CAsa de alvenaria situada à Av. Hercãlo Luz c/das·
pisos, contendo na parte térrea sala, copa, cozinha, áreá de

serviço. Piso superior com 2 quartos, e banheira.

C-63 - Casa de alvenaria situada li Rua Fritz Müller, conten
do um suite, 3 quartos, livlng, lavabo, BWC social, sala de

jantar; cozinha, área de serviço,' dep. de empregada, garagem
p/dois carros. Area construfda 204,00m2 : .

C-62 - CAsa de alvenaria situada ã Rua Joaquim Nabuco

CAPOEIRAS, contendo 4 quartos, sala, eopacczlnhá BWC,
garagem. Área constru(da' 11 O,OOm2. :

C-61 - Casa de alvenaria situada à Av. I taguaçu com 3 pisos,
contendo hall de entrada, lal!aho, living com sacada, uma
suite c/ctoset, 2 quartos. BWC, cozinha, sala de jantar, sala de
TV, jardim de Invemo, área de serviço, lavanderia, despensa"
dep. de empregada completa, garagem p/2 carros. Área cons

trurda'334,10m2.
'-

C"':'5B - Casa de alvenaria situada � Rua "S" - JARDIM
SANTA MÔ NICA - contendo 3 quartos, livl ng, sala de Jan
tar, cozinha. BWC, despensa e garagem.

C"":55 - Casa de alvenaria situada 11 Rua .Santcs Saraiva ...:.�
. contendo loja e demais dependências. Telefo·ne. Possui ainda
3 casas de madeira. Átea do terreno 3.998,OOm2

'

'C-52 - CaSa de alvenaria situada li HuaiMax Schrarrm. Área
do Terreno 1.843,20m2.

'

•

I'
r

Rua Anita Garibaldi, 19 CJ.302 Fone 22-0455

. i

Em Barreiros, com área de 600m2. Tratar: pelo
fone 44-0753, com o Sr. Elson.

3 quartos, living, copa, cozinha, sala de TV, BWC, área de

serviço, dependência ctr empregada, garagem. Obs, Suite. Pre-
t;J Cr$ 330,000,00 .

CONSTRUTORA E IMOBILIÁRIA BERCATON LTDA. Rua

Coronel Pedro Demoro, 1825 - Estreito - Fone 44-2966 -

CRCI41

C-51 - Casa de alvenaria situada à Rua JCll� Lins do Rego
contendo IIvlng, 3 quartos, sala de jantar, BWC, cozinha, dep.
De empregada completa, área de serviça. Atea externa conten

do 1 quarto.-churrasquetra e !irea de serviço,·garagem.
I

I
�

C-49 - Casa de alvenaria situada à Rua Josê de Anchieta -

1
Contendo hall, living, 4,quartos,'BWC, copa-cozinha. Parte. :1'extema c/gatagem, dep. de: empregada e área de serviço.

{
J
\

'1
,i
.1

C -47 - Casa de alvenaria sito à Rua Eduardo Dias - JA R
DIM SANTA MÔNICA - contendo 3 quartos, sendo um com

banho privativo, copa, cozinha, dep. de empregada, galClgem
- rJ2 'earrcs, ârea de serviço, churrasqueira Área construfda'
200,00m2.

.

.

A�UGA-SE DEPÓSITO

COBRASE - ESCRITORIO. JURíDICO
___ DE COBRANCAS'--__

Dr. Aliatar Farias de Medeiros

Advogado Responsável
OAB/SC 1.956 - CPF 070.287.769

Rua Felipe Schmidt, 27 - Edf. Dias Velho _: 20, andar -

conj. 214 - Telefone 22-1354 - Florianópolis - Santa Cata,
rina.

ESTREITO CASA 160m2

C-41. - Casa situada à Rua Urbano Salles, contendo Ilvlng,
.' sala de jantar, suite com escritbrio e doset, 3 quartos, BWC,
lavabo, dep, de ernpreqada, cozinha, garagem, churrasqueka,
ârea de serviço. Ãrea construrda!350,OOm2

----------,----��------�---�-----------

TELEFONE - VENDE -SE
Disponibilidade imediata, residencial - Centro.

Tratar: fone 22-5607.

IMOBILIÁRIA _NOSSA SENHORA DE FÁTIMA LTDA
Rua Fernando Machado, 35 - FpoIis

CRECI 371 - Telefone 22-4837

CASAS E APARTAMENTOS A VENDA
TRINDADE -CONJUNTO MAX SCHRAM, casa 27,3 quar
tos e derT;ais dep. - garagem.:_ Cr$ 50.000,OOde entrada e

saldo a combinar - desocupada.
CAPOEIRAS - R. Joaquim Carneiro, 531, 4 quartos e de

mais dep. - garagem - c-s 160.000,00.
JARDIM ATLANTlCO - R. Elesbâ'o Pinto da Luz, 566, 3
quartos e demais dep, - garagem - Cr$ 200.000,00 a combi

nar - desocupada.
COQUEIROS - terreno c/15x20m - Rua Jerônimo José

Dias, 163 - todo plano - c-s 50.000,00 a vista.

C-39 - Casa de alvenaria sltuade em ITACOROBI contendo
·

4 quartos, 2 banheiros, 3 salas, lavabo, copa, cozinha. Srea de
· serviço, dep. de empregada completa. ga�agem ridois cerres,':
varandão na sala e varanda nos quartos, telefone•. A�a do>.'
terreno 86.000,00m2 :

C-27 - Casa de alvenaria situada à Rua Pacte SChoeder
AG RONÔMICA· - contendo 4 quartos,living, copa, cozinha,
BWC. Garagem.

'
.

C-26 - Casa de a�enaria situada ã Rua Juan Ganzo Fernan

de, SACO DOS LIMÕES - contendo living, 3 quartos, copa
-cozlnha, BWC. Parte externa de madeira p/depósito.' '.

k

TELEFONE - VENDE-SE
Em Coqueiros. Tratar: pelo fone 22-4451, com

Marina.

C-23 - Casa de alvenaria sim à Rua Jairo Canado, contendo .

IMng, sala de Jantar, sala de estar, 5.quartos c/armários, 3.
BWC, lavabo, escrtt6rlo, cozinha c/arlnário forno e fogUo,
dep. de empregada. corredor c/arinárid, hall c/acabamento
em mármore, lavanderia, iqueclmento e g&; central, 2 entra

das sociais e uma de serviço, churrasqueira e 3 garagens. Área
extema c/lajotas.

C-14 - Casa sito !ti RUa Lauro L1nhare - TRINDADE -

.

Crntendo no piso superior uma suite, mais dois quartos, escrl
t6rlo, lavabo, copa-cozlnha, BWC, liv.ing, duas wrandas. No
piso inferior garagem pIdois carta;, lavanderia; dep. de empre-

· �ada e play--ground. Área constru(da! 579,28m2

r t

!

PROXIMO AO HOSP .. SAGRADA FAMrUA

Casa com 140m2 com 3 quartos; sala, copa, cozinha, BWC,
área de servi'ço, garagem, churrasqueira. Preço Cr$
280.000,00
CONSTRUTORA E IMOBILIÁRIA BERCATON LTDA. Rua
Coronel Pedro Demoro, 1 g25 - Estreito - Fone 44-2966 '

CRECI- 41

Firma mineira com o Comércio de Flores
Secas Natu rais "SEMPR E VIVA" em bou

quete procura representação nessa praça. Ço
municar com DIAS BRASil GOUVEIA
MINAS GERAIS.

,

\

BALN.EÃR-IO - ESTREITO
Casa c/240 m2 - Acabamento de Luxo - 4 quartos, 2 salas, 2
BWC, copa, cozinha, área de serviço, dependência de empre

gada, garagem p/2 carros '- OBS, - Aberturas de Alumlnio,
vidros ray-ban, 3 aparelhos de ar condicionado. Preço Cr$
550,000,00
CONSTRUTORA E IMOBILIÁRIA BERCATON l.TDA. Ru�
Coronel Pedro Demoro, 1825 - Estreito - Fone 44-2966 -

CRCI41
.

·MOCABEL LTDA CRECI 300.

REPRESENTANTE

MATERIAIS' ELÉTRICOS

AGRADECIMENTO
A família de

ANEZIA WAGNER VIEIRA DA ROCHA
agradece as inúmeras demonstrações de pesar

e sol idariedade, manifestadas por ocasião do
falecimento daquele ente querido e a todos
expressa sua profunda gratidão.

'Administradora de imóveis e prédios em condomínio.: .

Aluga-'se - Aptos - Casas -, Salas Comerciais.
Rua Felipe Schmidt no. 27 - Ed. Dias Velho - Conj.

109/110 - 1.0. Andar - Fone: 22-1835..

COMERCIAL HIDREL TEM

rua jeronimo coelho, 325
fones 22 .0778 e 22 0988.

entrega a domici 1 i.o

VENDEM-SE.

DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS
TOMADA DE PREÇOS No. 75-1172

AVISO

O DEPA.RTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS torna público,
para conhecimento dos interessados, que rece(jen1 propostas de fir
mes habil itadas preliminarmente, nos termos do Decreto GI;. 8.755
de 15.12:69; atê as 15 horas do dia 26 de setembro de 1975, para o
fomecimento de "EQUIPO OFTALMOLÓGICO". '

O Edital encontra-se afixado na sede do DEPARTAMENTO CEN
TRAL DE COMPRAS, à Avenida Mauro Rama; no. 212,em Fioria.
n�olis, estaDO de Santa Catarina, onde serão prestados os esêlarecl�

.

mentos necess5rios
.

e foniecídas'· c6pias de EditaL
Florlan�o Iis, em 1 2 de setenbro de 1975

. JOÃO JORGE DE LIMA
Diretor Geral

ORAÇÃO AO ESP(RITO SANTO
Esp(rito SAnJo, você que me esclarece tupo, que ilumina todos'

os caminhos. para que eu atinja o meu ideal, você que me d� o

dom divino dll' perdoar e esquecer o mal que me fazem e que

todos os Instantes de minha vida estí comigo, eu quero neste

curto di&logo agradecer-lhe. por tudo e confirmar mais uma vez

que eu ,nune,! quer.o·me separar, de voe?!. por maior que seja a

.ilusão material, não será o m(nimo de vontade queslntode um·

dia estar com vot:;ê e todos os meus Irmãa; na glbrla perpêtua.
"

.

Obrigado mais uma vez •

.lA pessoa deverá fazer esta oração 3 di'as seguidos, sem dizer o

pedido, de ntro de 3 d ia; sem alcançada a graça, por mais dltrcil'
que.$eja). '.

Püblicar assim que receber a graça.
Agradece a grande graça recebida.; -'A.E.A.

.

DOCUMENTO FURTADO
Foi furtado os documentoS do veiculo Renalt Gordini, Cor Cin

za, Chassis 6214802523 Automóvel, placa TB-4668 de propriedade
do Sr. João Augusto Kuerten, residente em Tubarão-SC .

Tub-SC, 10-09-75

Terrenos - Trindade e Barreiros. Casas - Canto,
Jardim Atlântico e Barreiros. Tratar fone 44-1051.

CASA ESTREITO - 21.0 m2
3 quartos, sala, coPa, cozinha, BWC, área de serviços terraço,

dependências de empregadas, churrasqueira, garagem, sala

p/escritório, armários embutidos. Preço Cr$ 350.000,00
CONSTRUTORA E IMOBILIÁRIA BERCATON LTDA. Rua

Coronel Pedro Demoro, 1825 ' Estreito - Fone 44-2966 -

CÁCI41
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Dois dias cOIl1: Cidinha Campos
"Homem n40 entra", sábado e domingo próxi

mos, no espetáculo que Cidinha'Campos apresen
tard em Florianópolis, no salão do L_ira Tênis

Oube. O show, "de 80 minutos de 'humor e

coisas sérias", tem censura para menores de 18

anos e t realmente só para mulheres.

Segundo a critica de Marvine Howe, publicada
no "'The New York Times", são altamente

elogiáveis os 80 minutos de sofisticadp monólogo
sobre homens, com projeçãO de slides e outras

ilustrações, para um público restritamente femini
no, que Cidinha Campos oferece. Ela cita ainda

que o show nãO recebeu muita atenção por parte
da imprensa, dominada inteiramente pelos ho

mens. Mas a revista Manchete chamou o espetécu
lo de "arrojada iniciativa do feminismo brasilei-

ro". '

A peça ficou em cartaz no Rio de Jgneiro por
uma temporada 'de cinco meses, tendo depois
feito sucesso continuo em São Paulo, durante

quatro meses. No Lira Tênis aut», dias 20 e 21

de setembro, a' peça será apresentada em promo

çãO que é coordenada por Luiz Alves da Silva e

terá preços de ingressos de Cr$ 30,00 a inteira,

Cr$ 15,00 para os sócios e Cr$ 20,00 para
estudantes.

Saúde promove estudos
sobre cancerologia
clínica de 22 a .26

o curso será desenvolvido
nas dependências do

Hospital de Caridade e as

inscrições são gratuitas.'

dar unia série de informações de ordem

teórica-prática dentro da cancerologia, e

debater com os médicos do Estado, manei

ra de utilização das príncipais armas exis

tentes contra o câncer".

o curso de cancerologia clínica, promo
vido pela Divisão Nacional do Câncer e

'Secretaría de Saúde do Estado, será realiza
do no período de 22 a 26 do corrente, no

Hospital de Caridade. As inscrições, que
são gratuitas, poderão ser efetuadas na

Secretaria da Saúde. E os médicos que

participarem do curso terão o ponto libera

do.

e o primeiro de uma série' de cursos

clínicos dentro da área de cancerologia
previsto para Santa Catarina, diz o Chefe

da Unidade de Projetos Especiais, da Secre

taria da Saúde, médico LuizAlberto Silvei

ra, dentro do Pregrama Nacional do Con

trole do Câncer.
- Este curso virá de maneira intensiva

Luiz Alberto diz que a Secretaria da

Saúde "solicita a participação de todos na

realização do evento, considerando ser o

mesmo, um tema atual e de extrema

'importância a avaliação médica".

E para uma maior participação dos

médicos residentes e doutorandos em medi

cina, o curso será ministrado no período de

8 às 12 horas, e das 20 às 23 horas. Nâo

haverá aulas no período da tarde, como -

havia sido previsto anteriormente.

A.GONZAGA S.A.CONSTRUTORA

SOCIEDADE ANONIMA DE CAPITAL ABERTO

CGC 83873,984/0001 - GEMEC RCA 220-73/144

EDITAL, DE CONVOCAÇÃO
ASSEM BLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA

São convidados os senhores acionistas para comparecerem à Assembléia Gerai
Extraordinária a realizar-se no dia 25 de setembro de 1975, às 18,00 horas, em. sua
sedEI social, à rua Arcipreste Paiva 11, nesta Capital, com a seguinte ordem do dia:
1. Eleição para preenchimento do cargo 'vago na Diretoria da Sociedade em decor
rência do pedido de aposentadoria do Diretor President�.
2_ Fixação dos honorários do Diretor Presidente
3. Assuntos de Interesse da Sociedade.

Florianópolis, 10 de setembro de 1975
Armando Luiz Gonzaga
Diretor Presidente

em exercício

.. �municamos aos Senhores Acionistas que, a partir de 01 de outubro de 1975

,m�larem�s o .pagamento de dividendos, relativos ao exercrio de 1974, ':I razão d;
25% em dinheiro, para as 'ações ordinárias e preferenciais.

aut:a.m�ma ocasião, efetuaremos a distribuição das ações bonificadas� conforme

rlza�ao da AGE de 20-07-75, correspondente a 10% do atual capital social, "a
.
proporçao das ações possu idas na Sociedade.

va.

Procuradores deverão apresentar documento de identidade e procuração respecti-

Florianópolis, 11 de setembro de 1975
Abel Arthur Arno Roeder.

Di�etor Financeiro

,

- A� GONZAGA S.A. CONSTRUTORA

SOCIEDADE ANONIMA DE CAPITAL ABERTO

CGC 83873984/0001 - GEMEC RCA 220-73/144-

DIVIDENDOS' - DISTRIBUiÇÃO -' BONIFICAÇAO
EXERCíCIO DE 1974

.
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o concurso será realizado
'_ no próximo dia 30 .

com a participação já
assegurada de 14 municípios

que enviarão à

Florianópolis seus operários
candidatos ao t ítuln

, distribuído pelo Sesi,
/

Tendo porlocal asede do De
partamento Regional do Sesi, em
Florianópolis, será efetuada no dia
30 do corrente a escolha do "Ope
rário Padrão" do Estado que re

presentará Santa Catarina no con
curso Nacional programado para
novembro, no Rio de Janeiro. A
Escolha do Operário Padrão de
Santa Catarina está a cargo de um
júri composto por autoridades
catarinenses, convidadas pela dire
ção do Sesi, conforme já vem

sendo feito em anos anteriores.

to no trabalho da empresa, o

curriculum vitae, o companheiris
mo perante os demais trabalhado
res, vida familiar, com dados sobre
o comportamento em relaçãa a

família, além do comportamento
público do operário e sua partici
pação na "ida da comunidade.

O júri que no próximo dia 30
escolherá o Operário Padrão Esta
dual será eonstitutdo peloDiretor
do Sesi, pelo:Delegado Regional
do Trabalho, Secretário dos Servi

{XJs Sociais de Santa Catarina,
Diretor do Senai, Diretor do Sesc,
Representante da Associação Pró
fissional dos Assistentes Sociais,
Jornal O Estado" Jornal A Gaze
ta. TV Cultura, canal fi de Floria.
nopous, Representantes aas ires
Federações dós Trabalhadores nas

Indústrias de Santa Catarina além
de outras autoridades convidadas
pela direção do Sesi.
REPRESENTANTE DE FLORIA
NOPOUS
Foi eleito no final da semana o

representante da Grande Florianó
polis ao concurso:Maureci Rocha,
operário da Telesc que concorreu

com mais dois candidatos, "tendo
sido �leito por unantmiâade ", in
formou o Encarregado do Núcleo
Regional do Sesi, no Estreito .

O Operário Maureci Rocha
concorreu com um representante
da Celesc e outro daMóveis Artís
ticoMob-Lar dista Capital..

de Oliveira, 'Coordenador Geral do
Concurso em Santa Catarina.

- E - importante valorizar o

trabalhador e a própria empresa,
para o bem estar do trabalhador.
O interesse pelo concurso aumen

ta de ano para ano" ressaltou.
'O Estado de Santa Catarina já

obteve dois primeiros lugares no

concurso nacional de Operário Pa
drão: um em 1967 e outro em

1971, ambas as vezes com repre
sentantes da cidade de Blumenau.
Santa Catarina ocupou também
durante vário anos o segundo
lugar. No ano passado, .'J operário
Neri Nicolau de Farias, da Fábrica
de Tecidos Renaux, de Brusque
foi escolhido como segundo colo
eado no concurso Nacional.

O primeiro colocado no Con-
curso Nacional a ser realizado em

Novembro no Rio de Janeiro rece
berá o prémio de '0$ lO. 000,00, o '

segu,!do, terceiro, quarto e quinto
colocados receberão cada um a

importância de 0$ 5.000,00 e os

demais receberõo Cr$ 3.000,00,
pela participação, além de diplo
mas.

OS CRITI:RIOS
Por ocasião da eleição do Ope

rário Padrão de Santa Catarina e o
.

_

suplente, o júri dará 'notas aos

candidatos, as quais oscilam de O a'
20 pontos, devendo-se observar
em cada candidato, os seguintes
requisitos: (lssiduiçlp.i:1e do eandida-

-

,

dade de Canoinhas; 2) Fran,cisco
Antono Spogolin, da S/A Indús
tria e Comércio Chapecoense, re
presentando Chapecô; 3) Walter
de Oliveira Benthien, da Indústria

I
.

e Comércio tk.. Madeira Battistella
S/A, da cidade de Lages; 4)Milton
.Jorge

.

dos Santos, da. Fundição
Tupy, por Joinviüe; 5) Ary Do
mingos da Cruz, da Ermasa, pela
cidade de Itajat; 6) Uno Juppa, da
Indústria e Comércio Auxiliadora
Ltda., representando a cidade de
Rio do Sul; 7) Valéria Casagrande,
operário da Carbonífera Próspera,

Para o concurso deste ano 14 representando Oiciúma; 9) Ange
municípios efetuaram a inscrição. lo Arley Zanetti, da Indústria de
São eles: Blumenau, Brusque, Ca- Azulejos Eliane, da cidade sulina
noinhas, Criciúma, Florianópolis, de Urussanga e 9) OsniPiccoli, dá
Itajat, Joaçaba, Joinville, Jaraguá Metalúrgica Ervino Menegotti
do Sul, Lages, Lauro Müller, Rio' Ltdá. representante da cidade de
do Sul, São Bento do Sul e Urus- Jaraguá-do Sul.
sanga. Cada! município já ,elegeu· OBJETIVO

junto as indústrias locais o seu O concurso' Operário. Padrão '-

operário representante que agora Nacional érealizado anualmente
concorre ao prêmio estadual, o pelo Serviço Social da Indústria
qual distribuirá a importância de juntamente com Q jornal OGlobo E

0$ 2.000,00 ao operário que tem como objetivo principal,
obtiver o primeiro lugar e Cr$ "premiar aqueles que pela SUa

1.000,00 para o segundo coloca- constante dedicação ao trabalho,
do, além de diplomas e me ddhas. assiduidade, -tndices elevado' de

Dos 14 municípios inscritos, companheirismo, moral irrepreen-
nove deles já

.

encaminharam a stvel em relação a famüia, à comu
documentação dos candidatos pa- niâade e à Pátria, tomarem-se
ra o Departamento Regional do

:

merecedores do conhecimento pú
Sesi e são os seguintes: 1) Miguel blico e de serem apontados como
Gqgola, das Indústrias Reunidas .stmbolos dos trabalhadores brasi
Tricolin S/A, representando a ci-: iteiros ", lembrou ontem Francisco

-

I
.

'.TEM GENTE USANDO
O NOME DAGRAFO'S.

, -

ABRA·O OLHO.,
A Grafo's, com seus oito anos de vida,

ficou conhecida como sinônimo de impressos de
ótima qualidade, entrega pontual e preços justos.
Mas agora tem gente tentando usar esse nome.

-
.

Abra o olho.'
Quando você encomendar trabalhos gráficos,

veja bem o endereço. Se não for FelipeSchmidt 115
não é Grafo's.

' ,

Se você fizer isso, estará poupando uma grande
vergonha para o pessoal da Grafo's.
Ver seu nome sendo usado em serviços
de má qualidade.

gdar._indU/tria.grdka�.
FONES 22-2300 E 22-2629 - FELIPE SCHMIDT, 115 - FLORIANOPOLlS

.....
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60 para Letras - Licenciatu.
ra de 20. grau em I1ngu
Inglesa e Literatura Corres:
pondente.

Vestibular recebe candidatos'
As inscrições serão abertas hojeãs 13 horas nopavilhôo âeprâttcas desportivas, no campus.,.
Hoje, a pertir das 13 ho

rss, estarão abertas as, ins

crições ao concurso Vesti
bular Único e Unificado d€
1976 da Universidade Fede·

.

tal de S anta Catarina. Os
interessados deverão se diri
gir ao pavilhão central de
pratica desportiva (e não
no Drca COJ!lO havia sido

anunciado), no "campus"
da Ufsc,. onde no mesmo

local, deverá fazer o seguin
te: recolher, no posto de
Caixa Econômica Estadual
que funcionará no pr'oprio
pavílhâo), a taxa de Cr$
210,00 - Cr$ 49,00 amai;
do que em 1974 .e ec igir,

no ato, o prospecto conten
dó programes, formulario e

j nstruçõ es ne ces s âr í

as

Apresentar o formulário,
preenchido, ssbscríto e sem

qualquer rasura ou emenda,
no posto do Drca (no mes

mo local), acompanhado do
documento com valor legal
de identidade. E mas: pro-

va de escolaridade do -20.
grau; comprovante de paga
mento da tax: li- e tfes foto
grafias 3x4 recentes e data
das, mediante o que ser-lhe
·á fornecida cédula compro
batória da inscrição. :.

As inscrições serão reali
zadas de 2a. à 6a feira das

Os 230 anos da

comunidade de

São Francisco
Em 17 de setembro do ano de 1745, na proúnda do

Desterro - hoje Floriaríopôlis - foi fundada a fraternida
de São Framsco das Chagas" da Ordem Terceira da
Penífencía, Hoje, 230 anos depois, esta Ordem, mais
conhecida como Ordem Franciscana Secular, possui na

'

Capital145 membros leigos e em sua maioria casados. '

A primeira sede da Ordem foi írstalada na Capela
Nossa Senhora das Dores, ao lado da Catedral passando
posteriormente a' instalar-se na Igreja: São Francisca Hoje,
por motivo de reforma naquela Igreja, a sede está
localizada em anexo ao Convento e Igreja Santo Antônio,

, e brevemente voltará ao seu local anterior.
ESPIRITUALIDADE
O quee á Ordem Terceira da Penitência? Ao pe da

letra, ê a Terceira Ordem fundada por São Francisco de
Assis, em 1221, e o Frei Junípero Beier, assistente da
Drdem e frade da Ordem Primeira da Penífencia, regular,
completa ainda que "são pessoas que vivem como leigos o

Evangelho, segundo a espiritualidade de São Francisco de
Assis", ou seja, "segundo o 'espírito do santo: mas
afetivo, mais emotivo e com mais abertura que outras
ordens religiosas,"
Assim como São Francisco de Assi; 'e seus companhei

roo em sua época, na preservação doo príncipíos de
pobreza e de fraternidade e não intervenção em casos de
lutas evitaram em suas regiões de influência os sucessivos
atritos armados comuns :1;10 Império Romano, hoje, a

comunidade religiosa formada de leigos tem como princi
pal finalidade a "satisfação dos seus membros procurando
viver humanamente o amor" - como diz Frei Junfpéro
Beíer - em seus lares, coni seus amigos, na participação
da vida da .comunidade e dà nação."

Como segunda finalidade - 'prossegue - tem por'
objetivo atingir em obras; os outros membros da comuni
dade, mais pobres e necessitados, Aí destacam-se sues

atividades como: a Sociedade de Amparo aos Tuberculo
sos - SAT - que se encarrega de cuidar da'> farràlias' dos
tuberculosos que se encontram nos sanatórios. São em seu

total 45 fanúlias 'que ·recebem assistência em toda a

amplitude do
.

campo social: recebendo alimentos, ensina
mentos de bordados, costura e higiene, este último a

cargo do grupo Roupeiro Santa Clara. '

São íncluídós ainda no atendimento através do Berçá
rio, que guarda fãhos de pai; ou responsáveis tuberculo
sos; no trabalho decuídadcs aos doentes que acabam de
sair dos hospítaís e sanatórios e que ainda não podem
sustentar 00 seus dependentes e que atualmente incluem
cerca de 70 familías Além disto, a comunidade leiga
ainda forma mail outro grupo: a Ala Paciente, que
continuamente está visitando os doentes, tentando levar
consolo e paz:

.

ANIVERSÁRIO
Além das preocupações com o aumento do cempo de

atuação nas ocupações' já existentes, a Fraternidade São
Francisco de Chagas, da Ordem Terceira da Penifencia,
"nota a necessidade em fundar uma Casa para os Velhos,
a fim de abrigar os mais idosos que não encontram lugar
nos demais asilos da cidade", segundo dtz Frei Jurúpéro
Beier.

Os esforços - conta - já vem se desenvolvendo desde
o ano passado e prosseguem atraves: do rnil.i-bazar
instalado em frente à Igreja São Francisco de Assis..
''P.<)rem, já temos comprado UI... terreno na praia de
Armação que poderemos vender ou dar como sinal se

aparecer algum prédio adequado para localizar um asilo",
afirma. Além disso, a Ordem Terceira, pretende tamb'ení"

. conseguir a colaboração e vivência doo jovens, fundando
na Capital e ampliando o movimento que já e nacional, a

Jufra - Juventude FranciScana. '

,O COl1'listório da Ordem Terceira, ou seja, sua direto
ria, tem reuniões todo o terceiro �abado do mês e toda a

Ordem, realiza sua reunião no terceiro domingo do mês.
Em sua ldtima reunjão, por ocasião·do 2300. aniverlario
de fundação da Ordem em Florianbpolis, foi elaborada a

segUinte programação para a comemoração do aniversárió:
dia 17, amanhã, às 19 horas, missa festiva, na Igreja de
Santo Anfonio; é na 6a. feira, a partir das 9 horas,
prosseguindo até pelo sábado e domingo, retiro aberto no

Morro das Pedras, com celebração de Santa Missa.

FreiJunlpelO: "evangelho afetivo e emotivo".

13 às 18 horas e aos saba
dos das 8 às 12 horas, E o

candidato que incluir Edu
cação Física como opção
le ver â, obrigatoriamente,
apresentar atestado medido
de sua capacidade física e

psicomotora para frequen
tar o referido curso. Este
atestado será apresentado
no momento de irscríção
no Drca, juntamente com

os documentos arrolados
no item 1.2 e 1.4. :

O candidato que incluir

opção' para o curso de

Agronomia podefa apresen
tar, no ato de inscrição ou

até 20 de' dezembro, prova

de sua vinculação à agrope
cúariá ou comprovante de
curso de 20. grau, ec pedido
por estabelecimento de en- .

sino agríco la.
Poderá ser aceita inscri

ção condicional do candida
to que ofereça atestado de
que está prestes a obter a

escolarização do 20. grau,
até 20 de dezembro, entre
tanto, terà que transforma
la em efetiva, mediante re

querimento Instnfidó . com

certificado de' conclusão,
sem o que será considerada
autorríatica e definitivamen
te, cancelada.
VAGAS

As vagas ao todo são

1960 (980 por semestre) habilitação de 20. grau em .20. grau em Filosofiae 50
que estão assim distribuí- Ffsica e 60 para Ciências - para Serviço Social.Area
das: Área de Ciências Biolô- habilitação de 20. grau em de Artes e Comunicações:
gicas: 450, das quais, 100 Química. Área de Ciências 340, das quais, 60 para Bi
para Medicina; 80 para Humanas e Sociais: 690, blioteconomia e Documen
Odontologia, 90 para Far- das quais, 100 pata Direito, tação,. 4Ü .para Educação
mácia e Bioquirníea, 60 pa- 80 para Economia, 80 para Física (licenciatura) - sexo

ra Enfermagem, 60 para Ciências Contábeis, 80 para . feminino, 40 para Educa
Agronomia e 60 para Cíen- Admínstracão, 6Q para Pe- ção Física, (!c.ençiatura)
cias - habilitação de 20. dagogia (licenciatura), 60 sec o masculino, 20 para
grau em Ciências Biológi- para Estudos Sociais - hábí- Letras - Licenciatura de 20.
cas. Área de Ciências Fzsi- litaçã o de 20. grau em grau em Latim 'e Literatura
cas; 480, das quais, 100 pa- Geografia, 60 para Estudos Latina, 80 para Letras - li
ra Engenharia Civil, 100 pa: Socas - habilitação de 2a cencíatura de 20. grau em

ra Engenharia Elétrica, 100 . grau em História, 60 para Língua Portuguesa e Lítera
para Engenharia Meéaníca, Estudos Sociais - habilita- tura Brasileira, 40 para Le-
60 para Ciências - habilita- ção em 20. grau em Cfen-. tras - licenciatura de. 20.
ção de 20. grau em Mate- cias Sociais, 60 para Estu- grau em Ungua Francesa e

níatica, 60 par� Ciências - dos Sociais - habilitação de literatura Correspondente,

As provas serão realiza.
das no Conjunto Universitá.
rio da Trindade, nos dias
11, 12, 13 e 14 de janeiro
de 1976, quando será exigi.do a apresentação de cedu..'
la comprobatória da inscri.
ção, acompanhada de identi

. dade do candidato. Tod�
'os exam� com duração
níaximit ãe quatro horas
terão. irâcío às oito horas'
devendo o candidato com:
parecer ao local quarenta' e
cinco minutos antes.

,O projeto foi
iniciado por
volta de 1970
sob a coorde

nação da' Se
cretaria de
A g r i cu ltura
com dois obje
tivos básicos:
conservar a es

pécie e procu

rar, através de
métodos racio

nais, o. aumen

to de produti
vidade Além
do camarão,
acondiciona
dos em tanques
epedais, apes
quisa aplicada
abrange ainda
tahhas e siris.

um cidadão vinha realizan
doo em Palhoça, mas sem

nenhum método cien
t(fico. Ele colocava .os

. crustdceos em tanques ca

vados nas regiões do man

gue o. tempo em que esta

pesca ficava resguardado
na que les tanques, havia
possibilidade de se repro
duzir mais e também esta
riam isolados tempo em

que estivessem em periodo
de desenvolvimento, que é
a época que os animais
correm o risco de serem

comidos pelos maiores.
O biologista de pesca

Ernesto Tremei, técnico da
Secretaria da Agricultura
de Santa Catarina, chefe
do .projeto Lagoa da Con
ceição, explica que "as
Pesquisas sobre Cultieo das
Espécies Marinhas eEstuá
rinas "visa amédio e longo
prazos, dar produtividade
ideal às lagoas do litoral
catarinense, livrando-se da
depredação': Os estudos
estão ,sendiJ promovidos

· com bases em. estudos de
biologia, ecologia e cultivo
de esp'edmes marrnhas es

tuarinas, objetivando O' su

porte aos projetos de {9-
mento, aquicultura e de

·

proteção ao meio ambien-
te "

. _. --

O, projeto está sendo
desenvolvido na Estação
Experimental às margens
da lagoa com 'três tanques
rústicos ao ar livre e meia
.d(lzia de pequlmos reserva�
tórios 11Um modesto gal
pão. E foi escolhida a La
goa da Conceição porque o
local apresentava uma série
de,vantagens. Ela não apre"
senta poluição ou está sob
controle nos locais que
tendem a poluir-se Toda a
tentativa que se fizer para
melhorar a produtividade
da lagoa àtingjrá imediata
mente um objetivo, qual
seja, o de beneficiar os pe!J
cadores,da região, que ven.

· dem o produ to do seu tra
balho para os restaurantes
aqui instalad,os e que rece

bem milhares de turistas.
Para Ernesto Tremei a

fase mais dift'cil do proje
to, foi no intcio, quando
se fêz o controle do ambi
ente a m'vel experimental,'
ondé eles tivéram que criar
aJndições semelhantes à�
da lagoa nas ins talações de
terra. �'Çonstrulmos tan-

ques protegidos e despro
tegidos, tanques que so

frem a influência da intem-
.' périe e tanques que estão
ao abrigo':

Numa outra instalação
foram tentadas a produção
de comparações ideais, pa
ra terem a certeza de que
os resultados independem
de fatores não comuns, co
mo enxurradas, maior ou

menor tndice de sdiniza«
ção das águas,-variações de
temperatura de acidez e

outros fenômenos. ft'sico
quúnicos e naturais.
CAMARÃO LEGITIMO
O "Legüimo" que é

uma espécie capturada por
equipes espcialmente trei
nadas na baía de Ftorianô
polis, apresenta muito
mais vantagens sobre o

"Camarão Rosa", que pre
domina na Lagoa. Por este
mo tivo, Ernesto Tremei.
explica que '.'com a. con

dusão da parte de estudos
sobre aclima;ão do cama"

rão legitimo e o lo. P(Jvoa-
. menta intensivq já ,realiza
do, quando foram coloca
dos 7.80.0 camarões distrl
buz'dos nas 3 partes dO; La
goa.

Esta variedade é t(pica
da cos ta catarinense, sendo
bem encontrada de São
Francisco a Laguna. Sua
carne é melhor, sendo co

nhecido pelos norte�meri
canos como white shrimp.
A lém disto consegue me�

lhor peso que as demais va
riedades dentro das pró
prias lagoas e batas, só imi
grando quando adultos.
Diferente do "Camarão
Rosa" que imigra quando
semi-adulto: :

Ernesto Tremel .afirma
que "os trabalh'os iíe-iíovo
amento do camarão legiti
mo deverãi continuar por
mais 4 aros, aumentando
gradativamente o número
de animais que será lança
do. O Camarão Legitimo
capturado na lagoa pelos
pescadores fá chegou a pe
sar 73 gramas que equiv.ale
a uma média de 15 cama

rões por quilo. enquanto o
camarão rosa necessita pa
ra pesar isto na sua fase
pré-adulta, quando deixa a

lagoa, entre 50 a 70 cama
rões. 'Temos muita espe
rança no projeto camarõo .,
'e desde já confio nos nos-

sos planos de povoamento
maciço da lagoa com ca

m arões' legt'timos", con

cluiu ele
De po is d este povoa

�nto haverá' a 2a. fase,
onde está prevista amarca
ção de camarão por pro
cesso injetável de corantes
neutros para estudos. de
migração. Desta fonna po
derOO ser avaliados os mo

vime ntos dos camarões.
. Por enquanto Ernesto Tre
mei está aguardando a vin-.
dade técnicos do Rb e São
Paulo para dar maior apoio
,ao projeto. :

LIBERDADE A TAINHA
Essa espécie também é

de valor econômico para a

Lagoa, sendo utilizada nos

famosos caldos de peixe
Servidos na regiijb. ,

Este projeto prevê a ca

locação de alevinos em

tanques para sua alimenta
ção até a suq liberação
com um ano e poucp de,
idàde Essa operação livra
a Tainha de uma das fases
mais difú:eis da vida, qual ,

seja a de estar submetido à
predação de outros ani
milis durante o crescimen
to. O próprio homem, às
vezes, provoca a devasta
çOO dos cardumes, pescan
do com rede de malhas fi
nas.

A tainha completa seu

ciclo no oceano, migrando
em ca.rdumes ao iniciar o
inverno. A idéia central é
deter na lagoa os animais

na época da migração, m�as
há um importante proble
ma a resolver: o da dieta

· alimentar. Umã dieta que
seja boa a barata.

As águas dos tanques
que abrigam as tainhas na

fase inicial de crescimento
contém ozoo e o fêoplan-

-

cton natural da lagoa, já
,que o bombeamento é di
reto. A ajuda consiste em
adlcionor ração com muita
protetna: pasta de soja.fa
rinha de peixe e carnes de
peixes. A adção da raÇão é
indispensável porque os

tanques da estação são pe
quenos para proporcionar
alimentaçõo natural aos

8 00 peixes que podem
· conter. A adaptoçiio dos
peixes à alimentação suple
mentar - quando alevinos
- é conseguida em dois
dias. :.

Atualmente, diz Ernes
to Tremei, 'Já estamos tra
balhando com alevinos de
1,5cm, que ê muito mais
co mplexo e cuidadosc

.

com alimentação. Antiga
mente nós w trabalháva
mos com alevinos de 5 a

IOcm
·

Com, peixes medindo
entre 5 a 10cm colocados
em tanques durante 10.
meses, conSeguimos alcan-·
çar' o . comprimento de
26cm e peso de até 180

gramas. Agora se pretende
.reduzir este crescimen'to

A criação artificial de camarões
para apenas 6 meses, ex

ç: luindo a época fria. De
um modo geral, observou
se um rápido crescimento
'na época de primavera e

Verão.
com certo êxito, os pro
blemas de ocltmoçõo, ali
mentação e área de cria
ção, explicou Ernesto Tre
mei.

/

Dos resultados obtidos
pelas tainhas criadas em

tanques e das criadas em

em aquários foi poss/vel
estabelecer diversos para- .

lelos, de desenvolvimento
e comportamento. :

As tainhas criadas em

oquârios não conseguiram
alcançar o mesmo desen
volvimento. Peixes do
m esmo tamanho'niío cres

ceram mais de 197 cm e

pesaram apeias 76 gra
mas, embora ficassem o

mesmo tempo.
Está previsto para a

primllera a liberação do"
primeiro lote destes ani
móis na Lagoa da (ioncá
ção que sem em t�irno de
1.000 peixes. Em conti-
11Uação as experiênCias e6

tão previstas a contrução
de graruies tanques onde
se pretende desenvolver os
resultados obtidos, esp�
ràndo-se reclUtar milhares
de alevinos, acelerar seu

crescimento e desenvolver .

na Lagoa condições para
um' aproveitamento direto
da pesca local
PROTEÇÃO AO SIRI
As condições apresen-'

tadas pela 4'W'a da Cpn
ceição são excelentes para
se criar siri Este projeto
talvez seja o mais. dific11
de todos. Para criação in
tensiva serão necessárias
obras especiais de enge
Il haria e alimentação
abundante, especialmente
proteína animal, pois o

Siri é carnz'voro.
Ainda este ano será ini

ciada uma campanha que
durará durante a primave
ra e verão sobre a prote
ção desta espécie '

Ernesto Tremel explica
que '�é predso' proteger
esta espécie principalmen
te na fase mais crftiéa de
seu ciclo biológico, que é
o da desova. Inclusive de
verão acompanhár a de

monstração prática que já
vêm sendo. realizadas na

estáção experimental �

�------�------------------------��

�'A Cultura de Cama- .

rões em Santa Catarina"
foi o assunto exposto e de
bati do por professores,
geógrafos é biologistas que
fazem parte do CUlSO de
especialização de Geogra
fia, mais especificamente
em Ecologia Geral, da
UPSc. O quebra do eqtdli
brio ambiental em águas
povoadas pela pesca de ca

marão e outros crustáceos
e peixes vem sendo ameaça
da em áreas onde existe
grande concentração. in
i ustrial e a consequente
explosão demográfica. Es
ta alteração no meio amo,
biente já' exige dos ho- '

mens grandes insestimen
tos para restituir aquilo
q ue ele mesmo destru

em nome de um desenvol
vimento ficttcio.

As experiências de cul
tivo de espécies marinhas
em tanques e lagos artifi
ciais para sub'stituir os na

. turais eli'minadas p.ela for
ça de um progresso preda
tório vem sendo deserwol
vida em diversos pa(ses e

prin cipalmente {X[ui em

, Floriampolis, ,dentro do
projeto Lagoa da Concei
ção. Este p1Vjeto está sen

do desenvolvido pela Se
cretaria da Agricultura
corri base nas operações do

'

Programa de Pesquisa de
Desenvolvimento Pesquei
ro estão :;endo realizados
na Estação Experirizental
da Lagoa da Conceção.

O 'conservadorismo, pa
ra o equilibrio ambiental
tanto da Lagoa da Concei
ção como 'de outras e a

busca de aumento de pro
dutividade da pesca de ca

mariD, siri e tainha são os

objetivo$ desta pesq'uisa
aplicada, ficando paramais
tarde os trabalhos acadê
micos. '

TENTATIVAS ANTERIO-
RES

,

.'

As pesquisas sobre a

cultura do cqmarão inicia
,ram em 1970;,quando um

gfupo de estudos formado
por alunos do CUlSO' de
História 'Natural da
UFRGS incorPorados ao

setor de pesquisa da Acar
'pesc recebiam o apoio.da
Sudepe .e Fau para de$en-'
volverem seus trabalhos.

, As primidras ,tentativas
foram desenvolvidas com

base ms experiêncrzs que

I �
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